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 Revista Onne & Only
 revistaonne

UM GOLINHO PRO SANTO! 

 O ato de brindar para celebrar um evento ou homenagear alguém especial 
vem desde a época em que gregos e romanos erguiam suas taças de vinho, como 
uma oferenda simbólica aos deuses. Os gregos ofereciam simbolicamente a bebida 
a Dionísio, deus do vinho, para depois beberem o líquido. Os romanos também 
faziam uma oferenda semelhante ao deus Baco, mas ao invés de erguerem a taça, 
derramavam a bebida no chão ou na mesa. O hábito romano foi incorporado pelos 
brasileiros e, com isto, surgiu a expressão “Dar um gole ao santo”.
 E já que a nossa cria está completando 10 anos de vida, nada mais justo do 
que agradar gregos e romanos. Um brinde à Onne & Only, esta revista que se 
transformou numa multiplataforma ao longo dos anos, que desabrochou num jardim 
repleto de beleza, construindo um ecossistema regado por bons questionamentos, 
sementes que adubam conteúdos reveladores, onde arte, arquitetura, moda, design e 
empreendedorismo são raízes que sustentam frutos muito desejados. Nos parreirais 
de Baco e Dionísio, “uvas” diversas para todos os paladares.
 E para comemorar nosso décimo aniversário, trouxemos uma capa que é um 
verdadeiro presente para nossos leitores e seguidores. Um símbolo de beleza mundial 
e de nossa brasilidade, sinônimo de resiliência e sustentabilidade, a fera, onça-pintada, 
vira obra de arte pelas lentes do fotógrafo e “poeta integral”, Araquém Alcântara, 
um dos principais precursores da fotografia de natureza no Brasil. Matéria que nos 
emociona, inspira, surpreende e nos faz acreditar que podemos ter um país mais 
protagonista, seja nas florestas ou noutros rincões.
 Poderia discorrer sobre outras pautas irresistíveis que fazem parte desta edição 
comemorativa, mas vou deixar para você, leitor, que desembrulhe cada página, assunto 
e tema, como se fosse um mimo, preparado para acrescentar algo de positivo na sua 
vida pessoal ou profissional. 
 Aprecie, deguste, comente. Levante a taça conosco. Um brinde aos deuses da 
Onne e um golinho para todos os santos!  
Tim-tim!
Marcelo Tovo
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“SOU UM POETA INTEGRAL, E UM POETA NÃO MEDE 
ESFORÇOS EM ESPALHAR SEU CANTO”, DIZ ARAQUÉM 
ALCÂNTARA, UM DOS PRINCIPAIS PRECURSORES 
DA FOTOGRAFIA DE NATUREZA NO BRASIL, QUE 
COMPLETOU 50 ANOS DE HISTÓRIAS VISUAIS, 
REVELANDO AS RIQUEZAS DOS BIOMAS DO PAÍS. 

 Natural de Florianópolis (1951), aos seis anos de idade mudou-
se com a família para Santos (SP). Aos 10, um seminário carmelita 
em Itu (SP) foi seu lar até os 13 anos. Lugar, este, importante em 
sua formação cultural, tornando-o um leitor dedicado que adora 
citar trechos de seus autores preferidos. Na fase adulta, escolheu 
o jornalismo como graduação, mas foi um filme japonês que o 
inspirou a experimentar narrativas visuais. 
 O nome Araquém tem origem Tupi. Significa “pássaro que 
dorme”, e é personagem do romance “Iracema”, de José de Alencar, 
que influenciou o pai Manoel a batizar seu primogênito.
 Durante uma expedição ao Pico da Neblina, em um de seus 
momentos de epifania e maravilhamento, escreveu: “Aqui, no ponto 
mais alto do Brasil, consagro minha vida a criar e a repartir belezas”. 
E assim estava feito, e assim somos brindados com seu olhar. Bem 
antes dessa determinação lavrada em pedra e documentada em 
livro, já percorria rios, matas, fazendas, parques nacionais. Por Criz Azevedo

Capa - Entrevista

 Não apenas fauna e flora são captadas com plenitude pelas 
lentes de Araquém. Ele é um observador que vê beleza nas pessoas 
simples e com poucos recursos, mas grandiosas nos valores morais 
que carregam. Seja na inocência das crianças, nas mãos calejadas 
dos trabalhadores, nas expressões marcantes de quem viveu 
muito, e longe demais das capitais. São imagens que comunicam 
força, personalidade, caráter, empatia e dizem muito sobre esses 
brasileiros da floresta, dos pantanais, da Mata Atlântica, do cerrado, 
da caatinga e tantas regiões que fazem esse caldeirão cultural e 
natural. Para isso, é necessário ter tempo para entender o tempo do 
outro, respeitar esse momento de forma que se transmita confiança 
e estabeleça uma cumplicidade com seus fotografados. Como bem 
pontuou Araquém em nossa conversa: “lembre-se da frase de 
Saramago, Criz: Se podes olhar, vê. Se podes ver, repara”. 
 Degustando seu vinho durante nossa entrevista, ressaltou a 
urgência da pauta Amazônia, região que visitou mais de 50 vezes. 
No currículo, 61 livros que impactam em imagens belíssimas de 
biomas e nativos deste país continental. Com destaque para “Terra 
Brasil”, até hoje o livro de fotografias mais vendido no país, são 
mais de 120 mil exemplares, além de prêmios conquistados. Não 
apenas as belezas estão eternizadas em brochuras que adornam 
mesas e bibliotecas. O descaso com o meio ambiente também 
está testemunhado como forma de denúncia. É o seu ativismo, 
ressaltando a importância do papel político do artista em nome da 
preservação dos ecossistemas. 

Como foi o despertar para a fotografia?
 Assisti ao filme ‘A Ilha Nua’, uma produção japonesa de 1960, 
durante um curso de história do cinema. Eu não tinha a menor 
ideia sobre quem era Kaneto Shindo, o diretor. E o filme passava no 
que se chamava Sessão Maldita. Pensei, opa, deve ser meio pornô 
‘ilha nua’. Quando o assisti, pareceu que estava recebendo uma 
convocatória espiritual. Saí do cinema pensando naquelas imagens 
que mostram a rotina de uma família. De sol a sol, precisam subir 
uma montanha para plantar, colher, navegar ao continente em um 
pequeno bote, um trabalho árduo, mas que os mantém vivos. E 
aquelas travessias diárias! O filme foi uma epifania. Até então, eu 
não tinha relação alguma com a fotografia. No dia seguinte, quis 
fotografar, e uma amiga emprestou uma câmera.  

ARAQUÉM,
O PÁSSARO QUE 

NOS ACORDA
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 A Conferência das Nações Unidas sobre o Desenvolvimento e 
Meio Ambiente Humano, em 1972, em Estocolmo, foi um marco, 
bem na época do meu início profissional. Antes, o incentivo era para 
que os países pobres tinham que se desenvolver a qualquer custo. 
Esse processo só mudou com o surgimento da consciência ecológica.  
Quando comecei a fotografar a Amazônia, ela não tinha mais do que 
5% devastado. Hoje, estamos num turning point em que a floresta, 
em alguns lugares do desmatamento, não sequestra mais carbono, 
não produz mais. Por isso a urgência de replantar. Reflorestar. Talvez 
isso seja a nossa mais linda tarefa. 
 Gostaria, de antes de morrer, que isso estivesse implantado na 
alma brasileira: sermos protagonistas da proteção da floresta. Salvá-
la. Tenho escrito sobre isso. Como diz João Moreira Salles no livro 
‘Arrabalde: Em busca da Amazônia’: a sociedade brasileira sabe 
que a Amazônia é importante, mas não desenvolve um sentido de 
afeto. Os primeiros colonizadores e latifundiários diziam que ela não 
oferecia nada. Era considerada uma inimiga. A visão sobre a floresta 
era outra. Não se olhava como algo essencial. Euclides da Cunha, em 
‘À Margem da História’, já sacava isso. Uma vez li que o Brasil li seria 
o berço de uma nova civilização numa profecia de Dom Bosco. No 
livro ‘O inventor da Natureza’, de Alexander von Humboldt, bem 
como Le Corbusier também argumentava que a civilização um dia 
iria necessitar da floresta. Veja o exemplo da árvore sumaúma, a 
rainha da floresta, ela é tão grandiosa e generosa, que absorve água e 
distribui para seus vizinhos. Quando você sobe o Pico da Neblina, as 
bromélias são gigantes, algumas maiores do que eu. Amazônia é uma 
grande biblioteca. 
 E o que faz um fotógrafo ou artista? É isso que Darcy Ribeiro 
já dizia e João Moreira Salles nos convoca: unir a opinião pública. 
Sensibilizar o mundo. Levar artistas, cientistas, realizar intercâmbios. 
Estamos perdendo porque não a ocupamos. O Brasil só será uma 
nação se for protagonista da defesa da Amazônia. Nosso futuro é 
definido por esta floresta.  

O que você aprendeu com os brasileiros que encontrou nas 
expedições?
 No sertão, por exemplo, eles falam ‘como eu sou feliz em morar 
aqui longe de vocês’. Estive com uma tribo de índios isolados, os Zoés, 
e o antropólogo falou ‘você vai achar interessante, hoje à noite, muitos 
da aldeia verão documentários que eu trouxe sobre a vida na cidade’. 
Em uma das cenas, apareceu um lixão. Eles murmuraram, ficaram 
muito surpresos, pois são um povo muito limpo. Os indígenas têm um 
sentido de limpeza e de saúde, que só é conspurcado em contato com 
o homem branco. Então eu noto esse sentimento de se sentir feliz, 
mesmo vivendo com poucos recursos. A felicidade é um sentimento. 
Você é recebido na casa desses brasileiros e eles te oferecem a cama 
deles para dormir, e nem sempre tem outro móvel confortável para 
descansar. Eles oferecem o melhor que possuem e se sentem ofendidos 
se tu não aceitares. Essa hospitalidade é o povo brasileiro. 
 Tenho histórias curiosas com esses filhos da terra. Certa vez, 
avistei luzes muito fortes na Jureia, que me remeteu a OVNIs, estava 
com a namorada e um amigo. Foi uma experiência incrível. Perguntei 
a um caiçara se ele presenciou a cena. Ele disse que eu teria sete anos 
de felicidade por ter visto o tucano de ouro, e que nos seus 70 anos 
de vida nunca tinha avistado. Seria uma espécie de portal. Perguntei 
o que seria essa felicidade, e ele respondeu: boa pesca, saúde, paz, 
nenhuma briga na família e palhas da guaricana não apodreceriam na 
cobertura da sua cabana. O povo brasileiro é cheio dessa magia.

Por que a fotografia de natureza e seus habitantes?
 Gosto dessa coisa da aventura. Percebi, anos depois, que vem 
do meu pai. Ele foi marinheiro e grumete. Sua vida, poderia ser 
referência para um personagem de Joseph Conrad. A alma viajante, 
acredito que herdei dele. Ele, pelo mar; eu, pela terra. Ser um 
fotógrafo andarilho não deixa de ser uma forma de navegar. Tem 
que atravessar aquela montanha? Então vamos nessa. Meu pai 
queria que eu fosse um sacerdote do candomblé. Preferi seguir 
outro tipo de sacerdócio que é registrar a beleza e o extermínio. 
Sou um cronista desse universo, dos biomas, dos povos. E você 
aprende muito com os habitantes desse Brasil.
 A veia é peregrina, naveguei por quatro meses na Amazônia 
pelos parques nacionais da região. Por volta de 1980, me determinei 
a cumprir uma saga, quase uma odisseia: percorrer todos os parques 
nacionais do Brasil. Já estava claro para mim que eu tinha que unir 
todos os ecossistemas, embora não tivesse consciência exata da 
minha contribuição para uma identidade visual. Foi muito idealismo, 
e este idealismo foi o que me fez perseverar. 

Como formar uma consciência ecológica?
 O Brasil, na geopolítica mundial, contribui muito pouco e 
esqueceu o seu principal ativo, sua riqueza, sua Amazônia. Além 
disso, precisa se reconciliar com a natureza. Tive uma sacada intuitiva, 
em 1974, com 4 anos de fotografia. Estava clicando em Cubatão, e 
se falava da chuva ácida. Escrevi sobre isso na época. E a tal chuva 
afetou o nascimento de crianças que nasceram com problemas de 
má formação nos membros e sistema nervoso. Esse despertar para 
trazer verdades me acompanha, numa época que a palavra ecologia 
era pouco falada. 

Em alguma das suas experiências sentiu medo?
 Estava fotografando jacus numa fazenda e senti um incômodo. De 
repente, vejo os jacus subindo nas árvores, passarinhos em revoada. 
Olho para trás e uma onça me mirando na mata. Quase não consegui 
respirar. Lembrei das aulas de latim, não pergunte o porquê, mas 
pensei em Ad majorem Dei gloriam [para a maior glória de Deus]. 
Fiquei de frente ao animal, abri lentamente os braços para parecer 
grande, sem olhar nos olhos dela, sem movimentos bruscos. Depois 
a fotografei fingindo que olhava pros lados, pois ela hipnotiza e não 
gosta de cheiro de humanos. Fui andando devagar, ela me seguiu. 
Estava se preparando para o ataque, baixou as orelhas, levantou uma 
corcova, mas saiu pelo sentido contrário sempre de olho em mim.
 Depois ela passou molhada ao meu lado encarando. E foi embora. 
Quando encontrei meu grupo, contei sobre o episódio, e eles 
disseram que aquele latim ajudou a convocar os anjos rapidamente. 
Nos divertimos. ‘Tá vendo, se for em latim eles atendem rápido’. 
Vendi esta foto para a proprietária da fazenda. Ganhei dinheiro com 
a minha quase beira de morte. Acredito que os bichos são os olhos 
de Deus. Com o tempo, você vai entendendo nesses encontros que 
há uma ligação. E esta ligação me dá uma energia muito grande. Eu 
não posso ficar sem esse contato com a natureza.
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Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

O que você diria para um jovem fotógrafo?
 Ler muito sobre arte, culturas, poesia, literatura, reflexões sobre 
o ofício de fotografar. No tipo de fotografia que faço, ser andarilho 
é contar histórias. Fotografo o que me comove. Já recebi convites 
para outros países, mas sou apaixonado pela brasilidade. A minha 
compreensão do Brasil, como matriz criativa, meu modelo de 
universo, passa pelo povo. O sertão, a Mata Atlântica, o pescador 
caiçara, o amazônida, o pantaneiro, essas culturas abracei para 
celebrar.
 Eu tenho absoluta consciência de que preciso formar, ou 
influenciar, outros fotógrafos, porque sou um cara em adiantado 
estado de extinção. Eu tive a possibilidade de andar muito e ainda 
me sinto com energia para desbravar. 

Um de seus recentes projetos é sobre crianças, fale sobre isso:
 O livro ‘Amazônia das crianças’ é uma guinada na minha carreira. 
Após dois anos de trabalho, será lançado este ano. Registrei 
fisionomias de meninos e meninas que vivem na maior floresta 
tropical do mundo. São dois volumes. No primeiro, 15 crianças 
de diferentes regiões da Amazônia que narram suas histórias. No 
outro, um guia de navegação, em que as experiências de cada uma 
são desdobradas em conceitos históricos, sociais, ecológicos e 
econômicos, com o objetivo de servir de apoio aos educadores em 
sala de aula.
 Temos 29 milhões de amazônidas entre jovens e adultos. 
É com eles que temos de trabalhar para salvá-la, nisso se insere 
uma proposta de novo modelo econômico, proteção, segurança, 
cidadania. A organização da floresta é uma coisa fantástica. Temos 
que desenvolver nas crianças esse encantamento por ela. É preciso 
clamarmos por justiça, atitude. Lutar, buscar, a todo custo, transformar 
consciências. E, através do maravilhamento e da crítica, eu ajudo a 
transformar consciências. Acho que a função primordial do artista é 
essa: transformar. 

 araquemoficial

Você é uma pessoa espiritualizada? 
 Eu entro em estado de meditação ao contemplar pássaros, 
árvores. Às vezes, eles chegam na minha varanda. Aprendi que, com 
o tempo, um fotógrafo que se hospeda na natureza desenvolve 
uma espécie de xamanismo. A fotografia ensina a importância da 
paciência e da contemplação. 
 Por ler muito sobre cultura dos povos e livros sagrados, e ter tido 
uma vida em que o mítico e o místico estiveram muito presentes, eu 
tenho uma relação de muito respeito por tudo que nem sempre é 
explicado. Eu penso em latim e digo ‘fiat voluntas tua’ [seja feita a tua 
vontade] quando entro em minhas expedições, mesclo meu anjo da 
guarda com meus orixás e peço: me protejam aí! Porque na mata, 
você é um intruso naquela sociedade.

Quem são os profissionais da fotografia que admira?
 Ansel Adams, que também era uma ativista, W Eugene Smith, 
Henri Cartier-Bresson. Admiro muito Sebastião Salgado, Amorim 
Bisilliat, Claudia Andujar, pela relação dela com os indígenas.
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No trânsito, sua responsabilidade salva vidas.

Grandes ideias chegam quando você está em movimento. 
Esteja você caminhando, viajando em trem ou dirigindo. Av. Ipiranga 8113, Porto Alegre - RS

Tel 51 3319-6000
Av. Ceará 370, Porto Alegre - RS

Tel 51 3382-1600

Sun Motors Ipiranga Sun Motors Ceará

Kia
Venha conhecer os novos 
veículos na Kia

Sistemas Híbridos

que não precisam de tomada para carregar
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 Contar a história da ONNE & ONLY é falar de amizade, admiração 
e de um propósito muito claro: criar um veículo de comunicação 
que transformasse vidas e negócios, com um conteúdo inspirador, 
instigante, onde uma primorosa curadoria trouxesse temas e 
assuntos enriquecedores. A essência do novo, o valor do clássico, 
um guia de tendências. 
 A jornada inicia a partir da união de dois amigos, Marcelo Tovo 
e João de Lucena, publicitários, ex-colegas de Famecos e sócios de 
uma agência de publicidade, Sherpa Comunicação, que atendia a 
um cliente muito especial, dono de uma loja de alta decoração com 
uma publicação (house organ) de sucesso voltada para o mercado 
premium e que circulava dentro de um mailing seleto. Com o passar 
dos anos, o cliente, Paulo Roberto Chiele, vendeu a operação, e os 
dois publicitários, com a experiência adquirida, resolveram investir 
no mercado editorial. Nascia a marca ONNE & ONLY, oriunda da 
expressão inglesa que quer dizer “primeira e única”. 

Comunicação - Onne & Only

COMEMORAR 10 ANOS 
É UM LUXO

 Acrescentou-se uma letra N no One, buscando um neologismo 
com diferenciação e autenticidade, pilares que também fizeram 
parte da construção do branding da Onne. 
 Os publicitários tornaram-se editores, o cliente tornara-se 
conselheiro e colunista. Com o slogan “a leitura dos seus desejos”, 
a nova publicação surpreendia o mercado. Com um mix editorial 
plural, excelente apresentação gráfica e uma curadoria cuidadosa, 
a revista trouxe talentos e referências que pudessem emprestar 
conhecimento às mais variadas pautas: pintaram as artes com 
arquitetura, costuraram moda com design, temperaram a 
gastronomia, trouxeram tendências do mercado local e internacional, 
dissecaram o comportamento do consumidor, falaram de estilo de 
vida, saúde, viagens, cultura e empreendedorismo. Deste inovador 
caldeirão de sabores e temas, todos quiseram uma colherada. A 
receita tem dado certo! A ONNE & ONLY, a cada lançamento, 
conquista mais leitores e seguidores, credibilidade e visibilidade. A 
cada edição, maior a repercussão. Caiu nas graças de formadores de 
opinião, imprensa e tomadores de decisão.
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Marcelo Tovo e João de Lucena, evento lançamento 16ª edição - Golden Lake

Antônio Hohlfeldt, Paulo Chiele, Marcelo Tovo, João de Lucena e Hans Donner, lançamento 10ª edição - 
terraço do Multipalco São Pedro Capa 10ª edição – por Hans Donner

Atriz Vitória Strada prestigiando o 
lançamento da 1ª edição

Desfile da grife Leafy Natural Couture – evento 2ª edição – Pátio Ivo Rizzo
Capa 2ª edição – Marilyn Monroe, Street Art, 
Los Angeles

Marta Penter, artista, autora da capa da 6ª edição - 
Lançamento no Ovo Gastronomia



 Considerada, hoje, um dos principais veículos de comunicação 
do sul do país, direcionado para o mercado premium e aspiracional, 
a Onne conta com um dream team de colunistas. São jornalistas, 
influenciadores, personas que trazem autoridade sobre os conteúdos 
pautados. A edição impressa é distribuída de forma estratégica nas 
praças onde estão estes colunistas e editores, como Porto Alegre, 
Caxias do Sul, Gramado, Canela, Florianópolis, Balneário Camboriú, 
Curitiba e São Paulo, como também em diversas outras localidades 
do Brasil e exterior onde possui correspondentes e colaboradores.

 Todas as capas da Onne são obras ou trabalhos relacionados 
às artes, sendo capas que chamam atenção, embelezam, não 
envelhecem, tornando-se desejadas e colecionadas. Dentre os 
muitos eventos de lançamento realizados nestes 10 anos de vida, 
vale destacar o belíssimo lançamento da Onne Digital, durante a 
angústia e incerteza vivida no auge da pandemia, transmitido online, 
diretamente do palco do célebre Theatro São Pedro, na ocasião, 
obrigatoriamente, vazio, mas num cenário poético. Em contrapartida, 
no aniversário de 05 anos, um outro grande evento lotou o 
terraço do Multipalco do Theatro São Pedro com a presença de 
Hans Donner, autor da capa. Um evento realizado na Villa Bertti, 
em Gramado e outro em Xangri-lá, no litoral gaúcho, levaram os 
convidados para passearem de helicóptero (parceria com a Tri Táxi 
Aéreo). Outro evento pé na areia aconteceu na Praia da Reserva 
no Rio de Janeiro, quando foi lançado o Especial RiOnne. Em Floripa, 
outro evento marcante na Evviva. Enfim, foram tantas experiências 
inesquecíveis, jantares, coquetéis, shows, desfiles, palestras que 
ilustram a força deste caldeirão.  

 Neste ano de 2023, comemoramos, com imensa alegria e 
orgulho, dez anos de atuação no mercado da comunicação, uma 
trajetória com obstáculos superados, cientes de que mais desafios 
nos aguardam e, ao mesmo tempo, nos impulsionarão. Por trás 
do glamour, muito suor. Momento de agradecer a todos que 
acreditaram neste projeto, neste propósito chamado Onne & Only.

Obrigado, equipe, patrocinadores, colaboradores e parceiros.
Obrigado, leitores e seguidores.
Juntos, vamos muito além.

www.revistaonne.com.br
www.onnedigital.com.br

 revistaonne Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

 A ONNE, como é carinhosamente chamada, no decorrer do 
tempo, transformou-se numa MULTIPLATAFORMA:
• Onne Impressa: edição semestral entregue para um mailing 
fechado e locais estratégicos.
• Onne Digital: a versão digital amplificada da versão impressa - 
www.onnedigital.com.br 
• Portal de Notícias: o guia vir tual de notícias semanais –               
www.revistaonne.com.br 
• Redes Sociais: novos conteúdos e coberturas pelo @revistaonne.
• Onne Eventos: todos os eventos que a revista produz ou 
promove, em diversos formatos, locais e segmentos.
• Onne Learning: todos os cursos, palestras e treinamentos em 
parceria com a PRC Consultoria em Luxo.
• Fórum Onne Luxo: evento anual que retornará em 2024, 
onde desmistifica o que se conhece do mercado de luxo, trazendo 
ferramentas, técnicas e modelos de gestão – www.onneluxo.com.br 
• Onne TV: programas que estarão em todos os canais da Onne.
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Performance da borboleta, símbolo do Fórum Onne Luxo Gramado - 2019

Làura Schirmer, Criz Azevedo, João de Lucena, Marcelo Tovo, Patti Leivas, Paulo Chiele e Anderson Dorneles – evento lançamento Onne Digital – Theatro São Pedro

Palestra de Ani Mari Hartz, Fórum Onne Luxo 2018 – Porto Alegre

 Madi Müller, Gustavo Cardone, Liane Neves, Cézar Prestes, Marcelo Tovo, João de Lucena, Angélyca La Porta, Paulo Chiele, 
Criz Azevedo, Fábio André Rheinheimer e Làura Schirmer – evento 15ª edição – Dell Anno Porto Alegre Capa 15ª edição – Exposição OSGEMEOS

Capa 13ª edição Onne Digital – Obra “Coexistência” – Eduardo Kobra

Paula Costa, entre Marcelo e João - evento no Armazém 401 
Home & Office - Florianópolis

Brinde no lançamento da 16ª edição – Golden Lake



Mobiliário Premium

 Confiança, uma das palavras que define a empresa de mobiliário 
Dell Anno com fábrica na serra gaúcha. E ela está presente na 
qualidade de seus produtos e entregas, no relacionamento com 
seus clientes, nos profissionais envolvidos em todas as etapas. Uma 
reputação de excelência que soma mais de quatro décadas e tem 
alçado destaque no segmento em que atua. Esta confiança também 
é evidenciada na loja de Porto Alegre, quando Rafael Zietolie e 
Claudio Sachet abriram seu show-room em 2008.
 Quis o destino, porém, que poucos dias antes do fechamento desta 
edição, Claudio Sachet viesse a falecer, para a tristeza e incredulidade 
de todo o mercado que o admirava. Disse, Claudio, na sua última 
entrevista: “Somos executivos de empresas em Caxias do Sul, nos 
conhecemos numa indústria metalúrgica do segmento automotivo 
onde fomos colegas de gestão. Em 2008, Frank Zietolie, CEO da Dell 
Anno na época, convidou Rafael, seu primo, para assumir a marca em 
Porto Alegre. Rafael, então, me convidou para ser parceiro”.
 A loja se tornou a primeira do país a incorporar o novo 
conceito da marca que estava se reposicionando comercialmente 
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Dell Anno
Nilo Peçanha, 2266 - Porto Alegre/RS
www.dellanno.com.br

 dellannopoa
 dellanno

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br
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DELL ANNO PORTO ALEGRE
15 ANOS E UM LEGADO 
HUMANO SEM IGUAL

nos mercados nacional e internacional. Com isso, se buscou uma 
atuação estratégica como empresa protagonista junto a arquitetos, 
engenheiros e designers, mercado, este, especificador e essencial 
para construção de relacionamento.
 A forma de se comunicar, falando a mesma língua da fábrica, 
alinhada com o novo posicionamento, foi imprescindível para esse 
momento de virada. Para isso, os parceiros contrataram a mesma 
agência de publicidade que atendia a fábrica. “Passados 15 anos, 
entendemos que a missão foi cumprida. Partimos de uma ínfima 
participação de especificadores no nosso faturamento para uma 
expressiva participação nos dias de hoje, o que nos orgulha e nos dá 
mais responsabilidade com a satisfação do cliente”, ressaltava Claudio. 
 Como gestores de uma operação inserida num mercado muito 
competitivo, onde grandes fabricantes estão no Rio Grande do 
Sul, sabem que a concorrência é bem-preparada. “Com dedicação 
e humildade para aprender todos os dias, tenho consciência do 
trabalho realizado”, diz Rafael.
 Entre as evoluções da linha do tempo nestes 15 anos, a fábrica tem 
feito investimentos significativos, avançando em suas entregas. Uma 
das decisões importantes foi abertura de seu capital, em 2012, na 
Bovespa. Isso representa total transparência da gestão e compromisso 
com a inovação da Dell Anno, pois para estar listado na bolsa de 
valores é preciso atender a requisitos legais, entre outros critérios que 
consolidam a idoneidade da empresa.
 “Estou 100% focado, temos um time muito experiente, que 
atua conosco há muitos anos, comungando dos nossos valores e 
construindo juntos a credibilidade da marca. O legado que o Claudio 
nos deixa é de alguém à frente do seu tempo, visionário, agregador, 
dinâmico e extremamente amável”, enfatiza Rafael.
 Recentemente, em 2020, em plena pandemia, a loja de Porto Alegre 
foi a primeira da marca a apresentar a nova linguagem de ponto de 
venda. “Olhando para trás, sabemos que temos 15 anos de estrada, 
porém, nosso olhar é para frente. Nos orgulhamos das conquistas, 
mas temos a real consciência de que, para continuar atendendo com 
excelência aos nossos clientes, é necessário estar sintonizados com o 
tempo presente. A isso nos dedicamos!”, finaliza Rafael.

Fachada Dell Anno Porto Alegre
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 Empreendimento Luxo

COM ARQUITETURA DIFERENCIADA, O PROJETO 
ASSINADO POR RONALDO REZENDE CONTA
COM PILAR INCLINADO E QUALIDADE 
CONSTRUTIVA DA INCORPORADORA WOLENS

 Em regiões centrais das grandes cidades, a escassez de terrenos 
disponíveis para novos empreendimentos fez surgir uma tendência: 
a construção de prédios ao lado de edificações antigas. Além de 
garantir o melhor uso dos espaços, esses projetos viabilizam a 
revitalização de casas com valor histórico — muitas das quais estão 
abandonadas ou com graves problemas estruturais. 

HARMONIA ENTRE 
PASSADO E PRESENTE NO 
MOINHOS DE VENTO

 O desafio de conseguir a harmonia entre o passado e o presente 
se materializa no Barão 428, novo empreendimento que está sendo 
erguido no bairro Moinhos de Vento, em Porto Alegre. Um casarão 
centenário será restaurado e fará parte de um prédio residencial com 
estilo contemporâneo e um imenso pilar inclinado para a esquerda. 
Assinado pelo Studio Ronaldo Rezende, o empreendimento de alto 
padrão é uma incorporação da Wolens — a mesma responsável 
pelo Luciana 250, que fica na região.

 O recurso da inclinação, segundo o arquiteto Raul Rezende, 
reúne uma série de atributos. “Em primeiro lugar, queríamos manter 
um respiro de espaço da casa. Com isso, o projeto ganhou uma 
personalidade muito marcante. É como se o novo estivesse fazendo 
uma ‘reverência’ ao antigo”, destaca o também sócio-diretor do 
escritório. A proposta conferiu um diferencial: as unidades ficam 
maiores conforme os andares sobem. A metragem de 330 m² dos 
apartamentos no primeiro pavimento passa para 725 m² no último.

PERSONALIDADE E CONTEMPORANEIDADE

 Outra decisão dos arquitetos foi buscar uma fachada menos 
estática — complementando com o estilo da casa. “O prédio 
antigo vem de outra época. Uma edificação não poderia competir 
com a outra”, pontua o arquiteto, cujo escritório soma mais de 
700 projetos em quase cinco décadas de história. Fundado por 
Ronaldo Rezende, o estúdio já recebeu reconhecimentos como o 
International Property Awards e o Grande Prêmio de Arquitetura 
Corporativa — além de liderar projetos no Sul, Sudeste e Centro 
Oeste do Brasil.

Living 15° andar Galeria de acesso

Detalhe da fachada 

Palacete década de 30 



 O arquiteto especializado em restauração, revitalização e 
reciclagem de uso, Evandro Eifler Jr, explica o valor arquitetônico 
da edificação para a cidade: “Os elementos do estilo eclético eram 
muito populares entre as elites porto-alegrenses. Sua linguagem 
arquitetônica trouxe tratamento de fachada em planos lisos, 
imitando uma cantaria de pedras, parte social com jeito de palacete 
e afastamentos das divisas, num aperfeiçoamento técnico que 
permitiu plantas e telhados mais complexos”.
 Na avaliação do sócio e diretor da incorporadora, Daniel 
Goldsztein, o conjunto da obra será um presente para a cidade. 
“Além da restauração de uma casa centenária, vamos criar um novo 
marco arquitetônico para Porto Alegre. Será um empreendimento 
icônico, como uma escultura no bairro Moinhos, em plena harmonia 
com a casa histórica”, pontua.
Wolens Incorporadora
www.wolensinc.com.br

 wolensincorporadora

 Em contraste ao estilo fechado do casarão, a nova torre optou 
por aberturas amplas, esquadrias piso-teto e varandas generosas, 
em linha com a demanda das famílias no pós-pandemia. “Com 
sensibilidade e respeito, valorizamos a presença da casa inventariada, 
mantendo o máximo de respiro no seu perímetro. Ao mesmo 
tempo, agregamos ao edifício um design contemporâneo de muita 
personalidade”, ressalta o arquiteto. O uso de madeira e elementos 
naturais reforça a leveza do conceito.
 Imerso no contexto de um dos bairros mais caminháveis de 
Porto Alegre, o Barão 428 tem um térreo que propõe ser uma 
galeria de arte, com a curadoria de Cézar Prestes, para quem passa 
pelo seu entorno. Tanto a fachada como o gradil serão de vidro, 
impactando os pedestres com obras expostas. O recuo do novo 
prédio também garante a visualização privilegiada do antigo casarão.

 Além disso, os moradores contarão com spa, piscina aquecida 
coberta, solarium, hidromassagem e sauna. No casarão histórico, 
ficarão os espaços kids, fitness e sala de jogos. Haverá também sala 
office nas áreas de convivência — como opção para as reuniões de 
negócio dos moradores. Está prevista ainda a preservação de boa 
parte da vegetação do terreno, sendo moldada por espelhos d’água.

PRESERVAÇÃO DO PATRIMÔNIO
 A casa que será restaurada é uma das mais emblemáticas 
da história de Porto Alegre. Um de seus proprietários foi Elias 
Bothomé, comerciante libanês, homem de negócios e personagem 
influente na sociedade gaúcha da época. A mansão teve seus anos 
de glória e uma intensa agenda social, sediando festas importantes. 
A casa ainda estava em propriedade da família Bothomé, até ser 
comprada pela incorporadora.
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Casa de patrimônio histórico Fachada noturna Piscina aquecida

Lounge SPA

Suíte master
Escultura Intersected 1, do artista Gustavo Prado, 
junto ao espelho d’água que liga a casa ao prédio Salão Festas
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SMARTWATCHES ASSINADOS PELO DESIGNER HANS 
DONNER CONECTAM A PAIXÃO POR FUTEBOL

 Aquela paixão que arrebata, pulsa, une, emociona, faz rir, faz 
chorar. Altera a rotina das pessoas que não abrem mão de ver seus 
ídolos em campo defendendo seus times e países. É, também, o 
entretenimento das mais diversas camadas sociais, seja em quadras 
com apito e árbitro ou em terreno improvisado numa pelada 
descomprometida. Correr atrás da bola feita do material que for 
- de chuteira ou descalço -; driblar adversários numa mescla de 
malandragem e maestria; chutar a gol e acertar, é a apoteose da vida.
 E essa vitória não precisa ser validada com medalha nem passeio 
em carro aberto pela cidade para todos aplaudirem. Futebol é um 
sentimento. Imagine, então, quando essa vibração é captada por um 
certo menino ao assistir pela televisão à vitória do Brasil na Copa 
do Mundo, em 1958. Esse garoto era o alemão Hans Donner, que 
aos 10 anos de idade se encantou ao ver o camisa 10 Pelé chorar 
de alegria com a conquista e erguer a taça. Mal saberia ele que, 
décadas depois, conheceria pessoalmente aquele jogador brasileiro 
que hipnotizou milhares e fez o mundo parar.

Design

ONDE PULSA O
CORAÇÃO

CORRER ATRÁS DA BOLA 
FEITA DO MATERIAL QUE 
FOR - DE CHUTEIRA 
OU DESCALÇO -; 
DRIBLAR ADVERSÁRIOS 
NUMA MESCLA DE 
MALANDRAGEM E 
MAESTRIA; CHUTAR A 
GOL E ACERTAR, É A 
APOTEOSE DA VIDA.

Hans Donner com Pelé
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 Assim foi lançada a Team Design, que conta com uma equipe 
comandada por Hans, responsável por assinar peças de alta 
qualidade licenciadas com diferenciais que traduzem a vibração de 
ser torcedor dos principais times do Brasil e do mundo: “É uma 
forma de espalhar a paixão pelo esporte, ajudando a unir ainda 
mais pessoas através do futebol, propiciando que os torcedores 
se conectem com seus times de maneiras novas e emocionantes 
exibindo seus relógios com orgulho, revelando o amor pelo clube”. 
 E os torcedores de times do mundo inteiro, como City e PSG, 
em breve, poderão carregar no pulso seus times do coração. No 
Brasil, Hans também criou versões para grandes clubes. Atualmente, 
os adoradores do São Paulo Futebol Clube já podem adquirir seu 
modelo na loja online da Team Design.
 
 Hans Donner, radicado no Brasil desde 1975, é designer e palestrante, 
sendo responsável pela identidade visual de conceituadas marcas, assinar 
projetos gráficos, projeto imobiliário de luxo, acessórios como os relógios 
Team Design, entre outras realizações, além de conquistar reconhecimento 
mundial por seu trabalho.
 Para conhecer os produtos da Team Design, acesse o site
www.teamdesign.com.br

 hansdonner.design

 Em sua trajetória de projetos bem-sucedidos e com destaque 
internacional, as relações construídas por meio do seu ofício o 
projetaram a se aproximar de seus ídolos desportistas. Pelé é um 
deles, tendo criado uma logo para o jogador, bem como o troféu 
“Coração Brasileiro” que o atleta entregou a Michel Platini na Copa 
de 98 na França. 
 Mas não apenas essas duas referências universais do esporte 
habitaram as ideias de Hans. O designer, há muitas décadas, 
desenvolve projetos que conciliam inovação e tecnologia por meio 
de criações relacionadas ao contexto Design de Tempo, sendo um 
precursor no tema. Nesse sentido, aliou a paixão e o amor pelo 
futebol a produtos high-tech por meio de relógios multifuncionais, 
os smartwatches, pensados para as maiores torcidas do mundo, os 
fãs de futebol. 
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Hans Donner

 Daquele momento marcante, o jovem Hans estabeleceu que 
sua missão seria dedicada à arte de criar ícones que trouxessem a 
essência da emoção humana. E o Brasil passou a fazer parte da sua 
vida. Carimbou o passaporte, vindo a trabalhar para importantes 
organizações e marcas a partir dos anos 1970, resultando em muitos 
prêmios ao longo da carreira, tendo como uma das suas principais 
realizações a identidade visual da Rede Globo por mais de quatro 
décadas.
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 Em meio a palmeiras e vegetação abundante, um espaço de 
vida se ergue na zona sul de Porto Alegre, mais precisamente 
no bairro Tristeza, onde a Clave Incorporações finca mais um 
empreendimento alto padrão, o Altos da Chácara. Como outras 
criações de seu portfólio, a nova estrutura é carregada de história, 
principalmente por trazer a lembrança de um antigo morador 
que, em 1937, construiu sua residência nesta antiga chácara. Ele, 
Leopoldo Geyer (1889-1985), responsável pela fundação de clubes 
náuticos em Porto Alegre, além de sua importante atuação como 
empresário.

Condomínio Alto Padrão

ALTOS DA CHÁCARA
MEMÓRIAS E NATUREZA NA 
ZONA SUL DE PORTO ALEGRE

 A Clave Incorporações tem uma longa relação com a zona sul de 
Porto Alegre, há 28 anos. A região concilia boa oferta de comércio 
em produtos e serviços, escolas, ruas arborizadas. E foi lá que nasceu 
mais um projeto brindado pela natureza em seu entorno e uma 
vista espetacular do Lago Guaíba: o condomínio Altos da Chácara, 
na rua Padre Batista Reus, 173.
 Entre os admiradores, está Claudio Spalter, administrador de 
empresas, diretor da Clave. Morador desde muito jovem, tem 
desenvolvido projetos que somam mais de 25 edificações, sendo 
o Altos da Chácara, no bairro Tristeza, o mais recente: “Sempre tive 
muita afinidade com a zona sul. Aprecio a natureza e as facilidades 
que o bairro proporciona”. 

 O empreendimento está em fase de finalização e conta com 
três tipos de configurações: apartamentos garden de 250m², com 
terraço, churrasqueira e SPA; coberturas de 389m², tendo como 
diferencial um terraço privativo de quase 200m²; outros modelos de 
plantas trazem apartamentos de 193m², varanda com churrasqueira, 
sendo que todas as configurações possuem 3 suítes e 4 vagas para 
carros. Além das áreas privativas, uma casa de 1937, restaurada, fará 
parte da infraestrutura, bem como sala de jogos, sala com lareira, 
sala de TV, salão de festas, piscina aquecida com raia, academia e 
brinquedoteca. Tudo isso integrado a um lindo bosque preservado, 
onde terá um espaço gourmet com forno de pizza e churrasqueira, 
playground, vegetação e muitas árvores frutíferas, numa área de 
10.000m².

Casa de 1937, atualmente faz parte da área social do condomínio

Antigo painel em azulejos pintados a mão 
restaurado por Mariana Wertheimer e equipe

Um dos prédios que fazem parte do empreendimento

Área interna da casa com lareira
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 Quem assina o projeto é o arquiteto Marcelo Muller, da 
Núcleo Arquitetura, parceiro da Clave desde 1995, criando juntos 
empreendimentos de excelência: “Sobre o Altos da Chácara, este 
condomínio é muito especial pela dimensão do terreno com 
topografia e natureza únicas. O projeto, com baixíssima ocupação, é 
composto por quatro pequenos prédios, posicionados de maneira 
a possibilitar privacidade e vistas para todas as unidades que são 
verdadeiras Casas Suspensas, além de contar em sua área de lazer 
condominial com uma casa, com itens preservados, que pertenceu 
a Leopoldo Geyer [edificada em 1937]”. 
 Quando a Clave adquiriu o imóvel, a casa não estava no inventário 
do município, porém, com o desenvolvimento do projeto chegou-
se a um comum acordo com os técnicos do EPAHC - Equipe do 
Patrimônio Histórico e Cultural - em incluir o pórtico e a casa 
como de interesse cultural, aprovando as intervenções de restauro 
e reciclagem de uso. A casa recebeu um anexo e foi totalmente 
recuperada e preservada para uso condominial. Esse acréscimo 
de uma nova edificação justaposta foi executado com estrutura 
metálica, valorizando a casa original. Foi mantido o reboco original. 
As esquadrias seguiram modelo original, piso externo da entrada 
e telhado nos fundos e até um painel azulejado que foi restaurado 
por uma profissional especializada, a arquiteta e Vice-Presidente da 
Associação de Conservadores e Restauradores de Bens Culturais 
do RS (ACORRS), Mariana Wertheimer com sua equipe, o qual 
traz elementos como caravela, animais marinhos. “Com isto, a 
casa torna-se um diferencial no condomínio, pois, além da beleza 
do local, temos história preservada e agregada. Usamos também 
muitas referências náuticas nos interiores, com cores e materiais, 
homenageando, assim, o antigo dono, além de um pequeno 
memorial, com plantas da casa, fotos do restauro, na sala da lareira 
do condomínio”, complementa Marcelo.

 Quem frequentou a antiga chácara quando criança foi o artista 
visual e curador de arte Paulo Amaral. Seu pai foi um dos sócios 
do Clube Jangadeiros e amigo de Leopoldo Geyer. Na área social 
do condomínio há uma lareira que destaca uma pintura em acrílico 
realizada por Paulo trazendo uma alegoria desta emblemática 
residência.
 Muitos anos antes de o imóvel ser adquirido pela Clave, uma 
vizinha, moradora da rua Padre João Batista Réus, costumava 
passear com os filhos ainda crianças, observando os detalhes como 
o pórtico e a casa. Mal saberia ela que se conectaria com o lugar por 
meio do seu trabalho: estamos falando da designer e artista plástica 
Marcia Valadão. Entre as suas criações, a marca Design Nacional, 
assinada por ela, tem como proposta ressignificar descartes da 
natureza. Para o apartamento decorado, Marcia desenvolveu, a 
partir da casca caída de uma das palmeiras que fazem parte do 
terreno, um elemento decorativo que adorna um dos ambientes, 
além de mais duas peças que decoram a área social onde está a 
casa de 1937.

LEOPOLDO GEYER: UM VISIONÁRIO DO VAREJO
E APAIXONADO POR VELEJAR

 Considerado um dos pioneiros da navegação à vela no Rio 
Grande do Sul, Leopoldo Geyer também foi um propagador da 
modalidade no Brasil. E esse amor ao esporte era tanto que criou 
um clube para seus funcionários quando esteve à frente da Casa 
Masson, em 1930, o Iate Clube Guaíba.  Foi um dos fundadores, 
em 1934, do Clube Veleiros do Sul e do Clube dos Jangadeiros, em 
1941, entre outras iniciativas esportivas.
 Sobre a Casa Masson, casamentos e aniversários de 15 anos, Dia 
dos Pais, entre tantas datas marcantes, têm em comum produtos 
dessa loja icônica para milhares de gaúchos e de outros estados. 
Inaugurada em 1871 por Reinaldo Geyer e Leopoldo Masson, 
dedicava-se a relógios, joias e óculos. Posteriormente, o adolescente 
Leopoldo, filho de Reinaldo, passou a trabalhar na empresa, 
conduzindo-a por muitas décadas. 

 Estas, entre outras histórias, são contadas no livro “Leopoldo 
Geyer”, editado em 1978, por Edmundo Fróes Soares. Nesta linha do 
tempo, a positividade foi uma característica do empresário, mesmo 
em situações envolvendo momento econômico e acontecimentos 
que poderiam abalar os negócios, a imagem que passa é de que 
ele sempre focava na solução e não no problema. E esse traço 
da personalidade era transmitido a sua equipe. Seu sistema de 
trabalho era metódico, criou regulamentos internos operacionais, 
para que o padrão de qualidade estivesse sempre alinhado em 
todas as lojas da marca (ao todo 12, localizadas no Rio Grande do 
Sul, Paraná, Brasília, Rio de Janeiro). Leopoldo também foi pioneiro 
no varejo brasileiro por implementar práticas usadas até o hoje. 
A venda a crédito no Brasil nasceu na Masson, em 1923, como 
forma de manter os negócios, numa época que o dólar disparou 
e estava inviável comercializar produtos importados. Chamaram-
no de “louco”, mas ele sempre foi hábil em ver oportunidades e 
criou formas de autorizar crédito. Outras práticas, como políticas de 
recursos humanos para valorizar seus colaboradores, eram muito 
bem estruturadas, fazendo da Masson uma referência em gestão 
empresarial no seu segmento.

CLAVE INCORPORAÇÕES 
 A Clave iniciou com condomínios de poucas unidades, e com 
a consolidação e o sucesso desses empreendimentos possibilitou 
novos em terrenos diferenciados, seja com frente ao rio ou vistas 
únicas ao Lago Guaíba, como é o caso do Altos da Chácara. Para 
relembrar mais alguns empreendimentos de sucesso da empresa, 
em parceria com a Núcleo Arquitetura, destacam-se Rincon Marino, 
Las Brisas, Las Rocas, Altos da Maracá, Villa de De Leon entre outros. 

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br
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Sala de Jogos

Salão de Festas

Cobertura com vista para o Lago Guaíba

Pôr do sol na paisagem do Altos da Chácara

 claveincorp

Academia
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 Cada vez mais nos deparamos com imagens produzidas 
através de Inteligência Artificial (IA) e, desde que o Papa apareceu 
em março nas redes sociais com uma bela jaqueta estofada branca 
(criação da MidJourney, um gerador de imagens), até a Vogue 
se enganou, achando ser de verdade. Esses looks vestidos por 
famosos ou não, estão pipocando nas redes com uma frequência 
cada vez maior. Editoriais, desfiles e uma avalanche de posts de 
todos os segmentos da moda, do esporte ao luxo, impressionam 
com o realismo das fotos, na verdade imagens recriadas a partir 
de elementos que já existem (ou não), questionando o que é real 
em meio a tanta tecnologia de ponta.  
 Impossível não refletir como a indústria da moda vai funcionar 
dentro dessa realidade onde o futuro, certamente, já é. Sim, você 
leu bem: estamos vivendo no mundo da moda o início de uma nova 
era - um admirável mundo novo reload - onde ainda não sabemos 
todos os desdobramentos que virão, mas já sentimos as mudanças 
desde agora, bastando observar iniciativas relativas aos processos 
e à comunicação das marcas, orientadas por um mercado cada vez 
mais pautado em inovação, inclusão e sustentabilidade.

Onne Fashion Talks

Madeleine Müller*
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(*) Madeleine Müller, stylist há mais de 25 anos e produtora de moda. Mestre 
em Ciências da Comunicação pela Universidade Fernando Pessoa (UFP-Portugal); 
pós-graduada em Moda, Consumo e Comunicação (PUC-RS) e graduada em 
Direito (PUC-RS). É professora no Design de Moda da ESPM-POA, autora do livro 
“Admirável Moda Sustentável: vestindo um mundo novo”, ativista do movimento 
Fashion Revolution. Acredita numa moda responsável e ética, regenerativa de 
sistemas e agente de transformação social.

madeleine.muller@gmail.com
 madi_muller

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

A MODA E A 
INTELIGÊNCIA 
ARTIFICIAL

 Estamos acostumados a ver várias pessoas envolvidas num 
shooting ou numa campanha de moda, certo? São vários talentos 
reunidos pensando na melhor solução para a composição de 
imagens que venderão o produto ou serviço do cliente da forma 
mais atrativa, através de um conceito. Claro que não bastam apenas 
imagens, mas elas são muito importantes para os consumidores de 
moda, que fazem suas leituras e escolhas através dessas narrativas 
visuais. Mas e se toda essa função, que às vezes leva dias desde a 
pré-produção, passando pela execução e a pós-produção, fosse 
feita exclusivamente com IA? No lugar de fotógrafo, modelo, stylist, 
produtor, maquiador, assistente de fotografia, editor e tantos outros 
profissionais envolvidos, uma nova dinâmica onde é necessário 
apenas a Inteligência Artificial e alguém para descrever como quer 
o projeto. Você deve estar se perguntando se isso é bom ou ruim, 
ou como irá funcionar, na prática, já que muitos postos de trabalho 
ficariam obsoletos - quem lembra da figura do ascensorista? De fato, 
muitas profissões talvez deixem de existir, ou se reconfigurem, mas o 
certo mesmo é que novas profissões e habilidades surgirão, também, 
a partir das novas necessidades. O mercado não se transforma 
sozinho, as mudanças nas sociedades refletem aspectos culturais, 
políticos, econômicos, sociais, e a tecnologia acompanha essas 
evoluções, às vezes de forma até mais rápida do que conseguimos 
assimilar. 
 Na moda, a Inteligência Artificial pode ser usada para entender 
o comportamento humano, principalmente no que se refere ao 
consumo. Por conta disso, ela vem sendo aplicada para prever 
tendências e acertar na escolha das novas coleções. Muitas marcas 
aprenderam no pós-pandemia a analisar os dados e a refinar a 
observação sobre as preferências de seus clientes, gerando dados 
úteis para criar um algoritmo que auxilia em novas produções 
mais assertivas e com menos desperdícios, a fim de atender às 
expectativas de seus consumidores e auxiliar na melhor utilização 
dos recursos.

 Para isso, analisam dados sobre vendas realizadas, interações 
nas redes sociais, e até mesmo rejeições ou devoluções de itens 
são usados para prever o gosto do público nas próximas estações, 
com menos erros. A Inteligência Artificial tem ajudado a processar 
todas essas informações e a agilizar a confecção de novas linhas, que 
conseguem ser concluídas em menos tempo, com mais eficiência e 
menos estoque.
 Fora do país, uma das marcas precursoras no uso da IA para 
entender e antecipar tendências foi a Tommy Hilfiger, que priorizou 
o uso da tecnologia para identificar padrões, cores, estilos e silhuetas 
na elaboração de suas coleções, sem perder sua identidade e 
adentrando ainda num segmento até então pouco explorado, o 
da moda inclusiva, a partir do design universal, ou seja, baseado 
em dados, mas pensado e adaptado para todos, em constante 
aprendizagem das reais necessidades.
 Com base na transição que vivemos, ainda não temos respostas 
para tudo, mas esperamos um futuro na moda que acompanhe 
as atualizações tecnológicas permitindo que as empresas usem os 
benefícios advindos para se aproximar do cliente, sem perder a 
humanização e as conexões que fazem sentido, a fim de atender 
demandas mais personalizadas, que ajudem as pessoas a se 
vestirem conforme suas especificidades e estilo pessoal. Em relação 
à sustentabilidade, que a IA possa sustentar tomadas de decisões 
ecologicamente corretas e que contribuam para a redução de lixo 
e de danos ao meio ambiente, criando novas formas de produzir e 
de consumir moda, com equilíbrio e bom senso.
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Moda Masculina - Angélyca La Porta 

mann

Angélyca La Porta é consultora de moda e 
imagem, dress code e etiqueta nos negócios. Atua 
há mais de 20 anos no universo fashion e não 
esconde sua paixão pelo style masculino. Para ver 
mais fotos, acesse:

 angelycalaporta
contato@combineseulook.com.br

UNIVERSO MASCULINO
SOB UM OLHAR FEMININO

Angélyca La Porta* 

 Os movimentos sucessivos da moda estão levando os homens 
a um guarda-roupa mais clássico e sóbrio. Porém, brincar com a 
austeridade é uma necessidade. Esta foi a conclusão da maratona de 
desfiles de moda masculina em Londres, Florença, Milão e Paris, que 
terminou em final de junho. Um grande número de celebridades e 
famosos foram vistos desfilando pelas ruas de Florença, Milão e Paris, 
exibindo tendências e de olho nas novidades. 
 As coleções Primavera-Verão 2024 apontam uma vontade de 
se vestir bem, destacando o regresso dos grandes clássicos como 
casacos, ternos, coletes, e dos acessórios masculinos por excelência 
como gravatas, chapéus e flores de lapela. 

Terno: Este grande clássico volta a ser peça obrigatória no vestuário 
masculino. Vários designers voltaram a sua atenção para esse clássico 
de três peças – blazer, colete e calça, reeditado na construção 
das modelagens com novos detalhes e novas proporções que, 
combinados aos looks casuais, imprimem descontração. O uso dos 
coletes avulsos, com ou sem camisa, já ganhou vários adeptos e vem 
confirmando tendência nas coleções. 
Gravatas: Este acessório deixa de ter um caráter apenas formal 
e ganha protagonismo para compor os looks casuais combinados, 
inclusive, com bermudas. As gravatas skinny (mais estreitas) fazem um 
par perfeito com essa tendência. 
Acessórios: Echarpes e lenços continuam enfeitando o pescoço 
com ou sem camisa, mas também usados na cabeça como bandana, 
ao velho estilo anos 70. Já os calçados variam dos clássicos aos mais 
pesados como as botas tratoradas de cano alto de Louis Vuitton.  
A paleta de cores varia entre o preto, branco, bege, caramelo, cinza, 
tons de azul e tons terrosos que, em contraste com estampas e 
cores quentes como o vermelho, quebram a monotonia.

O BÁSICO 
MASCULINO 
ESTÁ DE VOLTA

Giorgio Armani

 Na passarela de Milão, modelos andando em um ritmo lento e 
descontraído com jaquetas e blazers desabotoados, exibindo um 
visual com estilos atemporais. Um homem, despretensiosamente 
elegante com detalhes perfeitos que exploram a versatilidade em 
cores sóbrias, tons naturais de areia, bege e caramelo, combinados 
com azuis e marrons terrosos até o vermelho, além de estampas 
simétricas inspiradas em nós em formas geométricas. 
Com uma modelagem ampla na medida, diferente dos anos 80/90, 
a cintura e o gancho estão no lugar, apesar de pernas mais folgadas. 
Texturas e acabamentos minuciosamente pensados, explorados em 
tecidos leves e respiráveis, incluindo seda e linho, são vistos na forma 
de jaquetas largas, cachecóis, camisas e calças.

Giorgio Armani

Giorgio Armani - Mads Mikkelsen é 
o novo Embaixador Global da marca 
e incorpora sem esforço a elegância 

contemporânea da ZEGNA

GRANDES MARCAS TRAZEM SEUS CONTRAPONTOS

Louis Vuitton

 O desfile mais esperado da temporada, senão do ano, desde o 
falecimento inesperado do ex-diretor de moda masculina Virgil 
Abloh, de 41 anos, em novembro de 2021, revelou a figura mais 
emblemática e talentosa para substituí-lo à altura: Pharrell Williams. 
Considerado um dos homens mais bem vestidos da música, seu estilo 
pessoal, claramente, serviu de inspiração para vários looks, inclusive 
já colaborou com várias marcas como Chanel e a própria LV. Com 
a chegada do superstar multifacetado músico, produtor, cantor e 
compositor e, também, criador de marcas, a LV entra em uma nova 
fase no relacionamento da moda com as celebridades. Jornalistas 
de moda, compradores, celebridades e influenciadores de todo o 
mundo desceram à capital francesa para ver a ponte mais antiga de 
Paris, a Pont Neuf, decorada com ouro reluzente. Pharrell arrasou no 
look com um terno de couro pixelado de seu primeiro trabalho para 
a LV e aproveitou o momento para mostrar um novo par de óculos 
de sol personalizados pela Tiffany & Co, cravejado de diamantes que 
emolduraram seus olhos. 
 Na passarela, modelos usaram ternos sob medida com shorts, 
marca registrada de Pharrell no tapete vermelho. Outros usaram 
botas de chuva com estampa inspirada em camuflagem. Os mini baús 
cobertos com uma versão digitalizada do padrão xadrez Damier 
da Vuitton, cujo original foi repaginado em jacquard e bordados de 
pérolas (destaque da coleção). A clássica bolsa Speedy foi revivida em 
cores primárias brilhantes e pendurada ao longo do corpo. É “o luxo 
silencioso” que ganha destaque no tapete vermelho!

Paul Smith

 “A alfaiataria é muitas vezes considerada um negócio tão sério, 
mas sempre quis mostrar às pessoas o quanto você pode se divertir 
com isso – especialmente agora”, disse Smith. “Portanto, embora este 
desfile seja uma homenagem aos ternos e à alfaiataria como uma arte 
e uma forma de artesanato – que requer uma grande quantidade 
de habilidade e experiência – é também sobre colocar o humor e 
a alegria de volta no vestir inteligente. Sempre me interessei pela 
questão ‘o que exatamente é um terno?’, e espero que este show 
sirva como uma resposta”.
 Com certeza, o visual dos homens ganha, cada vez, mais protagonismo 
com múltiplas opções para todos os estilos!

Giorgio Armani

Giorgio Armani

D&G Givenchy

Pharrell Williams
Paul Smith
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Galeria de Arte

 Sempre ativa e atenta ao circuito das artes visuais pelo mundo, 
a Gravura Galeria, com sede em Porto Alegre, novamente marca 
presença internacionalmente levando artistas brasileiros para Buenos 
Aires, na Argentina, sendo a primeira participação em terras portenhas 
na mostra “Buenas Artes”. 
 O evento aconteceu no mês de julho na Galeria Hoy en el 
Arte, espaço com mais de 40 anos de atuação na capital argentina, 
apresentando obras realizadas a partir das técnicas de acrílica e de 
óleo sobre tela, composição fotográfica e colagem. Participaram da 
exibição Anne Boom, Flavia Albuquerque, Isabel Marroni, Itamara 
Stockinger, Kika Hermann, Marcelo Zanini, Maria Eduarda Comas, 
Maria Inês Rodrigues, Marion Lunke, Nara Sirotsky, Nora Cabiale, 
Rosamaria Feltrin, Rosane Heck, Silvia Azevedo e Thaina Cabral.  
No encerramento, artistas estiveram presentes no coquetel com a 
presença de demais convidados. 

 A mostra foi organizada pela Gravura e mediada pela assessoria 
internacional Arte Global by Malvicino Palermo. Para a galerista Regina 
Galbinski Teitelbaum, a internacionalização de carreiras artísticas pode 
abrir novas oportunidades e ampliar o reconhecimento de seus 
autores: “A Gravura Galeria de Arte está empenhada em incentivar 
e apoiar seus artistas parceiros nesse processo. A valorização do 
currículo artístico pode impulsionar o crescimento e o sucesso destes, 
permitindo que eles alcancem um público mais amplo em diferentes 
partes do mundo”. 
 E esta vocação de propagar a arte produzida no Brasil em 
exposições e mostras realizadas em outros países tem destacado 
a Gravura, posicionando-a como uma referência em seu segmento. 
Em anos anteriores, a galeria já levou a arte brasileira para eventos 
importantes em Miami (2018 e 2019), Nova Iorque (2021) e Los 
Angeles (2022).

PIXELS + ARQ DE MARIA EDUARDA COMAS

 Mês de julho intenso de atividades promovidas pela Gravura Galeria, 
como a exposição Arquipixels IC/AS, de Maria Eduarda Comas. Na 
mostra, a artista trouxe sua técnica onde explora a imagem fotográfica 
da obra de arquitetura indo além do registro documental, buscando 
transcender o realismo característico dessa imagem.
 Maria Eduarda, desde cedo, foi influenciada por seus pais a desbravar 
novas fronteiras em busca de memórias ligadas à arquitetura e à arte. 
Formada em Administração pela Pontifícia Universidade Católica do 
Rio Grande do Sul, teve seu lado criativo despertado durante sua 
experiência em agências de publicidade e propaganda gaúchas. Em 
2017, decidiu transformar seu hobby fotográfico em profissão. 
 Inspirada por renomados artistas como Piet Mondrian, Andy 
Warhol e Athos Bulcão, Maria Eduarda utiliza o seu olhar característico 
ao instrumentalizar a geometria por meio da fotografia, revelando 
perspectivas inusitadas, tanto no cotidiano, quanto em lugares icônicos 
ao redor do mundo. Suas criações são um convite para contemplar 
a elegância e a harmonia presentes nas linhas, cores e formas, 
proporcionando uma experiência visual envolvente e inspiradora.

BATE-PAPO COM CARLOS EDUARDO COMAS SOBRE A 
FUNDAÇÃO IBERÊ CAMARGO

 A Gravura Galeria recebeu o professor Dr. Arquiteto Carlos 
Eduardo Comas para um bate-papo com designers e arquitetos, em 
homenagem aos 15 anos da Fundação Iberê Camargo. A instituição 
de arte tem sido um ícone arquitetônico para gaúchos e visitantes, 
inspirando fotógrafos, pintores, escultores e designers. 

Gravura Galeria de Arte
Rua Corte Real, 647 - Petrópolis - Fones: (51) 3333 1946 / 3388 7969

 (51)99718 9258 / 996663972 - gravura@gravuragaleria.com.br
 gravuragaleria /  gravuragaleria

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

Anne Bomm

Exposição Maria Eduarda Comas na Gal. Gravura

Marcelo Zanini

GRAVURA 
GALERIA DE 
ARTE ESTREIA EM 
BUENOS AIRES 
COM ARTISTAS 
DO BRASIL

 O encontro foi uma iniciativa promovida em parceria com a Decor+, 
associação de empresas especializadas em arquitetura, decoração e 
design de interiores que realiza atividades e eventos aos profissionais 
cadastrados. “O encontro com o professor Comas está entre os 
propósitos da galeria que é proporcionar informações técnicas aos 
artistas, arquitetos e clientes através de palestras, workshops, visitas 
guiadas a exposições”, complementa Regina Galbinski Teitelbaum.

GALERIA DE ARTE OFICIAL DA 31ª CASACOR RS

 Mais uma vez, a Gravura é a galeria de arte oficial da CasaCor RS 
edição 2023, com obras de diversos artistas em vários ambientes, 
firmando sua parceria desde o início com os profissionais da 
arquitetura de interiores. A mostra de decoração, que está na sua 31ª 
edição, acontece de 18 de agosto a 15 de outubro, na Rua Carlos 
Trein Filho, 735, bairro Bela Vista, Porto Alegre.
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Rosamaria Feltrin Kika Herrmann

Regina Galbinski Teitelbaum, Carlos Eduardo Comas e Maria Eduarda Comas
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 Marcelo Zanini, médico de formação, iniciou na pintura abstrata 
durante a década de 90. Autodidata, aprimorou sua obra na convivência 
com os professores Gessy Geyer e Antônio Augusto Frantz. Há alguns 
anos, para Zanini, a arte de pintar tornou-se uma atividade corrente. 
Em seu vasto atelier no coração do bairro Moinhos de Vento, em 
Porto Alegre, o artista produz seus trabalhos de maneira intensa e 
diária. Participou de exposições individuais e coletivas, nacionais e 
internacionais, integrando leilões de arte e é citado em publicações de 
jornais, assim como em revistas especializadas em arte. 
 Em suas viagens de trabalho e de lazer pelo mundo, nos últimos 20 
anos, Zanini intensificou sua busca por referências do expressionismo 
abstrato, “arte pura”, com ênfase em escolas da Itália, da Alemanha 
e dos Estados Unidos. Seu estilo revela um pintor muito intuitivo, de 
pinceladas gestuais fortes, harmônicas e ricas em volume e cores.
 Para o artista, o conhecimento de técnicas é primordial na 
produção de uma obra. No entanto, tão importante quanto a técnica 
é a criatividade. O processo criativo a partir da tela em branco está 
envolto por desafios e frustrações, mas também encontra seu êxtase 
ao desvendar os caminhos da criação na construção de ideias originais. 
Todo artista almeja estes momentos de realização que, entretanto, nem 
sempre ocorrem. Criatividade é se envolver profundamente com uma 
ideia que está conosco na hora de dormir, continua quando acordamos 
e permanece habitando nossa mente por muito tempo. Estas são as 
condições para a criatividade, um profundo comprometimento. “Ser 
criativo demanda muito investimento e energia”, comenta Zanini.

 “Começo novas pinturas com um sentimento de combate e 
curiosidade, deixo a pintura indicar sua direção à medida que acrescento 
elementos e cores, muitas vezes resultando o inesperado. Algumas das 
melhores obras que criei surgiram da experimentação ousada e da 
renúncia a noções preconcebidas. É emocionante ver as diferentes 
formas e transparências ocorrendo à minha frente durante o processo 
pictórico. É claro que esta abordagem pode também ser um pouco 
assustadora; há sempre o risco de se destruir o que foi feito ou de se 
criar algo que não era o desejado; trata-se de um duelo constante em 
busca da superação perante a tela. Mas aprendi a abraçar esta incerteza, 
confiar no processo e ver onde ele terminará. Assim, na melhor das 
hipóteses, descobri que me acostumei com o desconforto de repetir e 
tentar novamente, e isto se traduz na experimentação: não pensar no 
desfecho, mas me concentrar no que precisa ser feito para alcançá-lo”. 

Toda vez que o artista se envolve de maneira visceral, intensa, 
de corpo e alma em seu processo criativo, o projeto tem tudo 
para atingir sua melhor expressão. Ser artista é criar, é intuir.

 “A inspiração no dia a dia depende muito do estado de espírito 
do artista, mas a persistência, a dedicação e a paixão devem ser 
uma constante para se atingir o propósito desejado. Segundo uma 
citação de Einstein, ‘a experiência mais bela disponível para nós é a do 
mistério. É a emoção fundamental que reside no cerne de toda arte e 
ciência’. Acreditar que o talento é um dom pode ser conveniente, um 
confortável pensar de forma passiva, mas na verdade é o trabalho que 
produz e alimenta a inspiração. Penso que somos inspirados quando 
estamos dispostos a criar um diálogo diário com o que fazemos. O 
artista deve ser exigente, possuir um pensamento crítico sobre sua 
obra e o desafio deve estar acima do que já foi feito.”

Arte

VIGOR E CORES DE MARCELO ZANINI
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 Para Zanini, toda criação deve permitir a desconstrução, o 
experimental; muitas vezes o desenvolvimento da obra apresenta-se 
de forma caótica, seguido de uma busca alucinante do controle final, 
como em um jogo ou numa disputa entre obra e criador. 
 Na contemporaneidade, para Cristina Freire, teórica e pesquisadora 
da USP, a crítica da arte se depara com o que ela chama de afasia, que 
significa a dificuldade de achar um termo para designar alguma coisa, a 
dificuldade de se expressar. É aquele momento em que olhamos para 
algo e as palavras fogem da boca, não se consegue denominar, falar 
sobre determinada obra, descrevê-la exatamente, e isto gera uma afasia. 
Ao mesmo tempo, há um deslumbramento, a captura pelos olhos do 
que se vê, e aí está o encanto ao admirarmos uma obra de arte. 
 Leonardo da Vinci escreveu em SENSAZIONE: “todo nosso 
conhecimento tem sua origem em nossas percepções”. Podemos somente 
expressar em palavras o que elas são capazes de dizer ou o que a 
linguagem pode comunicar. Pinturas não possuem o artifício simbólico 
das palavras. As pinturas são outra forma do pensar humano. Para o 
alemão Gerhard Richter, famoso por suas obras abstratas, o que lhe 
interessa em geral nas pinturas é aquilo que o instiga a entendê-las. 

“A EXPERIÊNCIA MAIS BELA DISPONÍVEL 
PARA NÓS É A DO MISTÉRIO. É A 
EMOÇÃO FUNDAMENTAL QUE RESIDE 
NO CERNE DE TODA ARTE E CIÊNCIA”. 
Albert Einstein
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 atelierzanini

Fone: (51) 999172265

 O artista e curador Paulo Amaral assim se expressou em recente 
crítica à obra de Zanini: “Marcelo Zanini logrou construir em sua arte 
um caminho assaz próprio, a plataforma que sustenta uma pintura 
vibrante e harmônica. Mas advirto que o abstracionismo é muitas vezes 
a escolha aparentemente mais cômoda, mas também a que termina 
por devorar as esperanças de êxito àqueles que por ele se aventuram 
em primeira viagem. Há um longo caminho até chegar-se a bons 
resultados nessa seara, ou pelo menos muitas tentativas e decepções. 
O abstracionismo é mais complexo do que se pensa, pois, desprovido 
de forma prontamente identificável, e pretendendo o afã de transmitir 
emoções ao espectador, poucas vezes o faz tão exitosamente como 
o figurativismo, capaz de docilmente, pela confissão explícita da forma, 
despertar o olhar do contemplativo espectador”.
 Em 8 de setembro, ocorrerá a vernissage de sua próxima exposição 
individual internacional, na cidade de Cascais, Portugal. Em seguida, 
outubro, expõe na galeria Delphus Porto Alegre, ambas sob a curadoria 
de Paulo Amaral.

“MINHA VISITA AO ATELIER DE MARCELO 
ZANINI TROUXE A INESPERADA SURPRESA DE 
CONHECER UM ARTISTA DE SÓLIDA ATUAÇÃO. 
TENDO ESCOLHIDO O EXPRESSIONISMO 
ABSTRATO COMO CAMINHO EM SUAS 
EXPERIMENTAÇÕES, ELE AS REALIZA COM 
EXCEPCIONAL QUALIDADE E MAESTRIA”.
Paulo Amaral

Patrocinadores Fornecedor Oficial Merchandising Apoio institucional

Mídia Partner Gastronomia

Curadoria

Seguradoras Oficiais

EDELITEDESIGN
M O S T R A

Profissionais 2023

Saiba mais em @mostra.elitedesign

A maior Mostra de Arquitetura 
e Design  de Interiores, à beira do Guaíba.

Ali Klemt, nossa embaixadora, apresenta:

De 14 de Setembro a 12 de Novembro
De quinta à domingo, no Clube GPA.
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COM A MESMA QUALIDADE E A GARANTIA
DOS SERVIÇOS PRESENCIAIS, A DELPHUS GALERIA
DE ARTE IMPLANTA E-COMMERCE COM MAIS
DE 2 MIL PEÇAS DE ARTE

 Quando se pensa em diversidade e qualidade em obras de arte e 
molduras, a Delphus Galeria de Arte e Molduras é uma referência que 
sempre surpreende positivamente. 
 Com acervo de obras de arte contendo mais de 2 mil itens originais 
e com certificados de autenticidade, a Galeria também encanta pela 
beleza dos seus produtos e ambientes e pela forma atenciosa como 
lida com os clientes.
 Às vésperas de completar 50 anos de atuação no comércio de 
arte e molduras, a Delphus buscou novos horizontes para expandir o 
atendimento em território nacional e exterior com a mesma qualidade 
do presencial. Para tanto, investiu em tecnologia e pessoal especializado 
para remodelar seu site a fim de transformá-lo em Loja Virtual. Foram 
meses de planejamento e construção para que todas as obras do seu 
amplo acervo estivessem devidamente catalogadas e disponíveis para 
aquisição na modalidade e-commerce. 

Galeria de Arte

 É claro que, em se tratando de obras de arte, nada substitui o 
prazer do presencial – momento em que são transmitidas ao cliente 
todas as informações acerca do artista e sua arte. Uma foto na Internet 
não consegue, por si só, transmitir toda beleza, intensidade e emoção 
como ao vivo. Quando se fala em arte, em peças únicas, a apreciação in 
loco é muito mais enriquecedora, sem dúvida. 
 Por outro lado, quando o cliente já conhece o artista e está 
familiarizado com suas obras, ou mesmo quando a distância 
impossibilitaria o prazer da aquisição de uma peça de beleza única, a 
compra pela Internet se torna uma alternativa muito interessante pela 
praticidade e comodidade. 

 Em todo caso, a procedência e a legitimidade da obra comercializada 
são de extrema importância, o que torna a confiabilidade da galeria de 
arte o primeiro requisito a ser levado em consideração numa transação 
comercial - ainda mais quando a compra é realizada sem que a peça 
possa ser analisada pessoalmente. A Galerista e Diretora da Delphus, 
Salete Salvador, observa o considerável aumento de obras de arte com 
procedência duvidosa e ressalta a atenção empregada pela equipe 
da Galeria: “Nosso cuidado é minucioso, recorremos a profissionais 
habilitados sempre que há o mínimo de dúvida quanto à veracidade”. 
A Delphus tem sede em Porto Alegre/RS, é uma empresa consolidada 
com meio século de atuação no comércio de peças de arte originais – 
todas com certificado de autenticidade –, enviando para todo o Brasil 
desde os primeiros anos de fundação, e é com este mesmo zelo e 
seriedade que passa a praticar o comércio online de seus produtos.
 O atendimento em sua loja física continua na Cristovão Colombo 
nº 1501, e seu e-commerce foi inaugurado neste segundo semestre 
com todas as peças disponíveis, confira em www.delphusgaleria.com.br. 
Além disso, as transações comerciais também podem ser realizadas via 
seu canal do WhatsApp.

OUTROS SERVIÇOS:
• Restauro de obras de arte, molduras e objetos
• Molduraria própria: madeira, alumínio e acrílico
• Espelhos facetados e lapidados
• Folheação a ouro, prata e bronze em molduras e móveis

Delphus Galeria de Arte e Molduraria
Novo endereço: Av. Cristovão Colombo, 1501
Porto Alegre/RS
Fone: (51) 2312 4524

(51) 99256 6218 
 www.delphusgaleria.com.br
 delphus.galeria

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

OPORTUNIDADE PARA OS LEITORES DA ONNE&ONLY

 A Delphus também celebra os 10 Anos da Revista ONNE. 
Nesta edição comemorativa, os leitores da revista têm descontos 
e parcelamentos especiais em obras de arte e em molduras, basta 
comunicar no momento da compra. 

Salete Salvador - galerista da Delphus
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UMA GALERIA INTEIRA 
NA PALMA DA SUA MÃO

DELPHUS
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 Quatro amigos habilidosos e a vontade de empreender. Nascia, em 
1973, a Campesatto Farina, empresa de mobiliário sob medida e de 
decoração de interiores com sede em Erechim/RS. Profissionais em 
marcenaria e carpintaria, tiveram a ideia de criar uma marcenaria na parte 
inferior da casa de um deles com a determinação de oferecer produtos 
de muita qualidade. Naquele tempo não existia a tecnologia disponível 
hoje, e o resultado do trabalho com a madeira era efetivamente 
resultante da soma de talento, capricho e muita dedicação. Estamos 
falando de uma época que não existiam cursos, tampouco fábricas 
onde se pudesse aprender o ofício, pois o conhecimento das técnicas 
advinha dos antepassados que, posteriormente, era compartilhado uns 
com os outros.

 Nos primórdios, os clientes eram predominantemente empresários, 
médicos, advogados entre outros profissionais, e os negócios aconteciam 
através do bom e velho “boca a boca”.  Essa característica é algo cultural 
até hoje nestes 50 anos, já que a maior parte das pessoas e empresas 
ainda procura a Campesatto Farina através da recomendação de 
clientes, e isso está muito relacionado à busca constante pela excelência 
que identifica a marca.
 Passados alguns anos, a família da atual gestão, após ter tido a 
experiência de comprar um produto Campesatto Farina, entrou para 
a sociedade. Período, então, em que foi adquirido o terreno o qual até 
hoje a empresa está instalada, com destaque para algumas ampliações 
estruturais ao longo do tempo, investimentos em tecnologia, além 
de muito conhecimento aperfeiçoado visitando outros centros, em 
especial, a Itália. 

Marcenaria Alto Padrão

50 ANOS DA 
CAMPESATTO 

FARINA
MÓVEIS SOB 

MEDIDA QUE 
CONQUISTAM 

O BRASIL
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 “Faça sempre o melhor de você” é o bordão da empresária Vera 
Farina que dirigiu a empresa, ampliando seu leque de atuação, buscando 
negócios em diversos estados do Brasil, como São Paulo, Rio de Janeiro, 
Mato Grosso, Paraná e Santa Catarina. Mas foi na capital gaúcha que a 
marca consolidou seu principal mercado. O primeiro show room foi 
inaugurado em Porto Alegre na avenida Carlos Gomes. Em seguida, 
juntamente com seu irmão Carlos Farina, uma unidade em Punta del 
Este, no Uruguai, foi instalada.
 Em sua linha do tempo, diversas exposições e certificações 
abriram espaço para voos maiores. Foi, então, através do Hotel 
Sheraton de Porto Alegre, que projetos hoteleiros passaram a 
fazer parte do portfólio de execuções em larga escala, além dos 
residenciais e corporativos.

 Atualmente, a empresa conta com, aproximadamente, 50 
funcionários, atende a diversas regiões do país, tendo atuado em 12 
estados sempre focada em um público qualificado que busca para a 
sua casa o melhor da marcenaria, aliada à alta tecnologia e à engenharia, 
característico da indústria high end. 
 Hoje a empresa realiza os atendimentos de maneira presencial 
e remota, dispõe de uma equipe de arquitetos para a especificação 
de projetos. Na engenharia é realizado o detalhamento técnico, 
bem como o setor de desenvolvimento de produto e PCP. Toda a 
produção é com MDF, além do uso de lâminas naturais manipuladas 
manualmente para a perfeita paginação. Dentro da atual tendência 
do uso de serralheria nos projetos, a empresa entrega a solução 
completa com pintura italiana. 

 No atual cenário, a empresa entrega cerca de 50 ambientes  
montados por mês, o que representa um crescimento médio, nos  
últimos 5 anos, de 20%. Hoje são poucos arquitetos que têm recorrência 
mensal de clientes na empresa, uma vez que o cliente Campesatto  
Farina é alguém muito exclusivo disposto a investir em uma verdadeira 
marcenaria de grife para vestir sua residência.

Campesatto Farina
Rua Santos Dumond, 684, Erechim/RS
Fones: (54) 3321 5188 / 98141 3234 

 campesattofarina.oficial/ 
 campesattofarina.oficial
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 Para os próximos anos, a Campesatto Farina almeja manter os 
níveis de crescimento, preservando, acima de tudo, a qualidade até 
então empregada.  Hoje, à frente da empresa, estão juntamente com 
a Sra. Vera Farina, os seus filhos Léo Emilio Farina Salomoni e Pedro 
Henrique Farina Salomoni, comercial e produção respectivamente. 
 “Embora seja uma empresa familiar, e isso pode parecer clichê, 
o maior patrimônio da Campesatto Farina é o qualificado time de 
profissionais e a autonomia dos mesmos de serem resolutivos nas 
suas funções”, destaca Léo.  Afinal, os esforços da empresa não se 
limitam ao produto, pois eles se estendem a uma experiência que 
vai desde o orçamento muito bem especificado, ao detalhamento 
técnico rigoroso, ao incansável setor de desenvolvimento de 
produto que constantemente busca aperfeiçoamento no design 
e na usabilidade dos produtos. Tão importante quanto os demais 
é o time de logística, responsável por colocar proteção na obra. 
Ressalta-se, também, a relevância do trabalho da montagem e da 
supervisão, que tem por objetivo fechar com chave de ouro os 
sonhos dos clientes e protegê-los, para que zele, especialmente, 
no processo de finalização da obra. Afinal, para estar há 50 anos 
no mercado e evoluir acompanhando o mundo contemporâneo é 
essencial o profissionalismo de toda a equipe. 
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MARCA ICÔNICA EM GASTRONOMIA E MÚSICA 
INAUGURA MAIS UMA UNIDADE NO BRASIL COM VISTA 
PARA O LAGO GUAÍBA.

 De Londres para o mundo e agora em Porto Alegre. É o Hard 
Rock Cafe Porto Alegre, localizado no Pontal Shopping, na zona sul 
da capital dos gaúchos, com vista para um dos cartões postais da 
cidade, o Lago Guaíba.
 O Hard Rock Cafe Porto Alegre, inaugurado em maio de 2023, 
reúne, em um mesmo lugar, música, shows ao vivo, entretenimento 
e o melhor da culinária americana em um ambiente com design 
exclusivo, que contém uma exposição de peças originais de artistas 
de renome mundial. O empreendimento conta com restaurante, 
um extenso bar, áreas específicas para reserva e a Roxity: um 
ambiente exclusivo para crianças.

Música e Gastronomia

ZONA SUL DE PORTO ALEGRE RECEBE O

ONDE TUDO COMEÇOU

 O primeiro Hard Rock Cafe® foi fundado em 14 de junho 
de 1971, em Londres, por dois jovens estadunidenses, Isaac Tigrett 
e Peter Morton, com o intuito de proporcionar uma experiência 
autenticamente americana ao povo britânico. O objetivo dos 
fundadores era inaugurar um lugar onde todos fossem bem-vindos. 
 A tradição de exibir itens de memorabilia de músicos e 
bandas famosas começou quando Eric Clapton e Pete Townsend, 
frequentadores assíduos do Hard Rock Cafe® de Londres, entregaram 
suas guitarras ao HRC para marcar seus lugares. Atualmente, o Hard 
Rock Cafe® possui o maior acervo de itens musicais do mundo. Seus 
restaurantes apresentam itens exclusivos, como roupas usadas por 
estrelas do rock, guitarras autografadas, álbuns raros, objetos de cena 
de shows e muitas outras raridades.  A franquia cresceu rapidamente 
desde a sua fundação em Londres. 

 Atualmente, existem mais de 180 unidades espalhadas por mais 
de 70 países em todo o mundo. As unidades são conhecidas por 
oferecerem entretenimento musical ao vivo em muitas de suas 
localidades. Cada unidade possui uma Rock Shop: loja de produtos 
licenciados da marca.

 hrcportoalegre

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

HARD ROCK CAFE
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CADERODE, SOLUÇÕES COMPLETAS EM MOBILIÁRIO 
CORPORATIVO EM PORTO ALEGRE

 Conforto e ergonomia do mobiliário são imprescindíveis para 
exercer atividades laborais, principalmente se estas são realizadas 
por muitas horas em um escritório. Além disso, é importante 
que conversem com outros aspectos como tipos de materiais 
empregados, cores, design, funcionalidade, durabilidade, resistência, 
numa comunhão que propicie um bom ambiente para trabalhar. 

Mobiliário Corporativo

BEM-ESTAR NOS
AMBIENTES DE TRABALHO

CADERODE

 Que o diga as linhas de produtos da Caderode (pronuncie como 
se tivesse um acento agudo na letra “ó”), fabricadas em Flores da 
Cunha, na serra gaúcha, desde 1994, contando com mais de 30 
lojas no Brasil, incluindo a capital gaúcha. São cadeiras, poltronas, 
individuais e coletivas, divisórias, prateleiras, mesas, estofados para 
ambientes colaborativos e até mesas elétricas com altura regulável.  
Tudo pensado para atender a salas de escritórios, auditórios, 
desenvolvidos em design contemporâneo, que podem ser adquiridos 
no showroom, ou encomendados de forma customizada de acordo 
com o projeto do cliente. E esse diferencial de entregar soluções 
completas é destacado pelo proprietário da filial de Porto Alegre, 
Miguel Enriconi.
 “As divisórias, por exemplo, em estrutura em alumínio, vidro 
ou madeira, estão num patamar de qualidade superior que valoriza 
os ambientes corporativos. Assim como toda a linha de móveis, 
têm a particularidade de poderem ser desmontadas e realocadas 
em outros ambientes, caso a sede da empresa vá para um novo 
endereço. São estruturas que valorizam o ambiente e o projeto 
arquitetônico”, ressalta o empresário. “No caso das cadeiras, existe 
uma linha muito ampla, para atender a preferência e necessidade 
do cliente e/ou demanda do projeto, customizando os acabamentos 
e trabalhando a especificação técnica do produto”, complementa.  
Outro segmento com destaque nas linhas da Caderode são os 
produtos para ambientes colaborativos, que proporcionam conforto 
e funcionalidade e podem servir a diversas finalidades no dia a dia 
das empresas. Desde reuniões informais a apresentações de projetos, 
enfim, o mobiliário colaborativo perfaz a necessidade de ambientes 
multiuso e propiciam momentos mais relaxantes à rotina diária. 

 “Para cada cliente, uma necessidade específica que somente ele 
demanda. Para atender às suas solicitações, é fundamental um bom 
projeto arquitetônico, que entenderá as especificidades de cada 
cliente e apresentará as melhores soluções. Para isso, a relevância 
do trabalho dos arquitetos e especialistas nessa operação. Muitas 
vezes, o cliente sabe o que precisa, mas não sabe como materializar 
a ideia, e hoje contamos com ótimos profissionais de arquitetura 
para esta tarefa”, explica Miguel. No contexto das tendências em 
ambiente corporativo estão as salas de convívio, trazendo design 
mais descontraído com funções multiuso e colaborativas.
 O empresário ressalta a confiabilidade da Caderode, seu 
rejuvenescimento como marca, a proatividade em entender o 
mercado ouvindo o cliente, e o arquiteto que traduz as demandas do 
mercado. Além do radar atento a tendências e comportamento, “a 
Caderode aposta na nacionalização de componentes dos produtos, 
dando mais flexibilidade na operação, pois tudo agora está mais 
perto, ganhando em prazos de entrega ao cliente”, destaca.

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

Caderode
www.caderode.com.br
Av. João Wallig, 2186 - Porto Alegre

 caderodeportoalegre

Fo
to

s: 
Ch

ris
tia

no
 C

ar
do

so

Miguel Enriconi e Andrea Antinolfi, sócios Caderode Porto AlegreCaderode Porto Alegre

Sede Caderode Porto Alegre
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Decoração de Ambientes - Essenza Casa & Jardim

DAQUELES LUGARES QUE VOCÊ ENTRA E QUER 
FICAR, SEJA EM PORTO ALEGRE OU EM PELOTAS,
O CHARME ESTÁ PRESENTE EM CADA DETALHE
DA ESSENZA CASA E JARDIM.

 Percorrer as ambientações da Essenza Casa e Jardim é inspirador. 
Reconhecida pela sofisticação e a elegância em decoração, a marca 
está prestes a completar 20 anos, oferecendo os mais diversos 
itens como luminárias, sofás, mesas, poltronas, quadros, espelhos, 
cabeceiras, cristaleiras, louças, cortinas, com destaque especial para 
adornos e objetos decorativos, incluindo a exclusividade de peças 
italianas Versace, sendo o único representante na capital gaúcha. A 
loja também trabalha com marcas como Christian Lacroix e Vista 
Alegre, além de ampla linha de Muranos autênticos.
 Este primoroso trabalho de curadoria é resultado do olhar 
apurado de André Strauch, fundador da Essenza. Junto com o sócio 
Telmo Souza, são referência no segmento em que atuam, oferecendo 
produtos de marcas consagradas para vestir uma casa ou jardim com 
personalidade, tradição ou contemporaneidade.

CASA BEM-VESTIDA
 A ligação de André, formado em Administração de Empresas, 
com o universo das criações de interiores soma mais de 30 anos e 
vem desde a época que gerenciou, por mais de 10 anos, uma grife 
em mobiliário. Antes mesmo de empreender, sempre soube captar 
as necessidades de seu público, sem descuidar das evoluções do 
mercado e tendências. E assim, sua visão de negócios e experiência 
no ramo o fez criar o conceito da Essenza, ocupando inicialmente a 
rua Angustura, numa bela moradia com jardim. 

 “Era uma oportunidade sem igual, mas precisava investir. 
Vendemos nossos carros, meus pais ajudaram inicialmente, assim 
como meu avô. Como já tinha construído uma relação de confiança 
com os fornecedores em razão da minha atividade anterior, consegui 
buscar esses parceiros que até hoje fazem parte da história da loja. 
Convidei alguns profissionais que já me conheciam para ajudar a 
criar os ambientes”, realça André. 
 E ele estava certo em suas escolhas. Ao entrar em qualquer uma 
das duas lojas, a sensação é de que você não está em um show-
room. Todos os ambientes são generosamente decorados numa 
disposição que lembra uma residência pronta para morar. Anos mais 
tarde, um up grade: os sócios anexaram uma casa da Rua Quintino 
Bocaiúva, com mais de 60 anos, que fica ao lado da planta inicial, 
somando mais de 1.000 m² de área, sendo hoje a entrada principal. 

Essenza Porto Alegre
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 Como fontes de inspiração, além das parcerias construídas 
ao longo do tempo, as viagens nacionais e internacionais também 
servem para absorver referências em decor, sejam elas feiras, mostras, 
espaços de arte. 
 E não apenas as ambientações traduzem estilos de bem-viver, a 
atmosfera acolhedora está presente no som ambiente em um set 
que massageia os ouvidos, nas visitas de Shariff, um Afghan Hound 
mascote da casa que ama ganhar carinho e viaja com o casal de 
tutores fazendo sucesso também em Pelotas.

PARCERIAS SÓLIDAS

 A Essenza se destaca, também, no relacionamento longevo 
com arquitetos e designers de interiores, que sugerem peças em 
mobiliário e decoração das lojas de Porto Alegre e Pelotas. Entre 
as muitas parcerias com profissionais da área está Zeca Amaral, 
arquiteto, responsável por projetos residenciais, comerciais, 
corporativos e condominiais no Brasil, Uruguai, Estados Unidos, 
França: “Há muitos anos, tenho indicado a Essenza pela qualidade, 
estilos de design e variedade de boas marcas que a loja trabalha. 
São peças que valorizam os ambientes desenvolvidos por nosso 
escritório. Importante ressaltar o atendimento cuidadoso da equipe”.  
Time, este, que acompanha André e Telmo há bastante tempo, o 
que revela o quanto os proprietários preservam a cordialidade entre 
as pessoas, sejam elas equipe, fornecedores, designers, arquitetos e 
clientes. “Tenho especial apreço a toda equipe que está comigo. São 
pessoas de grande responsabilidade e confiança em tudo que fazem. 
Boa parte delas está comigo desde o início da empresa. Valorizo quem 
está conosco nessa grande jornada. O reconhecimento que temos 
também é fruto do trabalho dedicado de nossos colaboradores”, 
enfatiza André.

PATRIMÔNIO ARQUITETÔNICO PRESERVADO

 A fachada da loja de Pelotas sinaliza que estamos diante de 
uma construção de mais de 100 anos. Suas formas, ornamentos e 
aberturas revelam que ali há muita história, e você se transporta 
no tempo, imaginando as pessoas que nela habitaram, conviveram, 
festejaram. A casa é um exemplar da arquitetura eclética de Pelotas, 
sendo tombada e figurando na lista do Inventário do Patrimônio 
Cultural da cidade, município gaúcho que se destaca nacionalmente 
pelo seu conjunto arquitetônico histórico. Foi residência e, muitas 
décadas depois, serviu como departamento de serviços públicos 
estaduais. Após um longo período entregue à própria sorte e às 
intempéries do clima, ganhou vida nas mãos de Simone Neutzling, 
arquiteta e urbanista, diretora da Perene Patrimônio Cultural, após 
um período de restauração que levou cerca de um ano, entre o 
projeto e a finalização das obras, quando os sócios André e Telmo 
requisitaram seu trabalho com a ideia de implementar uma unidade 
Essenza na cidade, sede própria dos empresários.

 De acordo com o memorial descritivo, nesta antiga residência 
sobressai paredes internas ricamente decoradas com escaiolas com 
predomínio da técnica de estêncil, além de ladrilhos originais. “Quando 
a conheci, observei que ela ainda carregava muita autenticidade, 
mesmo sendo uma estrutura que precisaria de bastante trabalho 
para recuperar. Vi que tínhamos uma joia em mãos”, enfatiza Simone. 
Nesse contexto, é oportuno salientar que, por muitas décadas, 
diversas construções antigas, antes de serem tombadas, receberam 
intervenções que as descaracterizaram em excesso, mas não foi o 
caso da casa Essenza. 
 A partir da sua restauração, desde 2018, recebe clientes que 
a buscam para compras e marcam presença em eventos como 
lançamento de joias, books fotográficos, entre outras iniciativas. Um 
espaço de compras e encontro que se tornou ponto elegante de 
Pelotas, em uma das ruas mais tradicionais, a XV de Novembro, 
que abrigou famosos cafés, livrarias, ateliês, os primeiros cinemas, 
entre outros estabelecimentos que impulsionaram a cultura, o 
entretenimento e o comércio local.
 Visitar esses dois espaços, em Porto Alegre e Pelotas, é inspirador. 
Vale conhecer cada recanto e as opções em design sofisticado que 
valorizam ambientes.

Essenza Casa e Jardim
• Porto Alegre
Rua Quintino Bocaiuva, 1026 - Fone: (51) 3332 7217

 essenzacasaejardimpoa
• Pelotas
Rua XV de Novembro, 776 - Fone: (53) 3305 8558 

 essenzacasaejardimpelotas
www.esenzacasaejardim.com.br 

Essenza Pelotas

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br
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 Para atuar em um segmento de negócios suscetível aos altos e 
baixos da economia é preciso ter criatividade, determinação, resiliência 
e capacidade de se reinventar para fazer as coisas darem certo. Que 
o diga os irmãos Jefferson, Janice e Juliana Furstenau, empresários 
à frente da Kia Sun Motors em Porto Alegre, comercializando, 
principalmente, veículos de passeio e utilitários coreanos da marca 
Kia entre outros asiáticos.  A cada dissabor com a desvalorização do 
real afetando seus negócios ao longo de mais de 25 anos, eles nunca 
desanimaram e foram em frente. 

 Empreender é paixão e vocação para Jefferson Furstenau. Sua 
relação com o segmento automotivo vem desde que era criança, 
quando o pai, contador, era sócio de uma concessionária de uma 
marca germânica. “Minha origem é alemã. Tivemos educação rígida. Na 
época do recesso escolar, eu tinha que trabalhar 30 dias na loja, para 
depois realmente viver as férias. Passei por todos os departamentos. 
Fazia de tudo um pouco, fui office boy, atuei na entrega de peças 
para a oficina, também tive experiência no comercial. Estudava 
durante o dia e vendia consórcio de Kombi para frigoríficos. Era 
um trabalho que poucos queriam fazer, pois eles começavam a 
jornada às 5 da manhã. Depois veio a fase dos Passat iraquianos, 
fazendo plantão no sindicato dos taxistas. Tempos após, comecei a 
trabalhar integralmente. Saí da concessionária em 1991 e fui para 
o mercado de carros usados, tive duas lojas. Meu pai entrou como 
sócio um ano depois, após vender a parte dele no negócio na antiga 
concessionária. Nesse período, assumi a presidência de uma entidade 
de vendedores de automóveis durante alguns anos”, recorda. 

A GRANDE OPORTUNIDADE

 A marca Sun Motors existe desde 1993. Quando teve a primeira 
grande crise dos carros importados (aumentando o valor do 
imposto para, em torno, de 70%), em 1995, muitas concessionárias 
de importados fecharam. Além disso, a Sun Motors fez uma 
remodelação na equipe e precisava de um novo gestor. Foi quando 
Jefferson ingressou como gerente. Posteriormente, os proprietários 
quiserem vender. Apareceram candidatos, sendo que um deles queria 
comprar desde que Jefferson permanecesse na empresa. “Eu tinha 
em mente que se eu não fosse dono da concessionária, eu sairia, foi 
então que essa informação chegou aos ouvidos do presidente da Kia 
na época, José Luis Gandini, e veio a oportunidade de vender para 
nós. Em outubro de 1997, eu e pai compramos”, conta.
 Juliana não chegou a trabalhar na antiga concessionária do pai. 
Quando a sociedade encerrou, era pré-adolescente. Preferiu seguir 
a carreira acadêmica em Administração de Empresas com foco em 
Recursos Humanos. Foi bolsista de iniciação científica, atuou com 
empresa júnior na Escola de Administração da UFRGS. Quando a 
Sun Motors foi assumida pela família, quis tocar junto, entrando em 
dezembro de 1997. “Comecei a aplicar conhecimentos adquiridos 
na faculdade, mas o que eu mais fazia era ajudar os setores onde 
precisava de gente, ‘tapando buracos’. Estamos falando de uma época 
em que a empresa tinha uma estrutura mais enxuta. Sendo que, após 
seis meses, tive que assumir o setor Financeiro”, lembra.

Automotivos

PERSISTÊNCIA E CONFIANÇA:
OS MOTORES DOS FURSTENAU
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Kia Sportage MHEV

Kia Stonic MHEV - o primeiro híbrido da marca no Brasil que recarrega na desaceleração e frenagem

Concessionária Kia Sun Motors com a nova identidade visual da marca

Painel Kia Stonic com o inovador modo “velejar”

Concessionária Kia Sun Motors Uruguay

Concessionária Kia Sun Motors da Av. Ipiranga - Ano 1999
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DESAFIOS SUPERADOS

 Os irmãos chegaram a cuidar da concessionária de Caxias do 
Sul. Passaram por momentos emblemáticos como a crise dos tigres 
asiáticos, em 1999. “O real desvalorizou e achamos que a empresa 
iria quebrar. Meu pai passou a parte dele da sociedade para os filhos. 
A administração geral ficou comigo e Juliana, e o RH com Janice”. 
 Conseguiram um prazo para honrar os compromissos com a 
Kia, e em menos de seis meses, estavam novamente com fôlego e 
superaram a crise. Montaram uma loja em Novo Hamburgo, mais 
uma em Porto Alegre, um posto de vendas em Camaquã. A loja da 
avenida Ceará veio bem depois, em 2018. 
 Em 2002, nova disparada do dólar, e os irmãos quase encerraram 
as atividades. Foi então que decidiram ficar somente com a unidade 
da Avenida Ipiranga, além de reduzir o quadro de pessoal.  Passada 
essa fase, a Kia mundial decidiu se reposicionar produzindo mais 
veículos passeio, com linhas robustas. “Até 2005, o modelo mais 
vendido da Kia era a Besta. Trabalhávamos muito com utilitários”, 
explica Jefferson. Com o novo posicionamento, a Kia se tornou uma 
marca de grife, arrojada em inovação e design. Nessa transição e 
mudança de posicionamento mundial da marca, cerca de 80% das 
concessionárias no mundo fecharam as portas. 

 “Muitas vezes, fomos vistos como diferentes do restante do 
país, vendemos bem veículos passeio, comparando com outras 
concessionárias da Kia que se destacavam pelas vendas de veículos 
comerciais. Soubemos dançar conforme a música. Temos amigos e 
clientes que conhecem as mudanças da marca desde seu início. E essa 
relação de fidelização que nos acompanha é um grande diferencial”, 
salienta Juliana.  
 Ressalta-se o pós-venda da Sun Motors ser muito forte, sendo 
que durante um bom período possuíram o maior estoque de peças 
do Brasil. “Sempre estivemos entre os cinco maiores vendedores. 
Hoje, o Estado do Rio Grande do Sul responde por 3,9% de vendas 
de automóveis zero quilômetro no Brasil. Nós, Sun Motors, temos 
5,1% de participação nas vendas totais da Kia. O Estado no Rio 
Grande do Sul participa com mais de 7% nas vendas da marca 
(além das unidades de Porto Alegre administradas pelos Furstenau, 
há autorizadas Kia em Lajeado, NH, Passo Fundo)”, diz Jefferson, 
que tem satisfação de contar com um time de colaboradores 
comprometido. Alguns estão há mais de duas décadas, e muitos 
deles há mais de 10 anos.

RECONHECIMENTOS, INOVAÇÕES E CURIOSIDADES 

 Como forma de estreitar as relações com a mídia, em 2006, a 
Sun Motors passou a participar de eventos, além de ocupar área 
de shopping center, sendo a primeira a realizar isso dentro desse 
tipo de espaço comercial. E a criatividade também se destaca 
numa ação dentro do Mercado Público, em Porto Alegre, gerando 
enorme repercussão nacional, pois era o lançamento do Cerato. E os 
convites para parcerias sempre estiveram muito presentes. Eventos 
como Festival de Cinema de Gramado em várias edições, Velopark, 
Expointer, atividades no Litoral Gaúcho, e, recentemente, o Rally dos 
Vinhedos, fazem parte do currículo da Sun Motors. Outro sucesso 
é o Carro que Fala, exibido numa feira de varejo, usando recursos 
de som e efeitos para promover o novo modelo, apenas para citar 
algumas iniciativas de uma agenda repleta de ações.
 E os clientes também fazem parte das boas ideias. Uma parceria 
muito prestigiada foi com a Escola de Samba Império da Zona Norte, 
quando levou um grupo de clientes para desfilar na avenida, criando 
uma ala. E a energia do samba também foi exaltada no litoral gaúcho 
durante uma ação da concessionária.

 Em 2010, a Sun Motors carimbou o passaporte e realizou uma 
exposição de carros em Punta del Este, com a Kia do Uruguai, da 
Argentina e do Brasil. Dois anos após, foi a primeira concessionária 
gaúcha a fincar uma bandeira de varejo no Uruguai, mais precisamente 
em Montevideo, estabelecendo essa operação de 2012 a 2019. 
 Entres os mais diversos prêmios, foi eleita a melhor concessionária 
Kia da América Latina, em 2008, em razão do trabalho de pós-vendas. 
Em 2013, recebeu o prêmio TOP ADVB de Marketing com o case 
Fortalecendo Laços. Eleita melhor concessionária Kia do Brasil, em 
2016. Nas comemorações dos 30 anos da Kia, foi agraciada com 
prêmio em Marketing e Inovação, e, em 2020, com o Excellence pela 
Kia mundial. Outro destaque é a participação, por três edições, do 
Skill Cup, competição mundial de mecânicos da Kia, em que Lauro 
Melo Paredi, colaborador há 26 anos da concessionária, foi o único 
técnico do Brasil presente.

 Em 2014, a concessionária passou a apostar em marcas chinesas, 
num momento que estas eram desacreditadas, é o exemplo da 
Geely e da Lifan. E as inovações também focaram os clientes com o 
Bongo Móvel, serviço exclusivo da concessionária, que vem a ser uma 
oficina que vai até o cliente, desde 2014, atendendo especialmente 
o interior do Estado. O cliente agenda a revisão, e o Bongo Móvel se 
desloca à cidade. 
 Constantemente observando o mercado e as oportunidades 
de negócios, os Furstenau passaram a oferecer quadriciclos Hisun, 
motocicletas japonesas e chinesas Suzuki, Haojue, Kymco e Zontes, 
e miram linhas de produtos que atendam ao segmento do agro. “A 
gente não está aqui só para vender carro. A gente não descansa 
nunca, tanto que no momento de pandemia, quando estava todo 
mundo encolhendo, nós abrimos um novo segmento, um novo 
braço da empresa que é a Suzuki”, enfatiza Jefferson.
 Não só os motores estão no radar dos Furstenau. A 
responsabilidade social é um compromisso. São mantenedores da 
Instituição de Educação Construindo o Amanhã para crianças. “Há 
18 anos damos a primeira formação – de 1 a 6 anos - para que elas 
entrem no primeiro ano escolar aos 7. Elas ganham cinco refeições, 
roupa, fraldas entre outros benefícios. A sede é própria, atendem 75 
crianças. Estamos terminando a ampliação e vamos para 95 crianças 
vindas da Vila Jardim e Bom Jesus”, explica Jefferson.

Kia Sun Motors
Avenida Ipiranga, 8113
Fone: (51) 3319 6000
Avenida Ceará, 370

 (51) 3382 1600
Porto Alegre/RS

 kiasunmotors
kiasunmotors.com.br

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

Evento de lançamento do Niro 

Equipe de colaboradores da Sun Motors com o prêmio Category Excellence

Juliana, Jefferson e Janice Furstenau
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Concessionária Kia Sun Motors da Av. Ipiranga - Ano 2005
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Guia da Lica - Além da Foto

Liane Neves*

 Fazer uma boa foto de uma celebridade não é tão fácil assim. 
Requer conhecimento, confiança, empatia e muita paciência. Até 
para saber a hora de fazer o clique. 
 Aprendi muito. Lá com os meus 24 anos, por exemplo, com o 
poeta Mario Quintana. Acompanhei Quintana durante um ano, 
fotografando os seus 80 anos. Ali foi o meu início. Depois vieram os 
registros de várias celebridades para as revistas da Editora Abril.
 Na 50ª edição do Festival de Cinema de Gramado, ano passado, 
fotografei o ator Marcos Palmeira. Ele foi o grande homenageado 
com o troféu Oscarito, estava no auge como ator principal da 
novela Pantanal, da Rede Globo, e muito assediado por todos. 
Consegui fazer uma matéria de capa exclusiva para a revista Caras. 
Foi uma reportagem bem-negociada, quanto a abordagem e fotos, 
que envolveu muita conversa e confiança de ambas as partes. 

(*) Liane Neves, fotógrafa profissional e jornalista, formada pela Famecos – PUCRS, tem cursos de Especialização em 
Fotografia em Londres e Nova York, com mais de 35 anos de carreira, fotografando para as maiores revistas do Brasil, 

como Veja, Exame e Caras. É autora dos livros “A Porto Alegre de Mario Quintana” e “Guia da Lica”. 
 lianeneves21
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Cissa Guimarães na Ilha de Caras, Rio de Janeiro

 Fiquei hospedada no mesmo hotel que ele, o charmoso Laghetto 
Château, com cenários incríveis. Isto foi muito importante para a 
realização da matéria. Lá fiz as fotos e ele deu a entrevista, por quase 
duas horas.
 Selecionei também estas fotos de pessoas conhecidas. Sempre 
gostei de fotografar pessoas, adoro o exercício de captar uma 
essência, uma energia, mesmo que momentânea.
 E é como Quintana escreveu para mim e segue me ensinando: 
“O fotógrafo tem a mesma função do poeta. Eternizar o momento 
que passa”.

Marcos Palmeira no Laghetto Château, em Gramado Ana Paula Arósio no Kurotel, em Gramado

Bruna Lombardi na Villa de Caras, em Gramado

Glória Menezes no Kurotel, em Gramado



Consultoria em Luxo - Paulo Chiele

Paulo Chiele

 No Brasil, o mercado do luxo vem ganhando cada vez mais 
destaque nos últimos anos. O crescimento econômico e o aumento 
do poder aquisitivo da classe média alta impulsionaram o consumo 
de produtos de luxo no país. Marcas internacionais renomadas, como 
Louis Vuitton, Chanel e Rolex, estabeleceram presença no mercado 
brasileiro, abrindo lojas em shoppings de luxo nas principais cidades.
Além disso, o Brasil também conta com marcas de luxo nacionais 
reconhecidas, como H.Stern, Osklen e Natura. A moda praia 
brasileira, com marcas como Água de Coco e Lenny Niemeyer, 
também conquistou espaço no cenário internacional do luxo. 
Outras referências brasileiras tiveram destaque em 2022, como, por 
exemplo, a NK Store. Um templo de inúmeras grifes internacionais. 
De acordo com levantamento da Associação Brasileira das Empresas 
de Luxo (Abrael), as vendas para o setor aumentaram 50% em todo 
o país, em 2022, quando comparadas ao ano anterior. Segundo o 
estudo, a receita total gerada por esse mercado chegou a US$ 5,2 
bilhões em 2020. A projeção é de um crescimento de 3% até 2025.
No cenário global, o mercado do luxo também está passando por 
transformações significativas. Algumas tendências observadas têm 
se destacado como, por exemplo, experiências personalizadas, 
sustentabilidade e digitalização.

 O mercado global de luxo atingiu o valor de € 345 bilhões, 
ou cerca de US$ 374,50 bilhões, em 2022. O número é recorde, 
segundo um estudo realizado pela Bain & Company no Hemisfério 
Norte e apresentado à Altagamma, associação italiana de fabricantes 
de artigos de luxo. O estudo ainda prevê um crescimento contínuo 
nesse setor, apesar das tensões geopolíticas e das incertezas no 
cenário macroeconômico.
 Esse crescimento se deve a uma série de fatores que foram 
considerados pelo levantamento da Bain, como a gradual diminuição 
da hiperinflação, a recuperação da confiança do consumidor europeu, 
a reabertura do mercado na China e a suspensão das restrições de 
política de tolerância zero em relação à Covid-19, antes das compras 
para o Ano Novo local. Além disso, o bom momento econômico do 
Japão e do Sudeste Asiático, impulsionado pelo turismo na região, 
também contribuiu para esse crescimento.
 Apesar do crescimento contínuo, o mercado do luxo também 
enfrenta desafios significativos. Alguns deles incluem:
1. Concorrência elevada de novas marcas
2. Mudanças no Comportamento do Consumidor
3. Geopolítica e Economia Global

 O mercado do luxo continua a ser um setor dinâmico e em 
constante evolução tanto no Brasil quanto no mundo. A busca por 
exclusividade, qualidade superior e experiências personalizadas 
impulsiona o crescimento desse mercado. No entanto, as marcas de 
luxo enfrentam o desafio de se adaptar às mudanças nos hábitos 
de consumo e às demandas por sustentabilidade. Acompanhar as 
tendências e inovar são essenciais para garantir o sucesso nesse setor 
altamente competitivo.
 Além disso, é preciso levar em conta as características típicas 
do consumidor de luxo brasileiro. O consumidor de luxo no 
Brasil apresenta características específicas que moldam seu perfil 
e influenciam suas decisões de compra. Principalmente em função 
das tradições e diferentes colonizações nos inúmeros estados da 
federação. Abaixo, estão alguns aspectos do perfil do consumidor do 
luxo brasileiro que podem contribuir para preparar ofertas especiais 
e atendimento adequado a estes consumidores.
1. Poder Aquisitivo: O consumidor de luxo brasileiro geralmente 
possui alto poder aquisitivo, fazendo parte da classe média alta e alta. 
Esse público tem capacidade financeira para investir em produtos e 
serviços de alto valor agregado.
2. Valorização de Marcas e Status: O consumidor de luxo no Brasil 
valoriza marcas renomadas e reconhecidas internacionalmente. Essas 
marcas são vistas como símbolos de status e prestígio social. O 
logotipo ou a assinatura da marca são elementos que muitas vezes 
desempenham um papel importante na decisão de compra.
3. Experiência de Compra: O consumidor de luxo no Brasil busca 
uma experiência de compra diferenciada e exclusiva. O atendimento 
personalizado, a atmosfera sofisticada das lojas e a atenção aos 
detalhes são fatores que contribuem para a satisfação desse público.
4. Influência Digital: Embora o consumo de luxo esteja ligado 
a experiências presenciais, o consumidor brasileiro também é 
influenciado pelo ambiente digital. As redes sociais, blogs de moda 
e influenciadores digitais desempenham um papel significativo na 
descoberta de marcas e produtos, bem como na formação de 
opinião.
5. Segmentação Demográfica: O perfil do consumidor de luxo 
no Brasil varia de acordo com a faixa etária e a região geográfica. 
Os consumidores mais jovens, da chamada “geração millennial” e 
“geração Z”, estão cada vez mais interessados em marcas de luxo 
e valorizam a autenticidade e a exclusividade. Além disso, as regiões 
metropolitanas, como São Paulo e Rio de Janeiro, concentram uma 
parcela significativa desse público.

 Paulo Chiele  é um dos principais consultores e especialistas do segmento de Luxo no Brasil e 
desde 2014 dirige a PRC - Consultoria em Luxo. | contato@prconsultoriaemluxo.com.br

6. Viagens e Experiências: O consumidor de luxo brasileiro 
valoriza viagens e experiências únicas. O turismo de luxo, seja dentro 
do Brasil ou no exterior, é uma das áreas em que esse público 
investe, buscando hospedagens luxuosas, restaurantes renomados e 
atividades exclusivas.
7. Sustentabilidade e Responsabilidade Social: Há uma crescente 
conscientização entre os consumidores de luxo no Brasil sobre a 
importância da sustentabilidade e da responsabilidade social das 
marcas. O público valoriza empresas que adotam práticas éticas e 
sustentáveis, desde a produção até o descarte dos produtos.
 É importante ressaltar que essas características podem variar de 
acordo com cada indivíduo, e nem todos os consumidores de luxo se 
encaixam nessas generalizações. No entanto, esses pontos destacam 
tendências e traços comuns observados no perfil do consumidor de 
luxo brasileiro.

Bom Luxo para vocês!

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

O MERCADO DO LUXO:
UMA VISÃO DO BRASIL
E DO MUNDO

Louis Vuitton

Armani Mare Capa Livro Digital Luxury

Rolex

Consumidora de luxo
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Cézar Prestes*

(*) Cézar Prestes, gestor cultural, marchand e curador. Teve atuações como Secretário 
de Estado da Cultura do Rio Grande do Sul, diretor do Departamento de Patrimônio 
Histórico, Museus e Arquivos do RS, Museu de Arte do RS Ado Malagoli (MARGS), 
diretor e curador do Centro Cultural Aplub e das suas galerias Grafite e Cézar Prestes 
Artte. Entre suas ações, como diretor do MARGS, realizou a exposição Arte na França, 
que atraiu 37 mil visitantes do Brasil e do exterior. 

 cezarprestes

 Trabalhar com arte em uma perspectiva ampla envolve tanto 
o lançamento e a promoção de artistas em contextos diversos – 
que podem ser em curadorias específicas, como para um projeto 
arquitetônico ou exposição – quanto a venda de suas obras. E isso 
também pode ocorrer em espaços variados e não apenas dentro de 
galerias convencionais, difundindo a arte para todos. 
 Não é de hoje que venho trabalhando para estimular o olhar, 
o uso e a qualidade da arte na CASACOR, tendo tido diversas 
experiências exitosas em vários Estados, das quais me orgulho muito. 
Desta vez, um dos ambientes da recente CASACOR São Paulo foi a 
Galeria Origami, espaço com projeto de GDL Arquitetura. Participei 
desde antes da execução do projeto do arquiteto Gabriel de Lucca 
para receber a arte. Passei a viver em São Paulo para acompanhar 
de perto o trabalho que acolheria uma galeria funcional com obras à 
venda e eventos durante toda a CASACOR – mostra que confirma 
dar importância a todas as áreas pelas quais transita, desde arquitetura 
e paisagismo até décor, design e arte.

Artes Visuais

 “O Papel da Arte” entrou em cena com expoentes das artes 
visuais brasileiras oriundos de vários quadrantes do País, para 
representarem a inclusão de todos os artistas e suas diversas 
vertentes criativas. Técnicas sobre papel de Iberê Camargo, Amílcar 
de Castro, Tomie Ohtake, Glauco Rodrigues e Rubem Valentim 
inauguraram o espaço. Seguiram-se Maria Tomaselli, Roseli Jahn, Tiago 
Tebet, Daniel Steegmann Mangrané, Alexandre Cunha, Luiz Carlos 
Barreto, Renata De Bonis, Francisco Ding Musa e Gais Ama. Hugo 
França, com suas peças únicas na fronteira do design-arte, mereceu 
uma sala especial. Deste modo, a criação tridimensional completa o 
panorama contemporâneo e diverso proposto pela minha curadoria.
 Testemunhei que não foi incomum o número de 4 mil visitantes 
em um dia na CASACOR, que ocupou em 2023, pela segunda vez, 
o mezanino do Conjunto Nacional, em plena Avenida Paulista. Por lá 
desfilaram visitantes de vários Estados que tomaram contato com 
obras escolhidas com muito critério, em meio à harmonia de um 
projeto de arquitetura, décor e arte. Houve momentos especiais, 
os sábados com vernissages, para receber convidados com brindes 
à arte, como em uma galeria convencional. Por tudo isso, o Studio 
Prestes agradece à CASACOR e à GDL Arquitetura e às parcerias de 
Galeria Almeida & Dale, Instituto Rubem Valentim e Instituto Tomie 
Ohtake. E reafirmo que todo lugar é espaço de arte e, na companhia 
da arquitetura, gera experiência de encantamento.

ONNE&ONLY 69

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br
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Marcenaria Alto Padrão

HÁ TRÊS GERAÇÕES, A MERCATTO MARCENARIA 
MARCA PRESENÇA EM PROJETOS DE ALTO PADRÃO

 A tradição da excelência está presente na Mercatto Marcenaria 
há três gerações. Desenvolvendo soluções para residências, espaços 
comerciais e corporativos, a marca é referência em seu segmento, 
conquistando uma sólida bem-sucedida reputação no mercado.
 Destaca-se pelas habilidades artesanais que trabalha suas matérias 
primas em mobiliário alto padrão, associado ao compromisso com o 
design proposto pelos profissionais parceiros.
 Nessa história bem-sucedida, além de oferecer produtos 
que atendam aos projetos solicitados, a empresa tem realizado 
investimentos para modernizar a produção, trazendo tecnologias 
avançadas, otimizando processos e ampliado a estrutura fabril 
para atender às demandas crescentes de seus clientes. Cada peça 
produzida é resultado de anos de experiência acumulada e da paixão 
que a Mercatto Marcenaria tem por seu ofício. E esta dedicação 
é reconhecida pelos clientes que multiplicam sua satisfação ao se 
referir à empresa. 
 Sobre perspectivas futuras, o ânimo é positivo, impulsionado pela 
tradição, inovação e pelo amor que tem pela arte de criar móveis 
excepcionais.

LEGADO DE QUALIDADE
MERCATTO MARCENARIA

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

Mercatto Marcenaria
 mercattomarcenaria
 mercattoficial

www.mercattomarcenaria.com.br

Visite nossa 
rede social
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 A Famiglia Facin surgiu do sonho de um jovem casal em ter 
seu próprio negócio. Criados dentro dos costumes italianos de 
encontros de família regados a boa culinária, a possibilidade de 
tornar este prazer um negócio os encantou. Um lado da família é 
de Porto Alegre, outro do litoral, mais precisamente na área rural 
de Osório. Atualmente, uma nova parte da família integrou-se ao 
negócio, outros decidiram seguir novos rumos, porém, o legado 
da boa culinária segue sendo preservado. O menu é uma mistura 
de receitas de família, de experiências visitando a Itália e do toque 
contemporâneo que traz frescor às boas ideias gastronômicas.
 A primeira operação se iniciou no subterrâneo de uma antiga 
chaminé no Shopping Total, e se diferenciava por ser um lugar 
inusitado para um restaurante. Os tijolos à vista remetiam a uma 
cave. Foram oito anos neste espaço até mudarem-se para o novo 
endereço, em dezembro de 2022, na rua Passo da Pátria, 166, bairro 
Bela Vista, junto à Sommelier Vinhos. 
 Em paralelo, a operação no Cais Embarcadero, inaugurada em 
2021, continua com sucesso de público não apenas pelo cardápio, 
mas também pela paisagem com vista espetacular para o Lago 
Guaíba. E as mudanças não foram apenas físicas, a marca, que antes 
se denominava Cantina Famiglia Facin, passou a chamar-se Famiglia 
Facin Casa Florença na unidade da Bela Vista.

Gastronomia

BAIRRO BELA VISTA RECEBE OS 
SABORES DA FAMIGLIA FACIN

 O novo espaço gastronômico traz consigo o histórico do antigo 
endereço, no sentido de propiciar aconchego, contando com três 
ambientes: deck, ao ar livre na área externa, carregado de paisagismo 
muito verde, transportando os clientes para a italiana Toscana. A 
descontração deste espaço também é ressaltada por ser pet friendly 
e ter conexão com a rua. O aconchego é garantido com pelegos 
em cadeiras. A parte interna, no segundo pavimento, acessada por 
escada ou elevador, proporciona uma imersão na enogastronomia 
através das garrafas da loja Sommelier Vinhos, que ficam expostas 
bem próximas às mesas do restaurante. O terceiro ambiente é o 
mezzanino, no segundo pavimento, com uma boa visão da rua e do 
deck sem perder a privacidade.

O cardápio trouxe alguma novidade? Realizam pratos 
especiais para datas comemorativas?

 O cardápio conta com algumas importantes novidades, trazendo 
pratos que não tinham quando a operação ficava no Shopping Total. 
Entre eles, por exemplo, o risoto de filé com figo turco. Mas a essência 
é a mesma: tipicamente italiano, familiar e contemporâneo. Também 
temos menus específicos completos para atender qualquer tipo de 
evento, seja social ou corporativo. Nosso espaço conta com três 
ambientes e é possível realizar pequenos eventos como formatura, 
petit comité, casamento, entre outros, para até 30 pessoas. 

Por que o bairro Bela Vista?

 O bairro possui muitas famílias que apreciam bons vinhos, 
boa gastronomia, costumam sair para jantar nos dias de semana e 
pedem bastante delivery. É um público exigente que preza pelo bom 
atendimento e por ambientes que sejam não só agradáveis, mas 
também discretos, onde eles possam se sentir em casa e em um 
excelente restaurante ao mesmo tempo.

 Conhecíamos bem a região do bairro Bela Vista e a Sommelier 
Vinhos, percebíamos o crescimento do bairro e, ao mesmo tempo, 
a necessidade de ter mais opções gastronômicas que pudessem 
atender a famílias do entorno. Então, foi bem intuitivo mudar para 
junto da Sommelier Vinhos. Principalmente porque queríamos um 
local com diferencial, que proporcionasse uma experiência inovadora. 
Não gostamos de fazer o que já existe. E por isso fomos para a 
Sommelier Vinhos.

Quais os diferenciais desta nova operação?

 Na unidade Casa Florença, enquanto você aproveita a boa mesa, 
está cercado de garrafas de vinhos por todos os lados e conta com 
o conhecimento da sommelier da loja para ajudá-lo na escolha da 
opção que melhor harmoniza com o seu prato. É, de fato, uma 
experiência nova para a nossa cidade. A carta é da loja, ou seja, 
da Sommelier. Com a Famiglia Facin o cliente tem a gastronomia 
reconhecida, o qual é especialista. Com a Sommelier, ele tem 
acesso a toda a carta da loja, com mais de 1.300 rótulos nacionais e 
importados. Portanto, é possível ter acesso a um vinho espetacular 
pelo preço de gôndola da loja, muito inferior comparado a outros 
restaurantes da região.  Este é o maior diferencial de toda a operação 
da Facin na Bela Vista

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

Famiglia Facin
Porto Alegre/RS
Casa Veneza - Avenida Mauá, 1050 - Pavilhão 7 
Cais Embarcadero - Centro Histórico
Fone: (51) 98409 8481
Casa Florença - Avenida Passo da Pátria, 166
Bela Vista - Fone: (51) 98450 4583
www.famigliafacin.com.br

 famigliafacinilgiardinetto
 famigliafacin

Veja o vídeo institucional 
da Famiglia Facin
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Mezzanino no Famiglia Facin Casa Florença integrado à loja Sommelier Vinhos

Entrada com pergolado em garden

Restaurante no Cais Embarcadero com vista para o Guaíba

Comida que conforta

Receitas de família com toque contemporâneo Um dos ambientes do Famiglia Facin Casa Florença
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 Mamma Mia! A expressão italiana, que demonstra admiração 
e encantamento, trouxe inspiração para o gramadense Julinho 
Cavichioni, que, aos 11 anos de idade, já queria tocar seu próprio 
negócio. Aos 16 anos, o jovem visionário foi emancipado pelos pais 
para realizar o sonho de abrir o restaurante Galeto Mamma Mia - 
que começou sua trajetória em 1985, em Gramado.
 O cardápio nasceu do sabor especial dos almoços típicos de uma 
família de imigrantes italianos, onde estavam sempre presentes os 
galetos assados na brasa, a polentinha frita, as massas frescas com 
diferentes molhos e a tradicional salada de radicci com bacon. Com 
o delicioso tempero criado em casa por Julinho e seu pai, o galeto do 
Mamma Mia logo conquistou o público da Serra Gaúcha e turistas 
de todas as regiões do Brasil. 
 A partir de 2012, o Mamma Mia inicia sua expansão para a 
capital gaúcha e outras cidades do estado como Novo Hamburgo 
e Canoas. Com o desejo de levar a marca para todas as cidades do 
Brasil, o Mamma Mia criou o modelo express, adequado às praças 
de alimentação dos shoppings centers, com um cardápio de pratos 
montados com os mesmos produtos do restaurante e mantendo o 
sabor e a eficiência do serviço.

Gastronomia

 Com foco no crescimento da marca, o ano de 2022 foi marcado 
pelo início do projeto de expansão nacional. Após 37 anos operando 
no Rio Grande do Sul, o Galeto Mamma Mia chegou ao estado 
de Santa Catarina com unidades inauguradas em quatro cidades no 
segundo semestre. Foram três franquias em Florianópolis, São José e 
Balneário Camboriú, e um restaurante próprio em Tijucas.
No mesmo ano de 2022, o Galeto Mamma Mia abriu mais três 
novas unidades no Rio Grande do Sul: duas grandes operações em 
pontos turísticos estratégicos de Porto Alegre, Cais Embarcadero 
e Bologna Mall, no bairro Ipanema; e uma nova loja Express, no 
Bourbon Shopping Canoas. 
 No ano de 2023, a expansão segue a todo vapor.  No primeiro 
semestre, a marca inaugurou em dose dupla no Pontal Shopping, 
novo cartão postal da capital gaúcha, com um restaurante próprio 
e a franquia de uma operação express. Pouco tempos depois, abriu 
uma unidade de bairro em Porto Alegre, na esquina da Rua Carlos 
Trein Filho com a Rua Pedro Ivo, no Bela Vista; e uma franquia no 
Passo Fundo Shopping, maior shopping center da região norte do 
Rio Grande do Sul.
 Para o segundo semestre de 2023, já estão confirmadas mais 
duas franquias Express no interior do Rio Grande do Sul, Santa Maria 
e Lajeado, e um restaurante em Blumenau, em Santa Catarina. O 
estado do Paraná também está no radar da marca gastronômica, com 
operações em negociação para o primeiro semestre de 2024.
 O Galeto Mamma Mia faz parte do grupo empresarial JPLP, à frente 
dos restaurantes El Fuego, Neni Café Bar e Restaurante e Neni Pizza 
e Pasta. Atualmente, conta com 26 operações no Rio Grandes do Sul 
(Gramado, Porto Alegre, Canoas, Novo Hamburgo e Passo Fundo) e 
Santa Catarina (Florianópolis, São José, Tijucas e Balneário Camboriú).

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

GALETO MAMMA MIA
DE GRAMADO PARA O BRASIL

 galetomammamia
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 O Clash of Chefs é um jantar harmonizado superdescontraído 
e cheio de experiências inesquecíveis que traz o conceito “menu 
confiance” sempre em algum lugar incrível. O jantar acontece em seis 
momentos: welcome drink, entrada, dois pratos principais (onde o 
duelo acontece), sobremesa e um momento de desconexão. Todas 
as etapas são harmonizadas. Ao final da batalha, o público escolhe o 
melhor prato definindo o (a) campeão (ã) da etapa. A competição 
é dividida em 4 batalhas iniciais, duas semifinais e uma grande final. A 
cultura, a arte, a inovação e a responsabilidade social se somam em 
uma conexão única com a gastronomia.

Competição Gastronômica

EXPERIÊNCIAS INESQUECÍVEIS 
COM O CLASH OF CHEFS

 Os embates são somente para cozinheiros (as) profissionais 
e com diploma de formação. As batalhas reúnem, em média, 150 
pessoas, fato que coloca à prova a qualidade dos profissionais 
da gastronomia selecionados. E estes precisam cumprir algumas 
regras, dentre elas, não exceder o orçamento, que é o mesmo 
para todos, horário para início e término de produções, bem como 
execuções, tudo planejado para que a competição seja 100% justa e 
inquestionável. A consultoria e auditoria são de responsabilidade do 
Grand Chef, Roberto Vianna, e do Chef Executivo, Max Nardon.

HISTÓRIA

 A partir da demanda de um jantar harmonizado, em 2019, pela 
maior empresa de artigos de luxo do mundo, a LVMH (Louis Vuitton 
Moët & Hennessy), dona das marcas Moët & Chandon, Don Pérignon, 
Veuve Clicquot, Bvlgari, Anderson Caruso, especialista em Marketing, 
fundador da plataforma Clash of Chefs criou algo que tivesse um 
posicionamento diferente para o cenário gastronômico. “Buscando 
a desconstrução elegante dos jantares harmonizados clássicos, o 
evento surge para proporcionar experiências disruptivas com classe. 
Hoje, contamos com mais de 10 marcas que apoiam e patrocinam, 
não só um jantar, mas uma estruturada plataforma gastronômica com 
várias ramificações e um seleto time de profissionais”, explica Caruso.

Clash of Chefs
www.clashofchefs.com.br

 clashofchefs Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

Anderson Caruso
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 Prestes a completar 20 anos em solo gaúcho, a Diego Andino 
Pâtisserie vive um novo momento e investe em um plano de 
expansão, que prima pela exclusividade de seus produtos. Referência 
em gastronomia, a marca acumula premiações e consolida sua 
presença em espaços de alto padrão, da capital gaúcha ao litoral do 
Rio Grande do Sul.
 O chef pâtissier argentino, Diego Andino, iniciou sua estratégia 
escolhendo um novo endereço para a loja matriz – a Rua Regente, 
nº 261, no bairro Petrópolis. O espaço foi projetado para acolher o 
público com delicadeza e sofisticação, características já consagradas 
do menu de tortas e doces. “Estamos em uma nova fase de mais 
conexão com nossos clientes. A matriz reflete essa nossa vontade de 
estar junto, de conviver em um ambiente agradável, que proporciona 
uma experiência única”, adianta o empreendedor. 
 A Pâtisserie também conta com uma unidade no Pontal Shopping. 
Inaugurada em abril, tem conceito minimalista, com projeto assinado 
pela arquiteta Máira Ritter. Para qualificar ainda mais o atendimento, 
parcerias de peso, com a Sbpar Participações e Nespresso Brasil.

 Sucesso no verão é seu ponto de vendas no litoral gaúcho. O local 
escolhido é o complexo gastronômico Las Ramblas, localizado em 
Atlântida, atendendo a um pedido de muitos clientes que apreciam 
seu trabalho e querem continuar consumindo durante o período de 
festas e férias.

TRANSFORMAÇÃO TRANSCENDE
A DIEGO ANDINO PÂTISSERIE

 O processo de mudança, pelo qual a Diego Andino Pâtisserie passa, 
tem muito a ver com a transformação que o mundo experimentou 
a partir da pandemia da Covid-19. “Esse momento desafiador me fez 
modificar conceitos. Encontrei a minha essência e posso dizer que 
hoje sou uma pessoa melhor, com uma visão mais ampliada sobre 
a vida e isso reflete diretamente na qualidade do nosso trabalho”, 
avalia Diego. 
 O chef se diz mais focado em detalhes e tem uma perspectiva 
otimista sobre o futuro da Pâtisserie. “O novo endereço e as 
inaugurações são passos significativos na nossa história. Tenho muita 
esperança de que tudo sairá bem. Estou rodeado de pessoas das 
quais eu gosto muito e isso me motiva”, conclui.

ETERNAMENTE MÁGICO E DELICIOSO

Gastronomia - Diego Andino Pâtisserie
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Fernanda Gomes de Andrade e Diego Andino

 diegoandino

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br
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 A Romanzza, marca alto padrão em móveis planejados com 
fábrica na serra gaúcha, tem como diferenciais a personalização 
meticulosa, atendendo a projetos residenciais, corporativos e para 
consultórios.
 Na operação no bairro Moinhos de Vento, em Porto Alegre, a 
novidade acontece com a chegada de Daniel Schon à sociedade. 
Junto com Sandro Silveira, sócio, trazem um novo posicionamento 
ao mercado. 
 Se antes os profissionais de arquitetura e design já eram tratados 
com excelência e atenção, agora isto foi intensificado. Os sócios se 
dividem naquilo que fazem de melhor: Sandro é responsável pelas 
montagens, supervisionando de perto todo o processo, pela logística 
e pelo departamento financeiro, enquanto Daniel está focado na 
operação comercial e no atendimento aos profissionais e clientes.
Com produtos premium que atendem ao público exigente e 
qualificado, aliados à agilidade e segurança na entrega, bem como na 
montagem própria, o resultado não poderia ser diferente: satisfação 
total do cliente - aliás, única empresa com este compromisso 
registrado em cartório.
 No entendimento da dupla, a receita do sucesso está no 
compromisso com a verdade, excelência no atendimento, produto 
de alta qualidade e, principalmente, ter amor ao que se faz.
 Desde 1988, a Romanzza tem sido reconhecida como uma 
marca tradicional de móveis planejados. Com fábrica em Flores da 
Cunha (RS), um dos maiores polos moveleiros do país, mantém uma 
busca incansável por inovações, elevando a arte de criar, investir e 
superar expectativas.

 A Romazza Moinhos executa, além de projetos residenciais, 
que são os de maior número, projetos comerciais e corporativos. 
Aqui apresentamos um projeto residencial desenvolvido pelo 
escritório Liz Ribeiro Arquitetura, onde a Romanzza executou 
todos os ambientes. Neste projeto as arquitetas Lizandra 
Ribeiro e Edimeia Lehn tiraram partido dos acabamentos lisos 
e amadeirados, com linhas do estilo contemporâneo, sem deixar 
de lado a sensação de acolhimento proporcionado pela madeira 
que os clientes tanto queriam. Neste projeto, além do mobiliário, 
foram executados os acabamentos de estrutura, vigas e painéis 
que revestem paredes e teto.

Móveis Planejados

• Projeto e Gestão de Obras :
   Liz Ribeiro Arquitetura - @lizribeiroarq - Fone (51) 991749932
• Mobiliário sob medida:
   Romanzza Moinhos 
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BOAS NOVAS PARA A 
ROMANZZA MOINHOS

Romanzza Moinhos
Rua Silva Jardim, 120 - Porto Alegre/RS
Fone: (51) 30953525

 romanzza_moinhos

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.brDaniel Schon e SandroSilveira
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Projetos Arquitetônicos

 Bem-vindos ao universo criativo da Circuito Design, uma 
empresa de arquitetura e design inovadora, dedicada a transcender 
os limites do convencional e criar espaços que inspiram, encantam e 
transformam vidas. Com metodologia única, a equipe de arquitetos 
e designers talentosos é movida pela paixão em criar experiências 
que refletem a personalidade de seus clientes.

READY TO MOVE IN: SOLUÇÕES COMPLETAS EM 
ARQUITETURA E DESIGN, PAIXÃO POR CONECTAR 
PROJETOS E PESSOAS.

 Imagine mudar-se para um novo endereço, seja para morar, 
montar um escritório ou consultório médico ou outra funcionalidade 
que atenda as suas necessidades sem ter que se preocupar com a 
obra ou toda a cadeia de fornecedores de produtos e serviços. Pois a 
metodologia da Circuito Design permite criar, desenvolver e executar 
seus projetos de alto padrão desde o contrapiso até a decoração.

“CRIAMOS E EXECUTAMOS O 
PROJETO E FORNECEMOS TODOS 
OS PRODUTOS E SERVIÇOS PARA 
A OBRA, DESDE O CONTRAPISO 
ATÉ A DECORAÇÃO”

DESVENDANDO O CONCEITO

 Na Circuito Design, o conceito é o coração pulsante de cada 
projeto. A empresa acredita que a arquitetura e o design vão além 
de estruturas físicas; e elas devem contar histórias, expressar ideias 
e conectar-se com as pessoas em um nível mais profundo. Cada 
projeto é iniciado com uma jornada criativa, onde mergulham nas 
aspirações e sonhos de seus clientes, incorporando suas visões em 
uma linguagem única e marcante.

ROMPENDO FRONTEIRAS DO POSSÍVEL

 Em um mundo em constante evolução, é essencial romper 
padrões definidos. A Circuito Design abraça a ousadia e a 
inovação, desafiando as fronteiras do possível para criar e 
executar projetos extraordinários e entregando servitização 
completa para seus clientes!

CIRCUITO DESIGN
INOVAÇÃO NA GESTÃO DE PROJETOS



84 ONNE&ONLY ONNE&ONLY 85

Circuito Design
Av. Senador Tarso Dutra, 161 sala 1509 - Porto Alegre/RS
Fone/WhatsApp: (51) 33772329  
circuitodesign@circuitodesign.com.br 

 circuitodesign.rs
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Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

CONHECENDO A ESTRUTURA

 A equipe é formada por cerca de 60 profissionais diretos e 
indiretos, tendo realizado mais de 300 projetos em Porto Alegre, 
Litoral, Serra Gaúcha e nos estados de Santa Catarina e São Paulo. O 
time é dividido em setores especializados (criação, execução, técnico, 
operação e logística). Além disso, a empresa conta com uma central 
de logística para recebimento e armazenamento de materiais para 
facilitar as entregas e agregar ainda mais comodidade para os clientes 
e qualidade nas obras.

INCORPORADORAS E CONSTRUTORAS 

 A aquisição de um imóvel envolve investimentos importantes 
nessa tomada de decisão. Quando o show room disponibiliza um 
apartamento decorado, o cliente já se imagina nesse espaço. Quem 
tem apresentado projetos e soluções de decoração para estes 
ambientes das incorporadoras é a Circuito Design RS, atendendo 
organizações reconhecidas no segmento, entre elas a Cyrela. Propiciar 
ao cliente esse encantamento visual faz uma grande diferença. É a 
beleza que conforta os olhos e cria o desejo de fazer parte dela.
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Variedades - Evidência News

Edith Auler*

(*) Edith Auler, jornalista, trabalha como gestora da Evidência Press Comunicação 
e MKT. Empresa com 15 anos de experiência e especializada em divulgação na 
mídia. Foco na relevância e autoridade. Desenvolve projetos criativos, conectando 
pessoas, negócios, serviços e indústria.(51) 99267 6321 / 99548 0896

 evidenciapress /  Evidência Press Comunicação

50 ANOS DO PLAZA SÃO RAFAEL
 Com muitas histórias para contar, o Hotel Plaza São Rafael, em Porto Alegre, 
comemorou 50 anos, em 2023. Recebeu homenagens do poder público municipal 
e estadual e realizou uma festa especial para comemorar junto com os seus 
colaboradores e a direção. Integrado a essas comemorações, o hotel também está 
investindo nas atividades do Plaza HUB. Oportunizando encontros culturais, musicais 
e debates corporativos e públicos. Sempre buscando conectar à comunidade.

 plazasaorafaelhotel /  plazahub

EVIDÊNCIA
News

Cr
éd

ito
: R

ica
rd

o 
Fa

br
el

o

Fo
to

: L
ê 

Fr
an

co

Leia na Onne Digital:
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AZEITES PREMIADOS
 O azeite gaúcho da Casa Gabriel Rodrigues, de São Gabriel, ganhou dois prêmios 
internacionais e está entre os melhores do mundo. Um prêmio foi conquistado em 
um concurso da Itália e o outro, em Israel. Para Maria Cristina Cunha, produtora de 
azeite gaúcha e dona da Casa Gabriel Rodrigues, a conquista significa colocar o Brasil 
no mapa dos melhores produtores de azeites no mundo. “Trazer essas premiações 
ao Brasil nos enche de orgulho. Uma prova do compromisso que temos com a 
qualidade e do enorme potencial da produção nacional”, afirma Maria Cristina.

SOMOS AVEIA
 A Naturale, de Lagoa Vermelha, se consolida no mercado como importante 
fornecedora de produtos de aveia para grandes redes supermercadistas, trabalhando 
com foco em um cereal funcional, genuinamente saudável e indispensável no cardápio 
dos brasileiros. A Naturale vem conquistando de forma sólida o seu espaço no setor 
de alimentos funcionais em todo o Brasil e no Mercosul. Tendo como matéria prima a 
aveia, a empresa gaúcha acredita no potencial desse cereal, fomentando toda a cadeia 
produtiva da região onde está localizada a unidade fabril. Tem desenvolvido produtos 
com sua marca e para diversas marcas próprias. Mensalmente, a Naturale utiliza mais 
de três milhões de quilos de aveia para a produção de flocos, flocos finos, farinha, 
granolas, barras Nuts, barras de cereais, cookies, aveias saborizadas (banana e canela; 
mel e chocolate), e mueslis.

CERVEJARIA NA ZONA SUL
 Já falamos por aqui de um dos espaços mais bacanas que a zona sul de Porto Alegre ganhou 
com a inauguração da Cervejaria Pohlmann. Mas, agora, o espaço está trazendo novidades! E 
vamos contar em primeira mão aqui para vocês. Em breve eles irão abrir o primeiro SPA da 
Cerveja na capital dos gaúchos. E mais: com direito a banho de imersão na cerveja. Quer saber 
mais sobre a cervejaria e suas opções em cervejas, drinks e pratos especiais acesse:

 cervejeriapohlmann

Plaza São Rafael recebeu honraria na Assembleia Legislativa 
pela deputada estadual Patrícia Alba

Natália Dolzan, diretora de Marketing da Naturale
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O MELHOR HOTEL DE SÃO PAULO

 Eleito o melhor hotel da capital, de acordo com a opinião 
dos próprios usuários do TripAdvisor, o Laghetto Stilo São Paulo 
é uma nova referência de estilo, e está muito bem localizado 
em uma das regiões mais nobres da cidade, o bairro do Paraíso. 
O empreendimento é pet friendly, com restaurante próprio, 
piscina, fitness center 24h, centro de eventos, Internet Wi-Fi e 
estacionamento privativo.

Hotelaria

HOSPEDE-SE COM ESTILO
E GARANTA UMA EXPERIÊNCIA SOFISTICADA

LAGHETTO STILO BORGES EM GRAMADO | RS

 Com uma atmosfera sofisticada e acolhedora, suas instalações 
incluem uma piscina aquecida, um moderno fitness center e um 
restaurante que serve deliciosas opções gastronômicas. Com 
uma localização privilegiada, próximo às principais atrações 
turísticas da cidade.

LAGHETTO STILO VITA EM GRAMADO | RS

 Seus quartos espaçosos e elegantemente decorados são 
projetados para proporcionar o máximo de conforto. As instalações 
do hotel incluem: uma piscina interna, banheira de hidromassagem e 
sauna seca.

LAGHETTO STILO CENTRO EM GRAMADO | RS

 O Laghetto Stilo Centro também oferece uma variedade de 
instalações, incluindo um restaurante,  fitness center, e banheira de 
hidromassagem.

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

ENCONTRE OS HOTÉIS STILO EM 4 DESTINOS:
SÃO PAULO, RIO DE JANEIRO, PORTO ALEGRE E GRAMADO
0800 000 1777  |  laghettohoteis.com.br

Laghetto Stilo São Paulo

Laghetto Stilo Borges, em Gramado/RS

Laghetto Stilo Vita, em Gramado/RS
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Laghetto Stilo Centro, em Gramado/RS
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 “Classifico as pessoas em três: não educadas, pouco educadas 
e super educadas. Eu, sendo pouco educado, desenvolvi isso. 
Super educado, o que você fará pela sociedade?” A pergunta é 
de Arunachalam Muruganantham, um ativista social indiano que 
desenvolveu não somente absorventes higiênicos de baixo custo, mas 
o equipamento que os produz. Graças à patente aberta, sua máquina, 
facilmente replicável em termos técnicos e com custo baixíssimo, é 
utilizada em mais de 106 países. Em 2014, o empreendedor, que teve 
que abandonar os estudos aos 14 anos para sustentar a família, foi 
considerado pela revista Time uma das 100 pessoas mais influentes 
do mundo e teve sua história contada no inspirador filme “Pad Man”. 
 Arunachalam é o clássico empreendedor com propósito, exemplo 
à altura do maior de todos, o bengali Muhammad Yunus, professor de 
economia na Universidade de Chitagong e fundador do Grameen 
Bank, o primeiro banco do mundo a conceder microcrédito a 
pessoas sem acesso a recursos financeiros, especialmente mulheres, 
permitindo que iniciem ou expandam pequenos negócios e 
melhorem suas condições de vida, o que rendeu a Yunus o Nobel 
da Paz em 2006, e o reconhecimento como precursor do setor 2.5. 
Modelo de negócio do futuro em franco crescimento, o setor dois e 
meio é formado por empresas que estão no meio do caminho entre 
o segundo e o terceiro setor, respectivamente, empresas que visam 
lucro e instituições sociais. 

Sustentabilidade

Aline Fuhrmeister é formada em Arquitetura e Urbanismo pela UFRGS, pós Graduada em Gestão de Projetos pela ESPM, 
proprietária da DU Arquitetura Estratégica, empresa de arquitetura com foco em projetos de interiores comerciais e corporativos, 
facilitadora do CoP Mulheres, programa de inovação do Tijolo Hub, palestrante, empreendedora social, fundadora e Presidente da 
DU99, negócio de impacto social que transforma a vida das pessoas e suas comunidades através de ações de ressignificação de 

um dia, com a participação de voluntários. Líder social formada pela Falcons University, da Gerando Falcões. Atualmente cursando o 
programa ProjetoB do Sebrae, com foco em implementação e gestão de ações de impacto socioambientais.

 alinefuhrmeister /  duarquitetura /  dunoventaenove

ONNE&ONLY 89

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

INICIATIVAS INSPIRADORAS 
EMPRESAS QUE EQUILIBRAM 
PROPÓSITO E LUCRO

 Na arquitetura, minha área de atuação, acompanho com admiração 
a Plastic Whale, que começou produzindo mobiliário corporativo 
a partir do resíduo plástico retirado dos Canais de Amsterdam e 
hoje atua em diversos países solucionando o problema do acúmulo 
de lixo plástico nos mares e rios do mundo. Para se ter uma ideia 
do problema, em um ano, 8 bilhões de quilos de resíduos plásticos 
entram nos rios, lagos e oceanos, gerando risco para a vida marinha 
e para os seres humanos. Além do plástico reciclado, são utilizados 
na montagem das peças resíduos como aço e sobras de tecidos. E o 
mobiliário é montado de tal forma que, no final da sua vida útil, pode 
ser facilmente desmontado para reutilização ou para produzir nova 
matéria-prima. Por fim, parte da receita das vendas é investida em 
iniciativas ao redor do mundo que lidam com o problema gerado 
pela poluição do plástico. 
 O futuro é sustentável. Inspirados?

 Aline Fuhrmeister*

Arunachalam Muruganantham: “Classifico as pessoas em três: não 
educadas, pouco educadas e super educadas. Eu, sendo pouco educado, 
desenvolvi isso. Super educado, o que você fará pela sociedade?” 

 São empresas que buscam ser melhores para o mundo equilibrando 
propósito e lucro, criadas com o objetivo de resolver questões sociais 
e ambientais complexas, utilizando práticas empresariais inovadoras 
e sustentáveis. Elas têm o potencial de causar mudanças significativas 
na sociedade, abordando problemas como pobreza, desigualdade, 
acesso à educação, saúde e meio ambiente. Este é um mercado 
ainda pouco conhecido que têm atraído fundos de investimento de 
impacto, especializados em colocar dinheiro em negócios que dão 
lucro solucionando problemas sociais, e, é claro, buscando retorno 
financeiro positivo. A Artemisia, fundada em 2005, que já acelerou 
mais de 200 negócios, tem um slogan inspirador: “Entre ganhar 
dinheiro e mudar o mundo, fique com os dois.” 
 A empresa, que reina absoluta na dianteira, é a Patagonia, criada em 
1973 pelo alpinista Yvon Chouinard, uma empresa líder no segmento 
de roupas e artigos de esportes ao ar livre, eleita a empresa mais 
sustentável do mundo. Yvon surpreendeu o mundo corporativo 
em 2022 ao doar a companhia avaliada em US$ 3 bilhões para um 
fundo não governamental com o anúncio: “A Terra agora é o nosso 
único acionista.” Todo o lucro não reinvestido é redirecionado para 
esforços de proteção ambiental como a crise climática e a defesa de 
terras naturais. 

Muhammad Yunus

Yvon Chouinard
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Ativistas recolhem plástico em canal na Holanda

Plásticos e detritos encontrados no canal

Movimento Patagonia em prol do meio ambiente 

Plastic Whale: mesa feita do plástico encontrado em canal de Amsterdam
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Inspiralife

(*) Thaiz Londero é empresária, produtora e comunicadora. Já atuou como modelo, 
apresentadora de TV e produtora de moda. Hoje dedica seu tempo nas criações da 
Thaela, marca própria e na criação de conteúdo para seu instagram. 

 thaizlondero

INSPIRALIFE
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APOSTA CERTA

 A paixão pelo esporte está no DNA, e não poderia ser diferente!
É com essa força que o ex-tenista Eduardo Scherer, fundador da 
Hammerhead, já consolidada na natação, vem apostando no beach 
tennis com o lançamento de uma coleção de raquetes incríveis. Os 
primeiros modelos do Brasil a utilizar três densidades diferentes de 
EVA, com um modelo para cada perfil de jogador e pra completar 
são as mais lindas que a gente vê nas arenas. Uma aposta certeira, 
neste esporte descontraído, fácil de praticar, que favorece de forma 
inegável o convívio social e virou uma febre mundial.

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

IRMÃS DE SUCESSO

 Irmãs e colegas de profissão, as médicas, Dra. Emi Di Domenico de 
Leon, dermatologista, e Dra. Kristhiane di Domenico, endocrinologista, 
trilham uma carreira de sucesso, cada uma em sua respectiva área. 
Duas mulheres que dedicam sua vida ao bem-estar de seus pacientes, 
na grande maioria mulheres, que buscam tornar o processo de 
envelhecimento mais leve, feliz e saudável. As duas estão sempre em 
busca de inovações e tecnologias de ponta, conquistando cada vez 
mais espaço neste universo onde a saúde é a estrela principal!

CASAL QUE BRILHA JUNTO

 Um dos casais mais queridos e influentes de Santa Catarina, 
Soninha e Gilberto Zanette esbanjam carisma e competência! Juntos, 
eles comandam a “gigante” fábrica de molduras e rodapés, a “Santa 
Luzia”, há 80 anos no mercado nacional, com mais de 4 mil pontos 
de vendas, presente em mais de 400 cidades. Com todo sucesso e 
tradição familiar, o casal mostra que é possível estar unido no mundo 
corporativo e na vida pessoal! Conseguem colocar excelência em 
tudo que fazem. Nas amizades, quando circulam pelas rodas sociais 
ou viajam pelo mundo, na família, sempre uma prioridade, e na 
empresa, focando em modernidade e responsabilidade ambiental.

DESIGN DE JOIAS

 Dina Noebauer é uma mulher criativa, graduada em Design 
e especialista em Moda e Gemologia.  Isso traduz claramente sua 
personalidade, seja através das composições dos looks usados por 
ela, como nas escolhas de objetos que garimpa nas viagens para 
decorar sua casa. Designer de joias, Dina traduz nas peças que cria 
tudo aquilo que ela expressa no dia a dia, uma mistura do simples 
com o inusitado. Joias maravilhosas que combinam capim dourado 
com diamante, madeira com ouro e pedras brasileiras. Verdadeiras 
obras de arte.

MILÃO É O CENÁRIO

 Fernanda Antunes e Sérgio Spotti são os anfitriões perfeitos, 
vivendo em Milão há muitos anos, depois de terem passado 
temporadas na França, Londres e Brasil, conseguem, como ninguém, 
acolher amigos em visita à cidade e atender a seus inúmeros projetos 
e compromissos de trabalho. Entre eles, a “Spotti Milano”, empresa 
da família que é referência internacional em móveis de design.

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

Fo
to

s: 
Ar

qu
ivo

 p
es

so
al

Thaiz Londero*



92 ONNE&ONLY ONNE&ONLY 93

Leia na Onne Digital:
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 Formas e funcionalidade numa proposta que alia beleza, 
minimalismo e conforto, em equilíbrio com a natureza. Sem 
excessos, mas com muito conteúdo. 
 A coleção La Botanique vem ao encontro do luxo sofisticado, 
trazendo serenidade e tranquilidade. A assinatura é da Brava 
Forma, marca gaúcha referência, há mais de 35 anos, em mobiliário 
de excelência.
 Na coleção La Botanique, o cliente pode optar por revestimentos 
como sarja, lona e capa removível de cambraia de linho ou 
explorar couros em uma infinidade de cores. Cada detalhe é 
cuidadosamente selecionado, de forma que atenda perfeitamente 
às ideias de decor do espaço.

Mobiliário Design

 Sofás, poltronas e chaises propiciam uma versatilidade de 
composições e casam harmoniosamente em espaços à beira-mar, 
montanha e refúgios para descanso. 
 Assim como a natureza é a inspiração para a coleção La Botanique, 
ela está no contexto da produção das peças, utilizando penas de 
ganso e molas de aço, que conferem maciez, extremo conforto e 
durabilidade, a base sustentável da coleção.

Brava Forma
Porto Alegre | RS
R. Anita Garibaldi, 787 - (51) 3022.5959 / 98030.4668
Lajeado | RS
Av. Benjamin Constant, 342 - (51) 99771.1058
www.bravaforma.com.br

 bravaforma

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

Variedades - Ali Klemt

Ali Klemt*
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(*) Ali Klemt, Mestre em Cultura, apresentadora 
e comentarista de TV em Porto Alegre

 ali.klemt
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1) CULTURE: Virei fã das séries turcas após assistir (e me apaixonar!) a “Uma nova mulher” 
– para quem ainda não viu (foi um sucesso), trata-se da história de três amigas que, reunidas 
novamente por circunstâncias da vida, acabam conhecendo uma espécie de guru que as 
introduz ao universo das constelações familiares. A trama é absolutamente tocante. Mais 
do que isso, o ritmo das séries turcas é diferente: elas são mais suaves e românticas, sem 
a necessidade de obviedades. Os diálogos são bem pensados – na verdade, as pessoas 
efetivamente conversam – e os cenários são um espetáculo à parte. São quase mágicos. E, 
então, apaixonei-me por mais uma: “O famoso alfaiate”, uma trama de mistério e paixão, cujo 
protagonista é – adivinhem? – um alfaiate turco famoso (e charmoso). 

4 DICAS DE LIFESTYLE PARA
A MULHER MODERNA

TOKSALI
DA 

MINIMALISTA E 
SOFISTICADA

2) BEAUTY: Já ouviu falar em Ozonioterapia capilar? A técnica, relativamente simples, 
consiste no vapor do gás direcionado durante a lavagem dos cabelos. Nesse tratamento, o 
foco é o couro cabeludo, ativando a circulação e abrindo os poros. Além de tratar a saúde 
do couro cabeludo em si, o resultado são fios hidratados e sedosos na hora! Eu já fiz o 
procedimento na Casa da Beleza, e garanto que o efeito é imediato. E o melhor: é uma 
técnica que não usa substância química alguma. Vale experimentar. 

3) INTERNACIONAL: É com muito orgulho que, após o sucesso da primeira edição 
do Aliadas Talk, realizada no centro de luxo Galeria Canalejas, em Madrid, o evento 
ganhará, já no segundo semestre de 2023, um repeteco: o Aliadas Talk vai para a segunda 
edição, retornando à capital espanhola e, ainda, rumando para Paris, nos dias 17 e 19 de 
outubro. O objetivo é reunir brasileiras Aliadas pelo mundo – inclusive, levando algumas 
delas diretamente de Porto Alegre. O Clube Aliadas é uma irmandade feminina, que 
reúne grandes mulheres e significa pertencimento. Entre um evento e outro, experiências 
especiais nas duas capitais europeias aguardam as meninas. E, certamente, na próxima 
edição dessa nossa revista preferida, já teremos novos eventos para divulgar. Fica de olho!

4) TRAVEL: Dica imperdível para quem ama um refúgio de luxo despretensioso, o Fasano Las 
Piedras fica nos arredores de Punta del Este, longe da badalação. E nem é preciso ir para a 
cidade: o hotel conta com tanta estrutura, que não é mesmo necessário sair de lá. As piscinas são 
aquecidas, o prédio principal é de um charme único, os restaurantes são de nível altíssimo. SPA, 
quadras de tênis (inclusive de saibro) e de futebol, espaço kids (embora não recomende levar 
crianças) e até cavalos para passeio pelo terreno enorme – tem heliponto e aeroporto, aliás, caso 
você queira desembarcar diretamente no estabelecimento. O hotel fica situado dentro de uma 
área condominial, então vale a pena fazer uma caminhada para admirar a arquitetura charmosa e 
contemporânea das residências.  Mas o melhor de tudo, a meu ver, é o pôr do sol! Nós ficamos 
nas cabanas, que são completamente isoladas umas das outras, permitindo plena privacidade e 
uma vista sem obstáculos desse que é o grande espetáculo da região. Apaixonante!
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 Março de 1981, e a vontade de três jovens amigos recém-formados 
desenvolverem seu próprio negócio na área da construção civil. 
Assim nascia a TGD. Quem conta é Renato Goldstein, engenheiro 
civil e administrador de empresas, sócio fundador da marca que 
tem em seu portfólio mais 80 empreendimentos entregues ao 
mercado entre residenciais, corporativos e casas de condomínios. 
A veia empreendedora neste segmento tem origem na família: 
“Meu pai foi sócio de uma incorporadora. Desde a adolescência, 
o acompanhava em canteiros de obras, vivenciando o dia a dia de 
projetos”. Posteriormente, conciliou as faculdades de Administração 
de Empresas e Engenharia Civil. Passou por algumas empresas, indo 
trabalhar com o pai antes de abrir seu escritório formado pelas 
iniciais dos sobrenomes dos sócios na época.

Incorporadora

 Da primeira cliente, que bateu à porta do antigo escritório da TGD 
um dia após inaugurar, às atuais entregas junto aos compradores 
que adquirem suas unidades nos condomínios erguidos e 
comercializados pela marca, Renato recorda com satisfação. E ele 
faz questão de estar presente nestes momentos, pois muitos deles 
são a realização de sonhos, como o primeiro imóvel de um casal, o 
consultório próprio de alguém, entre outras razões que merecem 
ser celebradas e parabenizadas. 
 Ao lado de Renato na diretoria da TGD está a Engenheira Civil 
Márcia Sirotsky, desde 1994. Sua experiência, por mais de 10 anos, 
em empreendimentos imobiliários e perfil gestor em organização 
anterior do mesmo setor foi determinante para trazê-la para o time.  

O mestrado em Gestão Empresarial aconteceu no mesmo ano que 
ingressou na TGD. Sua atividade exige acompanhar as evoluções 
técnicas construtivas e buscar as mais seguras soluções. “Fazemos 
inovação com segurança para levar ao cliente o melhor produto. O 
empreendimento IN 1183, situado numa via de grande movimento, 
como é o caso da Rua Independência, é um exemplo de construção 
com conforto acústico. Um detalhe imprescindível que faz toda a 
diferença aos usuários e aos condôminos”, explica.
 A engenheira ressalta a sustentabilidade financeira da empresa 
atrelada ao alto padrão da TGD. Todos os grandes itens que 
compõem as construções passam pelo seu crivo antes de bater 
o martelo sobre a compra desses materiais. Em sua agenda 
semanal, Márcia visita as obras em andamento, regularmente. 
Sobre novas formas de processos que impactam na qualidade 
das construções, a Diretora enfatiza uma das características dos 
empreendimentos realizados pela TGD que é o baixíssimo nível 
de necessidade de manutenção. 

CONTINUIDADE COM A NOVA GERAÇÃO

 A chegada de dois novos sócios à TGD, Pedro Goldstein, filho de 
Renato, e Arthur Sirotsky Scaletscky, filho de Márcia, no final de 2015, 
foi muito comemorada. Na época, a incorporadora tinha assumido a 
restauração da casa de 1907 que pertenceu à família do empresário 
H.Theo Möller, anexa à sede da TGD. Um resgate histórico para a 
cidade de Porto Alegre, ao mesmo tempo que os jovens estavam 
trazendo um novo olhar para os negócios.

TGD Incorporadora
www.tgd.eng.br
Av. Independência, 1183 - Porto Alegre/RS
Fone: (51) 3330 5522

 tgdincorporacaoeconstrucao

Arthur Sirotsky, Renato Goldstein, Márcia Sirotsky e Pedro Goldstein
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 Arthur é formado em Administração de Empresas, no Brasil e na 
Espanha. Como Diretor de Novos Negócios na TGD, entre as suas 
atribuições, busca identificar oportunidades de forma que a empresa 
mantenha seu crescimento de forma sustentável. A aquisição de 
áreas para as edificações faz parte do seu escopo: “Trabalhamos 
com imóveis alto padrão em áreas consideradas nobres. Estamos 
adquirindo terrenos maiores. Com essa estratégia, poderemos 
desenvolver projetos que possibilitam oferecer mais atrativos e 
maior infraestrutura nas áreas condominiais”, explica Arthur.
 Para Pedro, Diretor de Marketing, com pós-graduações em 
criatividade e gestão, passagens por empresas de comunicação e 
vivência em países da Europa, a inovação que caracteriza o perfil da 
TGD é ressaltada na proximidade com o cliente: “A inovação está 
no nosso DNA. Mas ela não está só ligada à tecnologia. Inovação 
para nós está no formato de atender, com proximidade, dedicação 
e atenção às necessidades dos clientes, seja no relacionamento com 
os corretores, seja na entrega das chaves aos novos proprietários. 
Para nós, construir é entender de gente”. Pedro é responsável pelo 
planejamento comercial, estratégias de estruturação de CRM, bem 
como desenvolvimento de campanhas e gestão de equipe, além de 
lançamentos imobiliários. 
 Ao longo dos anos, a TGD tem mantido sua filosofia de oferecer 
soluções personalizadas e de alta qualidade a seus clientes. Investe 
em tecnologia de ponta e em treinamento de seus funcionários 
para garantir que cada projeto seja entregue com a máxima 
eficiência e atenção aos detalhes. Nos últimos anos apresentou 
ao mercado 6 empreendimentos – Brick 962, na Miguel Tostes; 
Quintal Moinhos, na Travessa Carmen, 96; Miradouro, na Santa 
Cecília, 2235; Mood Central Parque, em parceria com a Vanguard; 
Passo Petrópolis, na Ferreira Viana, 627, e por fim, o Wave Home 
Resort, em Xangri-Lá. Com relação às perspectivas, - pautadas 
no planejamento estratégico -, a empresa mira o crescimento, 
adotando como parte de suas iniciativas a aquisição de áreas na 
capital e no litoral gaúcho, compondo um banco de terrenos para 
futuros empreendimentos. Novos lançamentos estão previstos 
ainda para este ano. Inovar com proximidade é o que move o 
sucesso da TGD.

INOVAR COM PROXIMIDADE DESTACA A INCORPORADORA E CONSTRUTORA GAÚCHA 
QUE CONTA COM A PRIMEIRA E A SEGUNDA GERAÇÃO NA GESTÃO DOS NEGÓCIOS.
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DO SUCESSO DA TGD
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Acabamentos Alto Padrão

 A excelência de uma marca é resultado de bases sólidas em sua 
gestão, inteligência de mercado, foco no cliente e muita qualidade 
em seus produtos e serviços. Que o diga a Costaneira, nos seus 
74 anos no segmento de acabamentos alto padrão, quando Arno 
Johann (in memoriam) abriu seu pequeno comércio de materiais 
de construção na cidade de Lajeado/RS.  A data, 01 de agosto de 
1949, é celebrada com muito orgulho, pois de lá para cá, a jornada 
de êxitos a fez ser uma referência em seu segmento para ambientes 
comerciais e residenciais.
 Em sua linha do tempo, tem acompanhado as evoluções do 
mundo, investindo em instalações modernas e alta tecnologia, além 
de estabelecer uma gestão altamente profissional em cada processo 
necessário para a execução de suas atividades e entregas ao cliente. 
 Atualmente, a Costaneira conta com oito lojas físicas em regiões 
do estado, fortalecendo sua presença em pontos estratégicos que 
possam atender ao seu público exigente e bem-informado sobre 
tendências em decor e acabamentos. Estar perto do cliente e dos 
profissionais em design de interiores e arquitetura que recomendam 
a loja é, também, proporcionar uma boa experiência aos seus 
consumidores. Além das unidades físicas, o e-commerce, que atende 
a todo o Brasil é uma das formas de acessar seu portfólio e realizar 
encomendas.

COSTANEIRA 74 ANOS

VEM AÍ A 9ª LOJA FÍSICA

 A cidade de Novo Hamburgo sediará a primeira Costaneira com 
produtos exclusivamente do Grupo Mohawk.  A loja Black é um 
espaço conceito que reforça a aliança da Costaneira com as marcas 
Eliane e Decortiles e oferecerá revestimentos exclusivos, disponíveis 
apenas para lojas Black. Além disso, disponibilizará uma experiência 
de compra diferenciada, por meio de um atendimento ímpar e 
completo nos quesitos qualidade e expertise no negócio.
 Outro grande diferencial do empreendimento é o local onde será 
instalado. O Glass Mall é um complexo de pavilhões da década de 
40, repaginado, mas com sua essência preservada. O shopping a céu 
aberto apresentará soluções únicas para o alto padrão relacionados 
à arquitetura, decoração e design.
 “Sem dúvida alguma, a protagonista deste novo 
empreendimento é a exclusividade. A Costaneira Black vai muito 
além da comercialização de produtos, oferecerá aos clientes e 
especificadores verdadeiras experiências de compra”, afirma 
Caroline Muller, Presidente da Costaneira. 
 Além das marcas Eliane e Decortiles, a Costaneira Black oferecerá 
produtos exclusivos da Tramontina Design e da AJ Design, marca 
própria da Costaneira. A inauguração deste novo empreendimento 
está prevista para outubro de 2023.

AJ DESIGN, A MARCA PRÓPRIA DA COSTANEIRA

 Acabamentos de alto padrão com uma pitada de ousadia, 
liberdade criativa e modernidade para transformar os projetos de 
seus parceiros. Assim é a AJ Design, a marca própria da Costaneira. 
No mercado desde 2007, seu nome é uma homenagem ao fundador 
da Costaneira, Sr. Arno Johann.

 A marca possui uma vasta gama de produtos, dentre eles 
revestimentos, metais, louças, rodapés e produtos químicos, 
disponíveis em todas as lojas Costaneira. “Escolhemos nossos 
produtos cuidadosamente, para que nossos clientes tenham opções 
de qualidade para compor seus ambientes. Ainda, para este segundo 
semestre, lançaremos muitos produtos novos em nosso portfólio. 
Aguardem as novidades da AJ Design”, finaliza Caroline.

 costaneira.oficial

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

Projeto: Cristina da Luz - Mostra Glass 2022

Caroline Muller
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Projeto: Juseliane Arenhard

A CELEBRAÇÃO DE UMA GRANDE MARCA
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Iluminação

 Empresa pioneira no ramo da iluminação planejada no Rio 
Grande do Sul, o Laboratório da Luz atende a projetos residenciais 
e corporativos há 35 anos. 
 A marca gaúcha traz em seu portfólio soluções em consultoria 
e projetos de iluminação, atendendo ao consumidor final, arquitetos, 
decoradores e construtoras. Sua história se iniciou há 35 anos, em 
Porto Alegre, sendo pioneira no ramo no Rio Grande do Sul.
 Entres seus produtos, luminárias importadas e nacionais, 
representando as melhores marcas fabricadas no país, além de 
fornecer itens em LED de alta qualidade e desempenho. Algumas das 
marcas permitem ajustar intensidades e fachos de luz, variar cores, 
entre outros diferenciais. Os estilos variam e seguem tendência em 
decoração, com propostas contemporâneas. 
 

IDEIAS ILUMINADAS
LABORATÓRIO DA LUZ

 O atendimento é realizado por uma equipe de profissionais 
altamente capacitados, com experiência em iluminação. Tal bagagem 
reforça a importância de boas escolhas e projetos, fundamentais 
para a harmonia, a beleza e a funcionalidade dos ambientes. Pois um 
bom estudo de luz é capaz de transformar lugares, proporcionar 
uma nova atmosfera visual e influenciar no humor. 
 Ao criar um projeto de interiores e áreas externas de uma 
residência, escritório ou espaço comercial, ressalta-se a relevância 
de um estudo de luz com um profissional habilitado e que possa 
oferecer soluções criativas, ao mesmo tempo que traga eficiência 
e conforto ao projeto, valorizando-o. E nesse processo de boas 
escolhas, o Laboratório da Luz é a recomendação, pelos seus mais 
de 30 anos dedicados ao ramo, como, também, pela variedade de 
itens com garantia dos serviços. 

 Além de soluções desenvolvidas para os perfis de cada cliente, a 
empresa também cria e adapta peças a alguma necessidade especial 
solicitada, bem como conta com um atelier de pantalhas e cúpulas 
especiais assinadas pela marca Arandela. 
 Para conhecer o trabalho do Laboratório da Luz e conversar 
com os consultores, vale conhecer a nova loja e se inspirar com as 
propostas do show-room. O novo endereço fica na Rua Regente, 
377, no bairro Petrópolis, em Porto Alegre.

Laboratório da Luz
Rua Regente, 377
Porto Alegre/RS
Fones (51) 3022 8191 / 995318681

 laboratoriodaluz

Loja na Rua Regente, 377

Show room Laboratório da Luz
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UNIDADE DE CANOAS CHEGA COM CONCEITO 
PREMIUM E INVESTIMENTO ACIMA DE R$ 1 MILHÃO.

 A Simonetto, empresa especializada em móveis planejados, 
está prestes a abrir a sua terceira loja na Região Metropolitana de 
Porto Alegre. A previsão é que a inauguração aconteça no segundo 
semestre de 2023.
 Há 15 anos no mercado, já realizou mais de 30 mil ambientes sob 
medida, destacando-se pela excelência, com produtos de qualidade, 
atendimento personalizado, transporte, entrega e montagem com 
profissionais exclusivos. Além disso, a Simonetto conta com depósito 
próprio e assistência técnica vitalícia para ajustes.
 O CEO, Cristiano Duarte, explica que a abertura da terceira loja 
faz parte de um processo de expansão da marca e de consolidação 
como referência em móveis planejados na região. “No decorrer desses 
15 anos, amadurecemos. Aprendemos com as nossas dificuldades, 
as do mercado, dificuldades de como gerir um negócio que mexe 
com os sentimentos das pessoas. Porque, na verdade, nós realizamos 
sonhos. Quando as pessoas pensam em móveis planejados criam um 
cenário de emoção, realização de sonho”, afirma.

100 ONNE&ONLY

 A nova loja terá um padrão Premium, sem desprender da cultura 
da Simonetto de permitir aos clientes a oportunidade de realizar um 
bom negócio.
 João Lacerda, Gerente Geral, ressalta que a escolha por Canoas se 
deve ao fato de que a cidade possui um público exigente e com base 
de clientes fiéis à marca. “Realizamos um levantamento e identificamos 
que tradicionalmente já temos um índice grande de clientes fiéis da 
marca em Canoas, e que é uma cidade em desenvolvimento, com um 
momento imobiliário muito especial. Tornando-se um município de 
grande relevância na Região Metropolitana”, diz.
 Ainda destaca a importância da nova loja para atender melhor 
aos clientes da região. “A Simonetto sempre teve um foco muito 
grande na capital, porém, atendemos com grande eficácia a Região 
Metropolitana e o interior do Estado. Instalando uma loja em Canoas, 
conseguimos ficar mais próximos dos nossos clientes, e também 
temos a possibilidade de apresentar mais da nossa proposta para 
aqueles que ainda não conhecem”, explica João. 

Ambientes Planejados

Simonetto
Av. Ipiranga, 7630 - Jardim Botânico - (51) 3072 8535 - Porto Alegre
Av. Plínio Brasil Milano, 1689 - Higienópolis - (51) 3390 5010 - Porto Alegre
Rua Liberdade, 46 - Marechal Rondon - Canoas

 (51) 99144 5651
 simonettoportoalegre 
 Simonetto Porto Alegre

www.simonettoportoalegre.com.br

 A inauguração da terceira loja também representa uma 
oportunidade de crescimento profissional para alguns colaboradores 
da Simonetto. Pelo menos três serão promovidos a cargos de maior 
responsabilidade com a abertura da nova unidade. Um deles é 
Marcelo Silva, que atuará como gerente de negócios. Ele conta que 
está animado com o novo desafio. “A expectativa é muito grande 
em poder ajudar a realizar mais sonhos para os clientes da Região 
Metropolitana e Vale do Sinos, que terão uma loja mais próxima. 
Percebo o crescimento da Simonetto. Nestes 8 anos, já atuei como 
designer de interiores, gerente de loja e agora me preparando para 
assumir um novo papel como gerente de negócios”, diz.
 A Simonetto convida a todos os interessados em conhecer a 
nova loja em Canoas e a acompanhar as novidades por meio das 
redes sociais da empresa

SIMONETTO INAUGURA 
SUA TERCEIRA LOJA 

“A NOVA LOJA TERÁ UM PADRÃO 
PREMIUM, SEM PERDER A ESSÊNCIA 
CULTURAL DA SIMONETTO 
DE PERMITIR AOS CLIENTES A 
OPORTUNIDADE DE REALIZAR UM 
BOM NEGÓCIO. ENTENDEMOS QUE 
TEMOS UM PÚBLICO EXIGENTE QUE 
BUSCA POR QUALIDADE SUPERIOR, 
QUE OFEREÇA ESTRUTURA, MAS 
QUE SEJA COMPETITIVA NA 
PRECIFICAÇÃO. QUEREMOS SER LÍDER 
NA REGIÃO, ESTAMOS INVESTINDO 
MUITO TRABALHO E DEDICAÇÃO 
PARA COMUNICAR ISSO AOS 
NOSSOS CLIENTES.”
João Lacerda

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

Cristiano Duarte João Lacerda e Marcelo Silva
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Entrevista com Arquiteto

 À frente do escritório ADI Arquitetura, a arquiteta Ana Freitas 
tem personalidade inquieta e um olhar atento aos detalhes. Sempre 
em busca do novo e do diferente, suas criações estão presentes 
em cidades do Rio Grande do Sul, Rio de Janeiro, São Paulo, Santa 
Catarina, bem como Uruguai, Portugal, República Dominicana, 
Estados Unidos. Em suas experiências internacionais, sempre soube 
driblar as dinâmicas necessárias com fornecedores acostumados a 
outras formas de trabalhar e entregar, além de falarem outros idiomas, 
desafios esses que têm colaborado para sedimentar com êxito sua 
carreira e o escritório.
 Muitos dos seus clientes retornam requisitando novos 
projetos, graças ao relacionamento de confiança conquistado pelo 
profissionalismo a tudo que se dedica e à sua forma de gerir equipe 
e processos. 

A ARTE DE ENCANTAR 
DA ARQUITETA
ANA FREITAS

Seus projetos costumam trazer a personalidade dos clientes, 
mas com a sua assinatura. Discorra sobre isso:

AF: Busco analisar, estudar e capturar de forma obstinada os desejos, 
sonhos e gosto estético de cada cliente. Os primeiros contatos são 
fundamentais para alcançar o sucesso de cada projeto. 
Aliado ao tema estético, estudamos profundamente a funcionalidade 
para trazer conforto nos espaços, bem como valorizamos a 
arquitetura afetiva em cada história do cliente. 
 Eu acredito que o conforto e a funcionalidade são características 
indispensáveis para qualquer projeto de sucesso. Sempre levo em 
conta a necessidades de cada cliente, trazendo soluções, e dando 
vida a ambientes que recebam a rotina dos moradores. Na hora de 
criá-los, a criatividade é aliada às mais diversas inspirações que me 
permeiam, e elas estão por todos os lados. 
 Antes de iniciar cada projeto, preciso entender o que o cliente está 
buscando. Alinhamos o conhecimento, a técnica e a funcionalidade 
na hora de criar. A ‘bossa’ vem junto. Acredito na co-criação e 
colaboração da minha equipe do ADI Arquitetura com as arquitetas 
Roberta da Rocha, Brenda Ramos e Walkiria Ventura, que cuidam de 
cada detalhe no processo implantado no ADI.  Uma engrenagem 
bem concebida que faz tudo acontecer de forma redonda e fluída. 
O cuidado e a atenção aos detalhes são características reconhecidas 
pelos nossos clientes. Desde o primeiro contato, esse olhar atento 
precisa ser colocado em prática. Uma das qualidades mais incríveis é 
saber ler o cliente. Existe uma frase que uso sempre: nunca há uma 
segunda chance para a primeira impressão. Unido a tudo isso está a 
paixão pela profissão e, por consequência, a alegria de trabalhar com 
aquilo que se gosta.

O que lhe inspira? 

AF: Viajar sempre é uma fonte de inspiração e de busca de referências. 
Absorver as diversas formas de estilo de vida dos diferentes lugares, 
sua arquitetura, seus artistas locais, o dia a dia das cidades, dos povos, 
das culturas, das narrativas do ser humano. Mesmo viajando a passeio, 
observo detalhes que poderiam aplicar em algum possível projeto. 
E eles podem vir de ambientes como uma estação de metrô na 
Dinamarca, o qual meu deu muitas ideias, por exemplo. Ou seja, estar 
aberta ao novo, ao diferente, em lugares que você menos espera 
podem ser fontes de inspiração.

Se você fosse dar um conselho para os arquitetos que estão 
iniciando na profissão ou que almejam ser profissionais nesta 
área, o que diria?

AF: Escutar, verdadeiramente, os desejos e os sonhos do cliente. 
Somente dessa forma eu acredito que consiga atingir o encantamento. 

Você tem conquistado o reconhecimento e o respeito do 
mercado, dos colegas. Quais os planos futuros. Há algum 
projeto que gostaria de ainda fazer? 

AF: Sou apaixonada pela arquitetura e tenho vontade de materializar 
algumas ideias no futuro. Mais para frente, em parceria com outros 
colegas, queremos criar um lindo projeto para 2024 para a cidade 
de Porto Alegre, visando à sustentabilidade. Ainda não posso divulgar. 
Aguardem!

 As imagens dos ambientes desta matéria são do apartamento, em 
Miami (EUA), da empresária Nora Teixeira, projeto, este, desenvolvido 
pela arquiteta Ana Freitas.
 “Falar sobre a Ana é fácil. Ela conhece muito o nosso estilo de vida, 
gostos e necessidades. Em um olhar, ela já sabe o que queremos. Ana 
tem o dom de capturar nossos desejos e nos surpreender com uma 
arquitetura de alto nível, garantindo estética, conforto e funcionalidade. 
Temos muito prazer em trabalhar com ela, sempre com alegria, 
competência, velocidade e confiança. Admiro, também, a qualidade 
dela em adaptar as sugestões de decoração, partindo de peças super 
exclusivas e únicas até às mais genéricas, sem comprometer a elegância 
do projeto e o orçamento. Assim nós escolhemos onde queremos 
investir. Isto é fantástico! Hoje eu posso comprar um apartamento, 
pedir para ela projetar e eu entrar como convidada no final do 
trabalho, tendo a certeza de que ficará perfeito”. 
Nora Teixeira

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

Arquiteta Ana Freitas 
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Circuito Onne Decoração

 Em apartamentos decorados para construtoras, 
a arquiteta Bibi Picon celebra a total liberdade 
para criar e compor, ao mesmo tempo que encara 
a dificuldade de agradar a gregos e troianos. Para ela, 
o mais importante é projetar de forma a abranger 
diferentes gostos (dos futuros visitantes), mas sem 
nunca perder uma certa essência, fugindo dos ares 
de um projeto comercial. “É um grande desafio 
transmitir a sensação de lar sem haver uma família 
verdadeira por trás da concepção do projeto”, 
afirma Bibi. 
 Neste imóvel de 155m² e três suítes, o projeto 
manteve-se dentro da paleta de tons quentes (base 
bege e detalhes terrosos) e trabalhou ao máximo 
com materiais naturais (assoalho de madeira, 
mármores e granitos) sempre em busca de maior 
acolhimento e bem-estar para aqueles que visitam 
o imóvel. 
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 No living, o mobiliário solto da Império Persa 
pontua contemporaneidade e sofisticação. Mesas de 
centro e de jantar em formatos orgânicos e lâminas 
naturais de madeira contrastam com os tons claros 
das cadeiras e sofá. Já a poltrona Camaleão giratória, 
em tecido belga, de textura encorpada e em tom 
terracota, garante um toque de personalização na 
medida certa. 
 Para finalizar, a tapeçaria emoldura os ambientes 
com harmonia. Dentre as infinitas opções da 
Império Persa, encontramos o equilíbrio perfeito 
com o modelo industrializado e canelado em off-
white na sala de estar junto ao modelo artesanal 
indiano listrado e colorido na sala de jantar. 
 Com tudo isso, este apartamento decorado 
atingiu a tão desejada abrangência com essência… 
uma espécie de neutralidade com alma. “Um lar na 
espera da sua família”, segundo a arquiteta. 

Bibi Picon

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br
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DA SUA FAMÍLIA
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Rafaela e Arthur Dienstmann

 Um apartamento de 193m², localizado em um bairro nobre de São Leopoldo (RS), que 
leva a assinatura dos designers Rafaela e Arthur Dienstmann, do Studio Artha, para 
um casal de empresários e seus filhos adolescentes.
 A proposta foi criar uma integração entre os ambientes de convívio, para se adequar 
ao estilo de vida da família e trazer muita praticidade, conforto e bem-estar!
Com a necessidade de uma área confortável para as refeições do dia a dia, foi ampliada a 
cozinha, abrindo a parede de divisa com o escritório, resultando em uma agradável copa 
com dispensa e cantinho do café.
 A ilha da cozinha no Quartzito Mont Blanc foi escolhida a dedo, junto com os clientes 
para ser a joia desse projeto, e reflete muito o estilo do casal. Executado pela marmoraria 
Só Pedras, assim como todo revestimento e bancada na área da churrasqueira e a pia 
esculpida no lavabo.

ONNE&ONLY 109

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br
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REFÚGIO PARA 
BONS MOMENTOS

 O charme na cozinha e copa se dá devido ao revestimento no padrão 
Chevron. O restante do revestimento no piso da área geral é um clássico 
marmorizado com veios suaves e atemporal, e serviu de base para criar 
a sensação de amplitude e integração dos ambientes. Os revestimentos e 
metais foram fornecidos pela Elevato São Leopoldo.
 No living, a marcenaria se destaca, abraçando todos os ambientes com 
os painéis emoldurados por boiseries. Na área de jantar, uma cristaleira 
com buffet para facilitar nos dias de confraternização. Com seus painéis 
amadeirados e iluminação acolhedora, ela acabou se tornando o destaque 
da área de jantar. A marcenaria foi executada pela Finger Novo Hamburgo.
 Em parceria com a Vidraçaria Boreli, foi criada a linda porta 
envidraçada com moldura e puxadores dourados que divide o living da 
cozinha, sem perder a permeabilidade visual, dando um toque sofisticado. 
O mesmo recurso foi feito na cristaleira onde as portas sob medida e 
personalizadas fizeram toda diferença no resultado.

 O grande vão da janela era onde antes ficava a sacada. “Emolduramos 
a vista com cortinas em linho e reposteiros em tricotter. As cortinas 
foram confeccionadas pela Espaço & Cor que, além das cortinas do 
living, forneceram as persianas dos demais ambientes e o papel de 
parede do lavabo”.
 “A equipe que confiamos para executar a reforma deste apartamento 
foi a empreiteira Implac Acabamentos, com responsabilidade e 
atenção em cada detalhe, buscando proporcionar máxima qualidade nos 
seus serviços”.
 A vegetação permanente foi pontual, mesclando e se integrando ao 
espaço, além de trazer a natureza para completar o visual. A J.I. Emoções 
foi a responsável por criar os arranjos e vegetação com muito cuidado e 
curadoria para se adequar ao projeto.
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Circuito Onne Decoração

UM APARTAMENTO DE 100 M² QUE PRECISAVA 
PASSAR POR UMA TRANSFORMAÇÃO! 

 Ao visitar o imóvel, percebemos que era um espaço 
delicado e clean que não condizia com o estilo contemporâneo 
do nosso cliente e logo buscamos uma transformação que 
trouxesse um estilo industrial, com uma pegada de sofisticação. 
Então, decidimos investir na marcenaria sob medida aliada à 
combinação de diferentes texturas e materiais para trazer mais 
charme e singularidade à residência.
 Como um bom amante da cozinha, ele adora receber 
amigos e familiares para cozinhar na companhia de um bom 
chopp e ótimas conversas. Assim, idealizamos um projeto com 
ênfase na área social, integrando à cozinha, salas de jantar e 
estar e a sacada, o que trouxe mais luz natural para o ambiente, 
além de promover uma circulação mais fluida pela casa.
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 A iluminação projetada foi estratégica, pensada para destacar os detalhes do projeto. Os tijolinhos, a madeira 
natural, as bancadas em porcelanato, executadas pelo parceiro Pietra Porcelanato, e os ripados em diferentes 
texturas recebem iluminação de destaque trazendo conforto e aconchego ao ambiente, possibilitando a composição 
com quadros Fine Art, Itacir FotoArte e demais adornos.
 Esta abordagem de projeto nos possibilitou a criação de ambientes únicos, que são visualmente semelhantes, mas 
não repetitivos. Desconstruímos o tradicional “ripadinho” de madeira utilizando a técnica das ripas em diferentes 
acabamentos e materiais, como na estante multiuso do hall ou nos perfis led do lavabo. O resultado é um ambiente 
sofisticado, aconchegante e cheio de estilo, que reflete a personalidade cosmopolita do nosso cliente.

Marceli Marcolim

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

INDUSTRIAL 
SOFISTICADO



112 ONNE&ONLY ONNE&ONLY 113

Circuito Onne Decoração

 Com sobriedade e sofisticação, a sala comercial de 53 
m², em Porto Alegre, foi transformada na sede de uma 
diferenciada empresa de consultoria financeira. Projeto 
assinado pela EA3 arquitetura. 
 Os dois escritórios para atendimento e a sala de reuniões 
foram setorizados com divisórias de vidro, permitindo a 
permeabilidade visual e, devido às persianas internas, também 
garantem privacidade.
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 Nesses ambientes, praticidade e contemporaneidade nortearam a especificação dos materiais e acabamentos: 
tampos de trabalho em vidro preto, mesa de reuniões em madeira natural, móveis complementares em laca fosca. 
Tudo com detalhamento exclusivo, desenvolvido pelo escritório. As cadeiras de aproximação adicionam um ponto 
de cor, oferecendo leveza e conforto, enquanto os detalhes em dourado criam um agradável contraste.
 O piso em porcelanato, o mármore Paraná e o ripado em lâmina de madeira natural formam um conjunto que, 
dentro da paleta de cores proposta - cinzas, preto e tons madeirados - configuram uma recepção elegante para 
receber o cliente com honra e atenção.
 Os acessos à copa e ao lavabo minimalista ficam camuflados atrás do painel da recepção. A intenção do projeto 
luminotécnico foi trazer aconchego e usabilidade. Na recepção, a iluminação linear causa um impacto marcante, 
junto ao lustre em cristal e aos espelhos. Além disso, a poltrona em linhas curvas e generosas proporciona uma 
espera refinada e confortável.

Elisiane Neumann

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

ESCRITÓRIO COM 
ELEGÂNCIA E 
PERSONALIDADE
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Circuito Onne Decoração

 O Gran Chalé,  tecnologia + luxo + arquitetura serrana, também conhecida 
como arquitetura de montanha, é um estilo de construção que teve origem 
nas regiões montanhosas da Europa. Esta arquitetura se destaca pela presença 
de telhados inclinados e materiais de construção em harmonia com o entorno 
natural. O projeto é assinado pela arquiteta Patricia Chimiti.
 Nesta edição, o escritório apresenta o Gran Chalé Serrano, inspirado 
nos chalés alpinos formato “A-frame”. Ele se destaca pela alta tecnologia 
construtiva e itens de conforto empregados em cada detalhe de seu projeto. 
Os materiais empregados aquecem o visual, como a madeira e a pedra rústica, 
aliado à muito conforto e espaço interno. Também se ressaltam as amplas 
aberturas que integram o exterior com o interior da edificação, garantindo 
contato visual com a natureza e muita luz natural em todos os ambientes. 
Além disso, há um bom isolamento térmico e aquecimento interno para o 
máximo conforto térmico - até mesmo nos dias com temperaturas próximas 
ou até mesmo abaixo de 0º C -, os quais são comuns nos invernos das regiões 
das Serras Gaúcha e Catarinense. 

Patricia Chimiti
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Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

ARQUITETURA 
INTELIGENTE COM 
SOLUÇÕES DIFERENTES

 O Gran Chalé possui o diferencial de aliar a arquitetura serrana à construção tecnológica por sua estrutura em 
Light Steel Frame, agrupando em um mesmo projeto características de sustentabilidade, conforto e beleza, valorizando 
a autenticidade e a qualidade dos materiais utilizados. Seu estilo rústico traz sensação de aconchego e acolhimento. 
 “Com sua estrutura tecnológica, confere, ainda, segurança estrutural, agilidade na construção, 
previsibilidade orçamentária, conforto térmico e acústico, sustentabilidade ambiental.”

 A arquiteta Patricia Chimiti está à frente de seu escritório instalado em Florianópolis/SC, e atende a clientes 
de Norte a Sul do Brasil, com destaques em Pará, Santa Catarina e Rio Grande do Sul. 
 O escritório é especializado em desenvolvimento de projetos arquitetônicos para métodos construtivos 
tecnológicos como o Light Steel Frame (LSF) e construção modular, os quais estão em franca expansão no Brasil.
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Circuito Onne Decoração

 A Casa Mirante nasceu a partir de um desejo dos proprietários em 
construir uma residência de campo retirada da agitação urbana que pudesse 
ser um refúgio de tranquilidade e contato com a natureza proporcionando 
momentos de convivência e troca de vivências familiares. 
 O local escolhido pela família foi um sítio na Zona Sul de Porto Alegre, 
com área de aproximadamente 50.000,00 m² nas margens do Lago Guaíba, 
local rico em recursos naturais. O local também atendia ao hobby da família, 
que é a prática de esportes ligados à equitação, tendo espaço adequado para 
cavalgada e saltos com cavalos.  

EXPECTATIVAS E DESAFIOS 
 Os principais desafios envolviam elaborar um projeto que proporcionasse 
ao mesmo tempo, conforto, pertencimento, máxima exploração das riquezas 
naturais existentes e ainda que se adequasse ao orçamento familiar.   

Arquiteto Luciano Albarello
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A CASA 
MIRANTE

A CONCEPÇÃO DO PROJETO
 A definição estratégica para a implantação foi encontrada na cota mais alta do terreno onde havia uma clareira rodeada de mata densa 
e que poderia proporcionar ampla vista para o Lago Guaíba. Neste local, verificamos a existência abundante de pedras.  Além disso, havia 
plantação de eucaliptos com troncos robustos e retilíneos. Estes elementos passaram a ser pensados na elaboração do projeto, sendo 
relevantes tanto para os acabamentos, conceito arquitetônico, bem como para a composição dos custos de construção.

O PROJETO 
 Através de muitas conversas interativas e insights com a família, o projeto foi concebido em 4 pavimentos para que pudesse explorar a 
vista exuberante do Lago Guaíba e seu pôr do sol. No subsolo, aproveitou-se a declividade natural para a garagem e um pub com adega, 
a serem construídos em taipa de pedra. No pavimento térreo, optou-se pela área social, composto por salas de estar, jantar, ambiente com 
lareira distribuídos em um vão livre com dimensões de aproximadamente 10x10 metros e com pé direito de 7 metros de altura explorandose 
a vista verde em 360 graus por meio de painéis de vidro na extensão de praticamente toda a fachada. O espaço gourmet foi projetado em 
extensão a este ambiente e totalmente integrado ao meio externo. No segundo pavimento, projetou-se duas suítes, e, no terceiro, a suíte 
master ligada ao rooftop. Para circulação dos 3 pavimentos, além de uma escada, foi prevista a instalação de um elevador panorâmico ligando 
o subsolo ao rooftop, proporcionando um momento de contemplação da natureza com vista para as árvores, estendendo-se como um 
tapete verde e vista ao Lago Guaíba e seu pôr do sol. Na fase final de construção, com aproximadamente 726 m² de área distribuídos nos 4 
pavimentos, os ambientes se integram à natureza, trazendo uma sensação de tranquilidade e pertencimento.
A Casa Mirante é um projeto assinado pelo Arquiteto Urbanista Luciano Albarello, Especialista em Arquitetura de Luxo e Designer Urbano.

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br
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COM 20 ANOS DE MERCADO, ESTOFARIA APOSTA 
NA PARCERIA COM ARQUITETOS E DESIGNERS NA 
PERSONALIZAÇÃO DE MÓVEIS DE ALTO PADRÃO 

 Estofaria à moda antiga. É assim que a Estofaria Giselle Coelho 
define sua atuação no mercado. Há 20 anos, a empresa vem 
valorizando a produção artesanal na reforma e na fabricação de 
sofás, poltronas, cabeceiras de cama, pufes e futtons. Uma estofaria 
premium, referência em Florianópolis na criação de móveis exclusivos 
em parceria com arquitetos e designers e na transformação de 
móveis antigos em peças renovadas e elegantes.
 “Temos uma equipe apaixonada por design e por qualidade, 
dedicada a fornecer serviços excepcionais de reforma e fabricação. 
Nossos habilidosos e experientes artesãos trabalham com 
dedicação para dar vida às ideias e superar expectativas”, destaca 
Júnior Pinheiro, sócio proprietário da Estofaria Giselle Coelho. 

Estofamento

DA FABRICAÇÃO À
CO-CRIAÇÃO DE MÓVEIS

ESTOFARIA GISELLE COELHO

 Entre os clientes que atestam esta afirmação está o arquiteto 
Marco Antonio Medeiros, parceiro da empresa em diversos projetos. 
“Os trabalhos mais recentes são as duas cadeiras inspiradas em 
clássicos do design internacional que produzimos exclusivamente 
para a minha mostra permanente MAM Design & CO.  A estofaria 
teve muito cuidado com as proporções, a ergonomia e conseguimos 
alcançar um resultado super satisfatório”, ressalta o profissional. 
 O arquiteto Antonio Couceiro também atuou em parceria 
com a Estofaria Giselle Coelho para o desenvolvimento de 
peças personalizadas de uma cliente. “A filosofia do nosso 
escritório é estar sempre munido de boas empresas parceiras 
para que o sonho do cliente se torne realidade. Do projeto à 
execução, existe uma infinidade de processos para que no final 
alcancemos a perfeição. Com a Estofaria Giselle Coelho ao nosso 
lado, não poderíamos ter resultado diferente. No projeto onde 
desenhamos peças à mão como mesas de cabeceira, recamier, 
camas e cabeceiras e até porta dos armários em couro croco, 
a empresa teve todo o cuidado e preparo para ficar perfeito. É 
engraçado até, com os anos de parceria com a estofaria, eles já 
sabem exatamente o estilo e o gosto do escritório, temos nossos 
tecidos favoritos como o veludo azul marinho e o nosso adorado 
Tweed, sempre presente nos nossos projetos. Quando a mão de 
amor é colocada sobre um projeto, o sonho de um cliente, nada 
poderia sair diferente!”, conta o arquiteto.

 A arquiteta Fernanda Salvagni também assina embaixo quando o 
assunto é estofaria. Ela utilizou os serviços da Estofaria Coelho para 
renovar duas poltronas antigas que foram reutilizadas em sua casa. 
“A minha experiência foi excelente. Desde o momento da escolha 
do tecido até a montagem, o Júnior foi super acessível, profissional e 
técnico. Quando ele foi realizar o estofamento, teve todo o cuidado 
de fazer todos os ajustes pro tecido ficar bem certinho e não ceder. 
E isso fez a diferença. A poltrona ficou maravilhosa. Só tenho elogios 
ao trabalho dele”, finaliza a arquiteta.
 Estofados antigos ganham uma nova vida com os serviços 
de reforma oferecidos pela empresa. O mesmo acontece na 
customização de peças, com a transformação do móvel a partir 
da personalização. Quando a necessidade for adequar o móvel ao 
layout do espaço, a estofaria fabrica peças sob medida. “Acreditamos 
que cada estofado possui o potencial de se tornar uma verdadeira 
obra de arte, adaptada ao estilo e às necessidades dos clientes”, frisa 
Júnior Pinheiro.

Estofaria Giselle Coelho
Matriz: Rodovia SC 401, 5800
Loja Centro: Rua Djalma Moellman, 118
Florianópolis/SC

 estofariagisellecoelho

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br
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Cabeceiras estofadas para a arquiteta Carla Fritzke

Projeto assinado pelo arquiteto Antônio Couceiro, que desenhou as peças 
personalizadas pela estofaria como as mesas de cabeceira, recamier, a 
cabeceira e a porta dos armários em couro croco

Sofá fabricado pela estofaria para o projeto assinado 
pelo escritório Amora Rosa Arquitetura
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Os sócios da estofaria Giselle Coelho e Júnior Pinheiro com o 
arquiteto Marco Antônio Medeiros e a cadeira personalizada e feita 
exclusivamente para o projeto MAM
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São Paulo
ADRIANA CALABRÓ ORABONA é escritora, jornalista e 

roteirista, considera que viajar é o melhor jeito de estudar 
o mundo e se permite, várias vezes, ser uma visitante na 

sua própria cidade. Às vezes como habituée, às vezes como 
exploradora, mas sempre pronta a se surpreender. 

adriana@nblab.com.br

BRINDE A NÓS
 O Lupe Bar, em Pinheiros, tem como objetivo celebrar os sabores brasileiros 
agregando criatividade aos petiscos e pratos internacionais. O delicioso capeletti de 
jerimum é um ótimo exemplo. No bem servido menu de coquetelaria, os clássicos, 
como o Caju Amigo marcam presença. Mas vale a pena também se aventurar pelas 
criações inovadoras, como o Macunaíma, feito com cachaça branca, açúcar, limão e 
fernet. Destaque para a decoração, que é ao mesmo tempo aconchegante e estilosa. 

 lupe.bar

Florianópolis
PAULA COSTA é jornalista, assessora de comunicação com especialização 

em Marketing. Trabalha há 23 anos com assessoria de imprensa, consultoria e 
estratégias em comunicação. É sócia diretora da 75 Comunica, uma empresa 
especializada em comunicação e imagem. paulacosta@75comunica.com.br

IDÉLLI AMBIENTES CHEGA EM FLORIANÓPOLIS
A Idélli Ambientes faz parte do Grupo K1, o maior grupo moveleiro da América Latina com 
mais de 1700 colaboradores e um parque fabril de 200 mil m² situado em Tupandi, RS.  
 Inspirada pela história do grupo e pela qualidade da marca, a empresária Marcela Pinheiro, 
que já traz na bagagem mais de 15 anos no mercado de móveis planejados, resolveu trazer para 
Florianópolis uma loja conceito da Idélli. Com 200 m², situada no segundo piso do Edf. Espaço 
Capital no centro de Florianópolis, a loja terá um projeto moderno e contemporâneo trazendo 
aconchego e requinte aos ambientes.  
 Conceito, inspiração e criatividade são os principais elementos que formam a estética 
contemporânea da marca, proporcionando a criação de projetos atuais e únicos. Criado por 
profissionais altamente competentes e tecnologia de ponta, cada produto Idélli é resultado de uma 
grande pesquisa de tendências e estilos aliados à qualidade e solidez da marca. Inovação, tecnologia, 
design e modernos processos de produção, fazem da Idélli referência no mercado de móveis 
planejados. Em Florianópolis, a novidade abre em setembro de 2023. Aguardem!

 idelli_floripa_
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TOSCANA PAULISTA
 Um clima de vinícola italiana em plena Serra da Mantiqueira, interior de São Paulo. 
Assim é a Guaspari, umas das mais conceituadas produtoras de vinhos do Brasil, com 
rótulos premiados internacionalmente. Com uma equipe de profissionais experientes, 
uma completa infra-estrutura produtiva e videiras a perder de vista, a Guaspari recebe 
visitantes que se encantam pela atmosfera única do local. Na degustação, só melhora, 
afinal, os vinhos são a prova viva da excelência da marca. Além das terras em Espírito 
Santo do Pinhal, há uma loja na Rua Funchal.

 vinicolaguaspari

NOMOGAMIA
 Um restaurante intimista, moderno e acolhedor, com cozinha aberta para o salão 
e gastronomia contemporânea descomplicada.  Foi esse o conceito que Patrícia 
Werneck quis imprimir em seu restaurante, o Nomo. O resultado agrada e o 
cardápio enxuto é sob medida para quem gosta de receitas criativas. Entre as opções 
apresentadas por Patrícia e por Nando Carneiro, o chef, estão a Polenta de milho 
doce, eryngui, jus de porcini e grana padano e a Lula na brasa, com mousseline de 
batata, emulsão de tinta com pimentas e alho frito. Nos finais de semana, o restô traz 
mesinhas na área externa. 

 nomogamia

INCENDIÁRIO DO SABOR
 Mestre em carnes dry aged, o açougueiro e chef peruano Renzo Garibaldi 
conquistou outro tipo de fama no universo gastronômico: a de colocar em chamas - 
literal e figurativamente - as cozinhas por onde passa. Foi assim que nasceu o conceito 
do Incêndio, seu mais novo restaurante, em Pinheiros. Com arquitetura industrial que 
remete às sedes dos bombeiros novaiorquinos, o ambiente é perfeito para disfrutar 
do variado cardápio compartilhando cervejas, drinques, petiscos e, claro, as apetitosas 
carnes. Galetinho, chorizo, ancho e bombom de mignon – nas versões metade ou 
inteira – são algumas delas. 

 incendiorestaurante
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SUNSET KLAU SKY
Projeto une música e vistas deslumbrantes para um público seleto. 

 Criado pelos empresários Claudia Mocellin e Pablo Borges, o projeto Sunset Klau Sky traz festas 
maravilhosas em lugares inusitados e exclusivos, unindo a música, o pôr do sol, vistas deslumbrantes 
e estrutura de qualidade para um público seleto. O projeto já aconteceu no Jay Bistrô com a vista 
sensacional da Beiramar de Florianópolis, na Vinícola Monte Agudo em São Joaquim, com vista para 
os vinhedos, e no Big Bar Rooftop, um lugar mágico localizado embaixo da famosa roda gigante de 
Balneário Camboriú. O projeto traz o show da DJ Klau Sky, que vem se destacando no mundo da 
música eletrônica em SC. Mulher, empresária de sucesso e carreira profissional consolidada, Klausky 
ou Claudia Mocelin descobriu na música um sonho: ser DJ e Tocar num circle, projeto com DJs 
renomados ao redor do mundo.
 Um sonho: ser Dj e tocar num Cercle, projeto com DJs renomados ao redor do mundo.            
Já viajou o mundo estudando, trabalhando e, consequentemente, conhecendo as melhores baladas, 
shows e festivais de música eletrônica. “Nunca pensei em me tornar DJ. Como empresária, 4 
graduações e um lifestyle super saudável, o mundo da música eletrônica era só uma fuga da 
minha vida certinha”, conta Cláudia. Foi em 2022, depois de cursar as aulas de DJ na House Mag 
Academy, em Florianópolis, que o destino mostrou um mundo de possibilidades. E agora, em 2023, 
vem fazendo sucesso em shows, festas particulares e sunsets exclusivos.  Acompanhem a agenda 
seguindo o instagram: @klauskydj

A ARTE DE CRIAR ATRAVÉS DA FOTOGRAFIA
Fotógrafo catarinense assina por 13 anos consecutivos as fotos oficiais da CASACOR SC, maior 
mostra de arquitetura do Brasil. 
 A fotografia de Lio Simas traz a simplicidade e a criatividade como foco principal. “Transformar 
um momento único numa imagem eterna”, é a profissão deste grande fotógrafo, que iniciou nesta 
arte há 28 anos atrás. Autodidata, buscou na vivência, nas experiências que fazia e na prática, o 
conhecimento que precisava para se tornar o fotógrafo que é hoje: uma referência no mercado 
da arquitetura. Seus trabalhos estão estampados em capas de revistas de decoração e arquitetura, 
moda e livros editoriais e de artes. Além de campanhas publicitárias nacionais. Referência no 
mercado catarinense, Lio Simas assina, por 13 anos consecutivos, as fotos que estampam a revista 
da CASACOR SC e mais de 14 capas. 
 Traços marcantes como criatividade, iluminação e simplicidade são características do trabalho 
deste fotógrafo catarinense que está abrindo seus horizontes para regiões como Rio de Janeiro 
e Paraná através da arquitetura. Já realizou 3 exposições regionais como “Por trás da Passarela”, 
“Nuvens” e “Íntimos”. E participou da Exposição Coletiva do “Forum Economico e Culturale Italia-
Brasile”, da Galeria Tartaglia, em Florianópolis, Rio de Janeiro e Roma, ao lado de artistas plásticos 
brasileiros, portugueses e franceses.  Acompanhe o trabalho dele pelo instagram @liosimas   
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Gramado e Canela Caxias do Sul
SAMANTA VASQUES é Relações Públicas, pós-

graduada em Comunicação e Marketing Empresarial. 
Colunista Social associada a ACORS

(Associação dos Colunistas Sociais do RS)
 rpsamantavasques / rp@samantavasques.com.br

ALESSANDRA MURARO é jornalista, assessora de imprensa há 15 
anos e consultora em branding e posicionamento de marcas. Sua 

coluna traz as novidades de Caxias do Sul e região.
alessandra@alessandramuraro.com.br 

 ale_murar
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SPACE ADVENTURE
 Uma experiência totalmente interativa para toda a família foi inaugurada em 
Canela, o Space Adventure. Com exibição de itens originais da NASA, o espaço conta 
com quatro mil metros quadrados de experiências imersivas e capacidade para cerca 
de quatro mil visitantes por dia. O atrativo é o único local com este formato fora dos 
Estados Unidos.

 spaceadvebrurebr

NOBS & CO
 O embrião para a criação da Nobs & Co, em 2019, foi uma palmilha 
que tinha o objetivo de tornar mais confortável o uso de sapatos. Foi isso 
que gerou o primeiro nome da marca No Bad Shoes. No entanto, em 
2020, com a pandemia, a queda nas vendas provocou a redução do uso 
de salto. Isso fez com que a empresa precisasse se reinventar, o que levou 
à criação da sapatilha para a hidratação dos pés. Abriu-se, então, um leque 
de oportunidades. O portfólio inclui hoje produtos patenteados, como 
toucas e luvas, além de cremes desenvolvidos com fórmulas próprias. Slides, 
palmilhas e pantufas em lã natural também compõem o rol de produtos da 
empresa.
 A marca passou a se chamar Nobs & Co em março deste ano, deu 
início ao projeto de expansão nacional, com a entrada de novos sócios 
no negócio. Hoje, além da mãe Marilaine e das filhas fundadoras Fernanda, 
Marcela e Daniela Sperb Moraes, a empresa tem como sócios Ana Paula 
Guerra Angonese, Maria Carolina Guerra Angonese e Gustavo Luís Susin. 
Com esse time, a primeira loja quiosque própria foi aberta em Caxias do 
Sul em maio de 2023. Uma loja de rua será inaugurada ainda no segundo 
semestre, no bairro Exposição, também na cidade onde a marca surgiu. 
E não é só isso, em junho anunciou ampliação por meio de franquias. A 
primeira loja ficará em um shopping de São Paulo e será aberta ainda este 
ano. A previsão é chegar a 15 espaços com venda exclusiva de produtos 
da Nobs & Co até metade de 2024. Com isso, a projeção é aumentar em 
50% o faturamento da empresa no primeiro ano de franchising. Em 2022, a 
marca faturou R$1 milhão.
 A Nobs & Co também está presente em 50 varejos, com comercialização 
online ou presencial, e vende por meio do site próprio. 

 nobsandco

NBA PARK
 Mais de 15 atrações foram desenvolvidas para o primeiro espaço temático da NBA 
no mundo, ditado em Gramado. São atividades e experiências de imersão baseadas no 
basquete em mais de 4 mil metros quadrados divididos em cinco pavimentos, cinta com 
áreas instagramáveis, restaurante temático, espaço kids, museu e ativações de parceiros.

 nbaparkgramadop

 
GARDEN PARK
 Inspirado em parques europeus e canadenses, o Garden Park apresenta 23 
atrativos, entre jardins, caminhos, trilhas e espaços. Em meio ao verde, os visitantes 
fazem caminhadas por bosques, jardins, alamedas de carvalhos canadenses, passam 
por túneis e pontes, apreciam o chafariz, o riacho, as sete quedas, bem como podem 
fazer piqueniques. A gestão incentiva que os visitantes disponham de um turno para 
usufruir do espaço, contemplar a natureza e reconectar-se consigo mesmo. O tempo 
estimado para visita é de, no mínimo, duas horas. 

 gardenparkgramado
 

CHOCOLAND
 O Chocoland Hotel Gramado é um empreendimento que une a hospitalidade 
e o entretenimento temático e inaugurou oficialmente no mês de junho, em evento 
exclusivo para convidados. O público que viu as portas do castelo se abrirem teve a 
oportunidade de se encantar com apresentações artísticas e musicais, além de outros 
momentos marcantes que deram uma mostra das experiências que os hóspedes 
poderão vivenciar no hotel temático do chocolate.

 chocolandhotelgramado
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Envolvidos na realização deste sonho, Daniel Gallassini, 
Zeca Zenner e Daniela Galassani!

RAFAELA TOMAZZONI EM NOVO ENDEREÇO
 A grife de knitwear Rafaela Tomazzoni inaugurou nova loja no 
prestigiado Quinta São Luiz (na Avenida Independência, 2.432, 
sala 202), em Caxias do Sul. Com 10 anos de marca, Rafaela viu 
oportunidade de ampliar o mercado e dar mais visibilidade para 
a marca que carrega o seu nome, agora com vitrine para rua e 
em um espaço maior.
 A estilista, apaixonada por tricô, não poupa cores e texturas 
em suas tramas cheias de originalidade e busca contrapontos 
entre o artesanal e o tecnológico, desenvolvendo uma moda 
autoral com peças únicas e atemporais. Para a temporada de 
inverno, ela lançou a coleção La Parisienne, focando no estilo 
único da mulher parisiense. 

 rafaelatomazzoni

ARI SERRA GAÚCHA CHEGA AOS 20 ANOS
 A Associação Riograndense de Imprensa Serra Gaúcha comemora, este ano, duas décadas de trajetória. A ARI Serra estabeleceu sua seccional 
em 28 de maio de 2003 por iniciativa da jornalista Juçara Tonet Dini, com o apoio de outros 17 profissionais ligados à área da comunicação. Além 
de fortalecer a regionalização, as últimas gestões têm procurado efetuar ações que busquem unir a categoria, estreitando laços com estudantes 
da comunicação. Pelos 20 anos, foi agraciada, em junho, com o Prêmio Caxias do Sul. A indicação da honraria foi feita pela vereadora, jornalista 
e relações públicas Marisol Santos. A atual gestão da ARI Serra Gaúcha tem como presidente e vice-presidente, respectivamente, as jornalistas 
Vania Marta Espeiorin e Juliana Bevilaqua.

 ariserragaucha

As sócias que fundaram a marca, Maria Carolina Guerra Angonese, Ana Paula 
Guerra Angonese, Daniela Sperb Moraes, Fernanda Sperb Moraes e Marcela 
Sperb Moraes
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O projeto do novo espaço é assinado pelas arquitetas Lúcia Costa e Emanuella Detoni
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@P15ACADEMIA (51) 99772-1515

VENHA CONHECER!

ENDEREÇO:
RUA GENERAL RONDON, 543
BAIRRO TRISTEZA - PORTO ALEGRE

MODALIDADES:
OS PLANOS DA P15 ACADEMIA
INCLUEM MUSCULAÇÃO E AS AULAS
COLETIVAS DE BIKE SPINNING, YOGA,
MAT PILATES, CIRCO, RITMOS, LOCAL,
FUNCIONAL, GRUPO DE CORRIDA E
MUITO MAIS! 
 
NOSSOS ALUNOS POSSUEM ACESSO
LIVRE A UM ESTACIONAMENTO
COBERTO E SERVIÇO DE TOALHAS.

HORÁRIOS:
DE SEGUNDA A SEXTA, DAS 6H ÀS 22H
SÁBADOS, DOMINGOS E FERIADOS, DAS
9H ÀS 14H

POA & Mundo
CRIZ AZEVEDO é jornalista, 

publicitária, tecnóloga em hotelaria
Pós-graduada em Marketing

jornacriz@gmail.com
 vidaqueflui

SEASONS RECEBE O PRÊMIO INTERNATIONAL PROPERTY AWARDS
 O Seasons – Wonderful Living, primeiro condomínio de padrão internacional do 
litoral gaúcho, em Xangri-lá, recebeu o prêmio do International Property Awards, 
na categoria Melhores Condomínios - 2023. “Ganhar a premiação internacional 
mais cobiçada do mundo é mais um capítulo importante na construção do novo 
patamar de luxo que trazemos ao litoral”, diz Carlos Henrique Comassetto dos 
Santos, diretor da Dorata Empreendimentos. O que existe de mais exclusivo no 
mundo foi o ponto de partida para o Seasons. A privacidade de ter apenas 225 lotes 
em 30 hectares é realçada por ambientes com paisagismo surpreendente e design 
moderno. O requinte e a sofisticação estão presentes em cada linha do projeto, 
resultando em áreas de convivência únicas. Clube Social com mais de 3.300m² 
totalmente dedicados ao lazer, praia artificial, heliponto e 100% dos lotes junto ao 
lago, são apenas alguns dos diferenciais do Seasons.

 dorata.empreendimentos

TRAMONTINA INAUGURA PRIMEIRA LOJA OFICIAL
EM PORTO ALEGRE
 A Tramontina dá mais um importante passo em sua jornada de aproximação 
com o consumidor final com a inauguração de sua primeira loja oficial em Porto 
Alegre. A unidade localizada no Nível Jockey do Barra Shopping Sul oferece mais de 
800 produtos - ideais para preparar, cortar, servir, festejar e equipar a casa toda. A 
Tramontina Store do Barra Shopping Sul é a terceira no estado e a primeira localizada 
em um shopping do Rio Grande do Sul. A segunda loja oficial da Tramontina na 
capital será inaugurada em setembro no Shopping Iguatemi, um dos mais tradicionais 
e movimentados da cidade. As unidades visam oferecer atendimento qualificado da 
equipe treinada para apresentar soluções e auxiliar na tomada de decisão. 

 tramontinaoficial
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 SAraL DE COZINHA: EXPLORANDO OS SABORES E A HISTÓRIA DA 
COZINHA BRASILEIRA 
 O evento gastronômico e cultural inovador, intitulado “SAraL de Cozinha”, foi 
lançado no dia 05 de julho, em Florianópolis/SC, criado para unir os diversos elementos 
da cozinha brasileira, desde seus sabores autênticos até suas raízes históricas. Nesta 
edição, o tema foi bioma pampa. À frente do projeto está o cozinheiro especialista 
em cozinha brasileira, Rafael Reckziegel de Lucena, que apresentou a história da 
erva-mate, da criação de gado e da cultura do butiá. No cardápio, costela assada 
com molho chimichurri, batata doce no sal grosso, farofa de erva-mate, maionese 
de mate tipo matcha, arrematando com creme de butiá na sobremesa. A jornada 
culinária do “SAraL de Cozinha” continuará em Porto Alegre/RS. Para quem deseja 
participar e explorar a conexão entre sabores e história, acesse o WhatsApp:

 (11) 94054- 6779 /   rafaelrecklucena 

LADY DRIVER: PORTO ALEGRE GANHA APP
DE TRANSPORTE SÓ PARA MULHERES
 Exclusivo para passageiras do sexo feminino e operado somente por mulheres, o 
aplicativo de transporte Lady Driver entrou em funcionamento na capital gaúcha, no 
mês de agosto. Assim, só é permitido a elas fazerem chamados para corridas. Hoje, na 
capital, já são mais de 400 motoristas cadastradas e aprovadas, e outras 700 em pré-
cadastro, aguardando aprovação, bem como 11 mil downloads do aplicativo pelas 
passageiras. Há, também, serviços especiais - com opções diferenciadas para crianças 
e adolescentes, e idosos, chamadas de Lady Kiddos e Lady Care, respectivamente. 

 ladydriverapp
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 art_prc / www.artprc.com.br

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

MIXITÈ - Simone Pontes

Simone Pontes*
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A IMPORTÂNCIA DO MARCO DE UMA DÉCADA

 “Todo bom crescimento é lento...”, dizia para mim, quando me via 
muito atribulada com meus afazeres, o único chefe que tive na vida. 
Naquele momento, dentro das angústias de uma estagiária, essa 
frase me parecia desesperadamente lenta e irritante, impossível de 
ser aceita com tranquilidade. Eu queria correr, aprender, executar 
tudo ao mesmo tempo e o mais rápido possível. Lá se vão não uma, 
mas duas décadas desde esse momento, e agora suas palavras me 
parecem certeiras, tudo me faz sentido.
 Sim, todo bom crescimento é lento porque precisamos 
de tempo para entender as coisas, suas importâncias, suas 
banalidades, o que fica e o que vai e onde acertamos, onde 
erramos. Então, já que a Onne&Only está completando uma 
década, resolvi falar da importância da passagem desse tempo, 
afinal, quando dez anos chegam ao fim, é natural olharmos para 
trás e refletirmos sobre as mudanças que ocorreram. Tipo… um 
ano novo reforçado dez vezes.

(*) Simone Pontes, Socióloga, jornalista, CEO da TAB 
Marketing Editoria e muito interessada na vida.

 simonepontes

TODO BOM 
CRESCIMENTO É LENTO!

 Acredito que uma década é mais do que um simples período 
de tempo, é uma janela de oportunidades, experiências e desafios. 
Podemos olhar para o que passou e apreciar a jornada percorrida, 
refletindo sobre as conquistas, os aprendizados e as mudanças 
pessoais que ocorreram ao longo desse momento. Então, é dentro 
dessa autoavaliação que nos confrontamos com nossos sucessos 
e fracassos, nossos sonhos e aspirações, e podemos redefinir 
nossas novas metas e direcionamentos para os próximos anos. “O 
tempo é Deus!”, afirmava Erico Verissimo. Mas não é só para as 
pessoas que esse marco representa uma oportunidade de reavaliar 
o crescimento, os desafios superados e alcançados. Da mesma 
forma, as empresas que completam uma década também têm 
muito a ganhar ao analisar seu progresso ao longo desse período, 
identificando os sucessos e aprendendo com os erros.
 Além das transformações individuais e empresariais, uma década 
pode ter um impacto significativo na sociedade como um todo. 
Ao longo desses últimos dez anos, as mudanças tecnológicas e 
as tendências culturais moldaram nosso ambiente, a forma como 
consumimos informação e, até mesmo, a maneira como enxergamos 
o mundo. Muita coisa mudou. Os avanços científicos, a luta por 
direitos humanos e a conscientização sobre questões ambientais 
são apenas algumas das causas que ganharam força e conquistaram 
um lugar de destaque na agenda pública, nesse período. Isso tudo 
sem falar na pandemia e também no que acabou de ingressar em 
nossas vidas: a Inteligência Artificial. No entanto, só iremos poder 
avaliar o impacto, na próxima década.



HISTÓRIA NA MESA

 Uma harmônica combinação de cozinha autoral, ingredientes 
sazonais e um atendimento impecável fazem do restaurante Tiara, 
localizado no Rio Design Leblon, um convite às sensações.  Já nas 
entradas, somos surpreendidos com opções como  o Tiradito de 
peixe curado, caju, castanha e maçã verde,  o  Patê de foie de pato 
com Porto branco e uvas, picles e sourdough ou ainda o instigante 
“Como um lobster roll”.  Tudo servido por uma equipe atenta que, já 
na explicação do menu, parece vibrar com os pratos idealizados pelo 
Chef Rafa Gomes, famoso por ganhar o MasterChef Profissional em 
2018.  Entre os destaques, está uma das suas especialidades: o Pato 
maturado e laqueado no mel e especiarias, cenoura, laranja e farofa 
natalina, um verdadeiro acontecimento! Mas qualquer outro item 
do menu tem o mesmo cuidado na execução e um capricho extra 
na apresentação. Nas sobremesas, temos uma profusão de sabores, 
combinados com maestria por um chef que fez história. Afinal, são 
mais de 16 anos de atuação no exterior, trabalhando em alguns dos 
melhores restaurantes no mundo, como o Mirazur, na França, e o 
Eleven Madison Park, em Nova York, além de assumir como executivo 
no Grand Coeur Paris, ao lado do inventivo Mauro Colagreco. 
 Em 2018, inaugurou o primeiro Itacoa, em Paris, e retornou 
ao Brasil para atuar no cenário gastronômico nacional.  E quem 
conhece o local onde esse artista das panelas cresceu, talvez já tenha 
matado uma charada divertida proposta por ele:  assim como em 
seu restaurante de estreia, o nome vem  de Itacoatiara, seu bairro 
em Niterói.  Assim, o Tiara  representa a continuidade do trabalho 
do chef e reflete sua evolução nos últimos tempos.  Vale a pena 
conhecer esse templo de gastronomia com alma carioca.

Rio de Janeiro - Adriana Orabona

RIO E SEUS 
SABORES

PEIXE SUPERSTAR

 Quem vai para a Barra da Tijuca encontra um mundo à parte 
e, entre as atrações, estão os arquipélagos onde, além de casas 
peculiares, encontramos boas surpresas da gastronomia.  Na Ilha 
Primeira, a alguns minutos de barco a partir do Shopping Barra Point 
ou da estação de metrô Jardim Oceânico, está, sem dúvida, uma das 
melhores opções: o restaurante Ocyá, do chef Gerônimo Athuel. Para 
ele, o protagonista, inclusive na interessante “vitrine” na parte interna 
da casa, é o peixe, claro! E não qualquer peixe. Além de priorizar 
a pesca consciente e seletiva, Gerônimo valoriza pescados que 
dificilmente encontramos em outros restaurantes, o que é possível 
justamente pelo seu modus operandi: um trabalho de educação com 
os pescadores da região, para receber peixes que habitualmente são 
descartados, como Bonito e Ubarana. Espécies menos comerciais, 
como sororoca, faqueco, guaivira, carapeba, pitangola também chegam 
ao Ocyá super frescas (pescadas no próprio dia) e são conservadas 
na grande câmara de maturação do restaurante (sim, a “vitrine”). 
 Quanto às mesinhas na parte de fora, sem dúvida, compõem o 
charme do local. De frente para o canal, com vistas para uma paisagem 
que reúne muito verde e pequenos portos, nos sentimos em uma 
viagem no tempo, e também no espaço. Esquecemos que as grandes 
avenidas da Barra estão logo ali e nos dedicamos simplesmente a 
curtir ótimos momentos em meio ao verde, bem devagar!
 No cardápio, além do saboroso peixe maturado, delícias como 
a lula na brasa recheada com cebola, tomate e manjericão fresco  e 
o polvo finalizado na brasa servido com maionese de kimchi, batata 
corada e páprica. A carta de drinques, desenvolvida pelo chef de bar 
Luis Rosalvos, traz sugestões que casam perfeitamente com os pratos. 
Entre nessa barca sem pensar duas vezes! 

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br
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Tiara - Rafa Gomes

Tiara - Pato Laqueado no mel e especiarias
Ocyá - Chef Gerônimo Athuel

Ocyá - Ambiente

Ocyá - Lula na Brasa Recheada com Cebola, Tomate e Manjericão Fresco

 Desembarcar no Rio de Janeiro dá sempre aquela 
sensação de que a cidade merece toda a fama que tem. 
Bela, receptiva e com um ritmo próprio.  Enquanto de 
um lado as praias estão sempre no foco, de outro, 
a gastronomia faz bonito na cena carioca. Trazemos 
aqui duas opções, testadas e aprovadas, que dão um 
show de sabor. 
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 Ao longo da vida, as prioridades pessoais 
crescem a cada meta alcançada. Neste caminhar 
de décadas, aspectos como estudo, trabalho, família, 
filhos, conforto vão ocupando o cotidiano. No 
contexto da saúde, esta meta ganha mais foco com 
o passar dos anos pelas mais diversas razões: seja 
para ter uma velhice tranquila no futuro com uma 
boa manutenção do corpo no presente, seja para 
“pagar a fatura” devido a excessos e outros fatores 
do passado. Prioriza-se a busca pelo bem-estar. E 
quando ele vem associado a questões estéticas, é 
como se o indivíduo ganhasse um bônus. 

Estética Odontológica

 Imagine chegar aos 45 anos de idade, ter realizado vários sonhos, 
mas pensar na ideia de futuro, agindo agora no presente e sorrindo 
muito para a vida? Observe aquilo que possa mudar e/ou melhorar. 
Uma dica é começando pelos dentes. Área, esta, que a ciência 
odontológica tem avançado muito. E os recursos tecnológicos 
em procedimentos estéticos propiciam resultados que impactam 
positivamente na funcionalidade e na harmonia facial do paciente, 
que, por sua vez, impactam na autoimagem e amor-próprio.
 Quem tem desenvolvido um trabalho neste sentido - odontologia 
estética de última geração visando à saúde dos pacientes - é o 
dentista Gustavo Caetano, em sua clínica no bairro Boa Vista que 
leva seu nome. Pioneiro na tecnologia das lentes de contato dental 
no Rio Grande do Sul, é um profissional experiente em tratamentos 
odontológicos, atuando com uma equipe multidisciplinar sob sua 
orientação. Especialidades como prótese dentária, implantodontia, 
clareamento, endodontia, periodontia, manutenção preventiva são 
alguns dos serviços disponibilizados.
 Entre os clientes atendidos está o cirurgião plástico Cleber Santos 
Junior que ressalta a relevância do trabalho de Gustavo Caetano: “Eu 
tinha receio de que os dentes ficassem muito grandes ou falsos. Ele 
desmistificou isto. O resultado foi muito harmônico e natural”. Os 
tratamentos estéticos da clínica seguem um planejamento e nisso 
envolve uma prévia virtual de como os dentes ficarão baseado em 
tecnologia com precisão milimétrica. “Gustavo é muito cauteloso, 
detalhista e conseguiu conciliar o que ele recomenda com o que eu 
acho bonito. Por isso chegamos a um resultado tão legal”, comenta 
Anthonya Fortes.

CONFIANÇA

 Um dos componentes que a reabilitação estética traz ao paciente 
é a confiança. Pessoas que não sorriam para fotos, ou raramente saíam 
de casa para eventos sociais, ou evitavam um novo relacionamento 
por receio de julgamento, passaram a encarar o dia a dia com mais 
determinação. É a boa aparência se refletindo em campos da vida 
que vão além da beleza. Ou seja, o tal bônus citado inicialmente 
não é apenas físico, é mental também, e faz sorrir muito. Como 
bem ressalta o paciente Adnan Abed, “Gustavo é um profissional 
altamente crítico com o próprio trabalho, não aceita menos do que 
a perfeição. E isto deixa a gente muito confiante”. Reforçando que a 
expectativa de vida do brasileiro subiu de 76,8 para 77 anos, segundo 
dados do IBGE – Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística.
 A confiança também está presente na atuação do profissional e 
sua equipe. Conversar previamente sobre como será determinado 
tratamento é parte do processo. Sem esquecer que a funcionalidade 
é primordial. “Vejo pessoas que reclamam de dores de cabeça, 
zumbido no ouvido, passam anos tomando analgésicos. Muitas vezes, 
esses problemas podem ter como origem o posicionamento dos 
dentes”, explica. Também é comum a questão do temor de que o 
resultado não fique com aparência natural. “A gente aprova com o 
paciente o resultado antes de iniciar o tratamento. Para isso, o projeto 
em boca do sorriso auxilia na sua decisão”. Quem testemunha a 
qualidade dos serviços da clínica é Camila Falleiro: “Para mim, 
Gustavo é o melhor. Ele é uma referência entre os profissionais que 
temos hoje. Com ele eu encontrei meu sorriso”.

Clínica Dr. Gustavo Caetano
Porto Alegre/RS
Av. Nilo Peçanha, 1221/ salas 709 e 802
Fone: (51) 3336 1676

 drgustavocaetano

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br
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Dr. Gustavo Caetano

SEMPRE É 
TEMPO PARA

SORRIR

UM DOS COMPONENTES QUE A REABILITAÇÃO 
ESTÉTICA TRAZ AO PACIENTE É A CONFIANÇA. 
PESSOAS QUE NÃO SORRIAM PARA FOTOS, OU 
RARAMENTE SAÍAM DE CASA PARA EVENTOS SOCIAIS, 
OU EVITAVAM UM NOVO RELACIONAMENTO POR 
RECEIO DE JULGAMENTO, PASSARAM A ENCARAR O 
DIA A DIA COM MAIS DETERMINAÇÃO. 

Adnan Abed

Ieda Maria Wobeto

Silvia Regina da Silva
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Variedades - Eu Tenho Visto

(*) Jaqueline Sant’Anna Pegoraro, empresária que ama conectar pessoas 
e marcas. Criou o Eu Tenho Visto e há 10 anos atua nos mercados de 
gastronomia, eventos, mailing e viagens.
Fone:  (51) 98333 2554

 eutenhovisto

Jaque Pegoraro*
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Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

MÁTRIA PARQUE DE FLORES É SELECIONADO PARA BIENAL INTERNACIONAL DE PAISAGEM DE BARCELONA

 O projeto de paisagismo do Mátria Parque de Flores, criado pela JA8 Arquitetura, empresa de Florianópolis, e executado nos Campos de 
Cima da Serra, em São Francisco de Paula, no Rio Grande do Sul, foi selecionado para a XII Biennal Internacional de Paisatge de Barcelona. O 
evento será em novembro, na Universitat Politècnica de Calalunya e reúne trabalhos que se destacam no planeta.

UMA VISTA PARA OS CÂNIONS

 Imagine um restaurante de frente para os cânions onde você observa as montanhas, 
enquanto relaxa com a natureza, experimenta pratos incríveis e ainda pode se hospedar. 
Assim é o Vistta, um lugar único em Praia Grande (SC), cidade catarinense sede do 
Geoparque que já ganhou relevância internacional. 
 Distante pouco mais de 200 quilômetros de Porto Alegre, o Vistta SC está na região 
do grande Malacara e instalado no sítio Azimutti, construído por um casal de paulistas 
apaixonado pela região e por design. A hospedagem é exclusiva em duas suítes perfeitas 
para quem gosta de conforto e bom gosto. Por isso, as reservas são limitadas. Então, se 
o seu destino for a região dos cânions, para um voo de balão, uma cavalgada ou mesmo 
para contemplar a natureza, experimente a boa mesa do Vistta. E aproveite a vista.

FERRO XISERIA 

 Novidade Quentinha! O Ferro Xiseria aterrissou em Poa, 
no coração do bairro Auxiliadora, sob o comando magistral 
da chef Ju. Prepare-se para uma explosão de sabores! Do Xis 
clássico aos mais elaborados, a surpresa é a garantia dessa 
aventura gastronômica. Está chegando o Xis que faltava. 

Cr
éd

ito
: E

du
ar

do
 B

ra
nc

al
io

n
Cr

ed
ito

: D
éb

or
a 

An
ttu

ar
t

Cr
éd

ito
: C

am
ila

 B
ra

z 

arquitetura | design | estilo de vida | moda | comportamento | tendências | arte | turismo 
| negócios | cultura | entretenimento | saúde & bem-estar | gastronomia

www.revistaonne.com.br | www.onnedigital.com.br | www.onneluxo.com.br 
atendimento@onnerevista.com.br

 Revista Onne & Only |   revistaonne

Fórum Onne Luxo

FAÇA PARTE DESTE UNIVERSO

Onne DigitalOnne Impressa Onne LearningOnne Eventos Onne TV
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Fábio André Rheinheimer*

(*)Fábio André Rheinheimer, arquiteto, artista visual e curador independente, 
participou de diversas exposições coletivas, exposições individuais e salões de arte.  Atua 
profissionalmente nas áreas de arquitetura e artes visuais, em Porto Alegre, onde reside.

 (51) 98182 5595 / projeto-foto@hotmail.com 
 fabioandre.rheinheimer /  fabio_andre_rheinheimer

Artes Visuais

 Registros contundentes, narrativas poéticas de nosso tempo, as 
obras de Alex Flemming sempre me inspiraram; e quando o conheci 
pessoalmente, diante da elegância e gentileza que lhe é peculiar, 
ampliou-se minha admiração por este artista. Cordialmente, Flemming 
aceitou meu convite e disponibilizou as fotos desta matéria, que são 
de autoria de Henrique Luz. Ah, antes que me esqueça, informações 
complementares estão disponíveis em: www.alexflemming.com.br/; 
@alexflemmingartist 
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ALEX 
FLEMMING 
 Em torno do terceiro milênio antes da era cristã, o processo 
de sedentarização da humanidade é impulsionado pela produção 
do alimento, a consequente necessidade de garantir o domínio 
do território, e o implemento da técnica do tijolo cozido - que 
permitiu a livre concepção de formas arquitetônicas -, fatores que 
possibilitam o surgimento das cidades, ou mais precisamente dos 
embriões de que se tem notícia, os zigurates - templos surgidos nas 
planícies da Mesopotâmia. 

 Quase que simultaneamente, eis que surge a escrita e, 
convenhamos, não é difícil associar o uso do tijolo — unidade 
geométrica padronizada — na concepção de formas arquitetônicas 
e a união das letras na formação das palavras; portanto, as cidades 
e a escrita desempenham relevante papel, enquanto registros, 
a fomentar a memória. Porém, muito antes de ambos os eventos 
ocorrerem, na Pré-História, eis que nossos ancestrais já propunham 
a representação de elementos constituidores da realidade e de suas 
respectivas vivências, eternizados em formações rochosas e cavernas. 
A esses apontamentos são atribuídas intenções ritualísticas [ou são 
considerados apenas como breves anotações do mundo ancestral], 
entre as várias possibilidades de interpretação que, em sua maioria, se 
apresentam reticentes [para não dizer incertas]. 
 Na atualidade, também os artistas visuais desempenham 
semelhante função de interlocutores de nosso tempo. Em sintonia 
a esse impulso, ou necessidade de comunicação [que se apresenta 
intrínseco à condição humana desde os primórdios dos tempos], 
Alex Flemming desenvolve sua obra há décadas, trajetória na qual se 
mantém coerente, com especial atenção ao homem contemporâneo, 
suas fragilidades, incoerências [e, até mesmo, suas desumanidades], as 
quais fomentam o fazer artístico e são traduzidas em obras. 

 Por entre desenhos, fotografias, pinturas e diversos materiais, Alex 
Flemming percorre há mais de 40 anos sua trajetória nas artes com 
desenvoltura, ciente do ofício e de sua relevância. Neste percurso, 
o homem no contexto urbano é objeto frequente de investigação: 
na série de fotogravuras “Natureza Morta” [produzidas na segunda 
metade dos anos de 1970, em que reproduziu cenas de tortura do 
regime militar], a qual lhe proporcionou uma bolsa de estudos da 
Fundação Fulbright, no Pratt Institute Manhattan, em Nova Iorque; na 
série Body Builders, corpos atléticos idealizados exalam sensualidade e 
erotismo, cujas “tatuagens” são mapas de sítios urbanos consolidados; 
e nos retratos de anônimos eternizados nas vidraças da Estação 
Sumaré do metrô em São Paulo. 
 A liberdade de criação se expande por diversos suportes: animais 
empalhados; tapetes; móveis; calçados; roupas; nas malas de viagem 
estão impregnados fragmentos de escritos; e objetos do cotidiano 
— aspirador de pó, notebook, por exemplo — lhe são objeto de 
intervenções das mais variadas, porém sempre calculadas, espontâneas 
na medida certa. 
 Nas séries de colagens são ressignificadas embalagens, folders 
publicitários, revistas, dentre outros materiais impressos, os quais 
discorrem para além da mera apropriação artística e, assim, resultam 
em mensagens simbólicas. Em sua trajetória impecável, que se 
desenvolve há mais de 40 anos, Alex Flemming registra seu tempo e 
o codifica em crônicas, relatos que transbordam poesia.
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Làura Schirmer 
Assessora de Imprensa e Consultora de Comunicação
laura@ls8consultoria.com.br
Porto Alegre/RS

Variedades - Faz & Acontece

PROVENIENTE DO DNA DO SALMÃO, TRATAMENTO 
PROMETE REJUVENESCIMENTO

 Um novo procedimento que auxilia a reparar danos nos tecidos 
causados pelo envelhecimento, exposição solar e outros fatores externos, 
chegou no Brasil. Revolucionário na causa, o Polidesoxirribonucleotídeo 
(PDRN) promove uma melhora na textura e firmeza da pele através 
de um extrato purificado do salmão, que contém polinucleotídeos, 
pequenas moléculas de DNA fragmentado. A dermatologista Gabrielle 
Adames é uma das pioneiras na aplicação deste tratamento e atende no 
seu consultório em Porto Alegre, na Av. Doutor Nilo Peçanha, 3245 sala 
1710. Sua unidade em Capão da Canoa, na Av. Ubirajara, 678, também 
aplica o método. 

 gabrielleadamesdermato
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MOTU FANCY FOOD ALIA DIGITAL E FÍSICO NA BUSCA DE NOVAS
EXPERIÊNCIAS GASTRONÔMICAS EM PORTO ALEGRE

 O que você levaria com você para uma ilha deserta? Através deste questionamento, o Motu Fancy Food desenvolve um serviço de 
curadoria e venda de mercadorias premium multimarcas. Sua operação, localizada no bairro Petrópolis (Rua Luiz Só, 215/loja 101), nasce da 
oportunidade de oferecer maior comodidade no acesso às marcas-desejo dos consumidores, concentrando artigos diversos em um único 
lugar. Entre seu mix de produtos encontram-se diferentes opções de cafés e chás, chocolates, vinhos, espumantes e bebidas frias, confeitaria, 
delicatessen, pães e pastifício, carnes, sanduíches e food in the box. O atendimento presencial é realizado de terça-feira a domingo, das 8h às 
20h. A loja disponibiliza, também, o serviço de delivery, e plataformas como Ifood e Rappi das 9h às 19h30. Vale a pena conhecer!

 motufancyfood

ASBEA/RS ATUA NO PLANO DIRETOR
DE PORTO ALEGRE E PROMOVE DISCUSSÕES SOBRE 
TEMAS URBANOS DA ATUALIDADE

 A Associação dos Escritórios de Arquitetura do Rio Grande do Sul 
(AsBea/RS) tem sido responsável pela construção do Plano Diretor de 
Porto Alegre junto à Secretaria Municipal do Meio Ambiente Urbanismo 
e Sustentabilidade (SMAMUS), o qual determina regramentos 
urbanísticos para construir na cidade. A entidade também vem 
desenvolvendo debates sobre gestão, sustentabilidade e voluntariado, 
através de seus Grupos de Trabalho. No último semestre, a Asbea/RS 
organizou cinco encontros entre associados para tratar de temáticas 
urbanas e desenvolveu, em parceria com o Instituto Ling, dois minicursos 
para arquitetos. No calendário da entidade estão previstas várias outras 
discussões articuladas pelos GTs; além de encontros de qualificação 
profissional. Se você é arquiteto ou atua na área, vale a pena conferir a 
programação!

 asbears

CHEF’S TABLE 2023

 O Chef ’s Table promete uma experiência gastronômica exclusiva e 
surpreendente durante três semanas, iniciando no dia 26 de setembro, 
com jantares de quartas a sextas-feiras, e encerrando no dia 27 de 
outubro. Os participantes são convidados, junto de renomados chefs 
nacionais e internacionais, para um jantar interativo e envolvente, 
com muitos detalhes inovadores e criativos - fugindo do óbvio e 
personalizando as experiências. O evento gastronômico tem a curadoria 
de Fernanda Guimarães e Lucas Cinti, idealizadores do projeto, e será no 
Instituto Ling, um espaço único que mistura design, gastronomia, cultura 
e arte. Com projeto de Xen Grivicich e Isabel Macedo, a edição 2023 
tem temática focada no “Tempo” e um olhar de surrealismo. Imperdível!

 chefstablebrasil

FERNANDA ROSA COMEMORA 15 ANOS
NO MERCADO DE FLORES

 Colorir, perfumar e encantar as pessoas com arranjos florais, nas 
mais diversas celebrações são momentos corriqueiros na carreira da 
empresária e decoradora floral Fernanda Rosa. As flores, com suas 
infinitas possibilidades, são uma fonte constante de inspiração para a 
decoradora, e são responsáveis pelo seu brilho no olhar. Neste ano, 
a Boutique homônima de Fernanda comemora 15 anos no mercado, 
orgulhosamente sendo uma das pioneiras em produções de arranjos 
aéreos. A empresa já realizou mais de 2.000 eventos espalhados pelo 
Brasil e exterior. Além das flores naturais nacionais e importadas, a 
empresa conta com fornecedores locais e internacionais de objetos 
decorativos, antiquários e importadoras para compor os arranjos. 

 fernandarosafloresboutique
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Gabrielle Adames

Raquel Hagen

Fernanda Rosa
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 Ebrahim Mhyn é filho de uma tradicional família indiana, nascido na 
Índia e criado em Dubai, atualmente mora no Brasil, onde atua com 
negócios aqui, na Índia e em Dubai. Dono da marca MHYN, fruto da 
empresa familiar criada em 1935, desde, então, fabricam produtos de 
ferro fundido e alumínio, como escadas em espiral, grelhas orientais 
para corrimão de varanda, cercas compostas, escadas balaustradas, 
portões, postes com lâmpadas, suportes, pilares e bancos para jardim, 
todos anticorrosão. O design original destes produtos chamou a 
atenção de muitos países do mundo, quando tornaram-se clientes, 
tais como, Reino Unido, França, Alemanha, Itália, EUA, dentre outros.

Empreendedorismo 

O HOMEM 
DE FERRO 

QUE INVESTE 
NO BRASIL

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

 Com quase 30 anos, Ebrahim é o típico empreendedor obstinado, 
onde o seu estilo de vida arrojado o transformou em estrela das mídias 
sociais. Famoso por sua conta @iamebrahimmhyn no Instagram, 
ganhou enorme popularidade por visitar lugares paradisíacos, ostentar 
roupas, joias e carros luxuosos, e apresentar uma vida glamorosa 
e cheia de aventuras. Rapidamente viu sua audiência no Instagram 
crescer para mais de 1 milhão de seguidores. Ebrahim pode ser visto 
em Porto Alegre, Curitiba e São Paulo, por onde mais circula no Brasil 
e quer fixar residência e fazer investimentos 
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ONDE ENCONTRARONNE
CIRCUITO

DECORAÇÃO

Bibi Picon Arquiteta
Porto Alegre/RS
Fone: (51) 99823 2910
bibipicon.arq@gmail.com

 bibipicon.arquitetura 

Boreli Vidraçaria
Campo Bom/RS 
Rua Visconde de Mauá, 560
Fone: (51) 3597 2787 / 3597 6887 / 98594 2091

 vidracaria.boreli

EA3 arquitetura
Arq.Elisiane Neumann
Porto Alegre/RS 
Av. Diário de Notícias, 200/414
Fone: (51) 99144 6142
www.ea3arquitetura.com.br

 ea3arquitetura

Elevato Acabamentos
São Leopoldo/RS 
Av. João Corrêa, 345
Fone: (51) 3550 1313 / 99961 7572

 elevatosaoleopoldo
www.elevato.com.br

Espaço e Cor
São Leopoldo/RS 
Rua Clóvis José Veek, 111
Fone: (51) 99806 2084

 espacoecor

Finger By Boniart Móveis
Novo Hamburgo/RS 
Rua Cristóvão Colombo, 399
Fone: (51) 99953 7499

 fingernh
www.boniart.com.br

Império Persa Home Design
Porto Alegre/RS 
Av. Dr. Nilo Peçanha, 2593
Fone: (51) 3328 0010
www.imperiopersa.com.br

 imperiopersa
 Império Persa Home Design

Implac Acabamentos
Estância Velha/RS
Fone: (51) 98944 1919

 implac.acabamentos

Itacir FotoArte
Caxias do Sul
Fone: (54) 99954 7055

 itacir.fotoarte
www.itacirfotoarte.com.br

JI Emoções Flores e Folhagens Permanentes
Porto Alegre/RS 
Av. Alberto Bins, 941
Fone: (51) 3026 0709 / 99898 4946

 ji.emocoes_florespermanentes
www.jiemocoes.com.br

Luciano Albarello
Porto Alegre/RS 
Fone: (51) 99288 7697
arqlucianoalbarello@hotmail.com.br

 lucianoalbarello 

Marceli Marcolim Arquitetura
Porto Alegre/RS 
Av. Cristóvão Colombo, 2955/401
Fone: (51) 99685 9951

 arq.marcelimarcolim
 marcelimarcolim.arquitetura

www.marcelimarcolim.com

Patrícia Chimiti Arquitetura
Florianopolis/SC
Av. Mauro Ramos, 1861/ 802
Fones: (48) 3371 1967 / 98808 8313
patricia@chimitiarquitetura.com.br

 patriciachimitiarquitetura

Pietra Porcelanato Designer
Garibaldi/RS 
Rua Café Filho, 67 
Fones: (54) 99941 7541 / 996277537

 pietra_porcelanatodesigner

Só Pedras
Novo Hamburgo/RS 
Rua São Leopoldo, 777
Fone: (51) 3581 4747 / 99241 0254 / 99468 4280

 sopedras.nh
www.sopedras.com.br

Studio Artha
São Leopoldo/RS
Fone: (51) 98106 3913

 studioartha
 studioartha

www.studioarthadesign.com.br

VEÍCULOS DE LUXO • BLINDAGEM • VENDA CONSIGNADA • IMPORTAÇÃO
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É MAIS QUE SEGURANÇA.
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51 3337 5544 | orcamento@centhury.com.br
  centhury  |   graficacenthury

10 anos juntos, imprimindo
as melhores experiências.

 
É com orgulho que comemoramos uma década 

de parceria com a Revista ONNE & ONLY, 
referência no mercado editorial. Durante esta 
trajetória trouxemos mais vida a cada matéria, 

imprimindo paixão e excelência em cada página.

Junte-se à Centhury e imprima também
sua história de sucesso!


